Dans la même collection

Photographie de couverture © Roy Stuart

ISBN : 978-2-74482-797-6

© Média 1000, 2020.

122 rue du Chemin-Vert – 75011 Paris
www.meshistoiresporno.com

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre de Siébert

Au début de mon adolescence, avant que ne débarquent internet et les consoles de jeu, il existait ce truc aujourd’hui pratiquement disparu qu’on appelait les « salles d’arcade ». Vous vous souvenez ? Pour ma part j’y traînais beaucoup, aussi bien pour éclater mes records à Donkey Kong, Pole Position ou Kung-fu Master que pour passer du bon temps avec mes copains.

C’est dans ces salles que j’ai connu un de mes premiers crush, comme disent les jeunes – un de mes premiers coups de foudre. J’avais treize ans et même si je n’étais pas novice en roulage de pelle et mains baladeuses, je n’avais pas une si grande expérience que ça et m’entraînais chaque fois que je pouvais.

Mais elle, c’était différent. Elle possédait un truc en plus. Déjà, elle savait ce qu’elle voulait : embrasser le plus de garçons possible. Et surtout, ce qu’elle aimait, c’était mater et toucher nos mains. Elle venait à la salle pour cette unique raison. Elle s’en foutait, de jouer. Elle, elle matait les joueurs secouer et agiter leurs joysticks et appuyer avec frénésie sur les boutons. Elle kiffait nos doigts souples et tendus, adorait quand on essuyait sur nos jeans nos paumes en sueur et défaillait presque quand, après une partie endiablée de Champion Boxing, les deux adversaires se serraient virilement la main. Une fétichiste âgée de treize ans. Vous croyez que j’affabule ? Croix de bois, croix de fer, si je mens j’ai le cul plein de vers – comme on disait à l’époque.

Parmi toutes les mains qui composaient son harem, les miennes étaient ses préférées. Elle me l’avait avoué. Elle adorait les embrasser avant une partie pour me porter bonheur et après pour me récompenser. Des baisers pas du tout chastes, langoureux, qu’avec le recul des années je jugerais même un petit peu vicieux… En tout cas ses lèvres et sa langue ne me laissaient pas indifférent. Et le fait que je sois le seul parmi tous ses prétendants à mériter ce traitement lubrique et romantique ne gâchait rien à mon plaisir, au contraire ! Bien sûr nous nous cachions. Pas question de rendre les copains jaloux.

Elle fut ma première fétichiste et, je dois le confesser, ma première véritable amoureuse. Qu’elle aille avec tous les garçons dont elle avait envie ne changeait rien à mes yeux : pour la seule chose importante, c’est-à-dire les mains, elle me restait fidèle.

Ma première fétichiste… et loin d’être la dernière. Depuis cette époque j’ai toujours eu un faible pour ces troublantes monomaniaques et me suis prêté avec plaisir à leurs obsessions et leurs jeux. On pourrait même considérer que je suis moi-même… fétichiste des fétichistes.

Je me souviens de toutes. Celles qui ont érotisé mes mains, mes pieds, mon cou ou n’importe quelle autre partie de mon corps – telle cette princesse (une authentique aristocrate, rencontrée à Florence, mais c’est une autre histoire) qui prenait son plaisir avec les aisselles masculines, de préférence poilues et odorantes –, mais aussi celles qui voulaient que leur partenaire se transforme en personnage bien précis ou se conforme à un scénario plus ou moins détaillé et dépravé…

Si je me livre aujourd’hui à mes penchants nostalgiques, c’est que le héros du livre que vous tenez entre les mains, La Remplaçante, est lui-même un fétichiste de la plus belle eau. Il idolâtre les pieds des femmes, bien sûr, mais pas seulement. Détailler ici la liste de ses perversions et de ses vices s’avérerait fort fastidieux. Mieux vaut les découvrir dans le feu de l’action ! Alors ne perdez plus de temps et faites connaissance avec ce sacré tordu de Dan et surtout avec Alice, la ténébreuse, la vénéneuse, dont les charmes – mais aussi les dangers – ne vous laisseront, j’en suis sûr, pas du tout indifférent.

S.

1

Ma femme est morte depuis presque une année et pourtant elle me fait face, plus vivante que jamais. Son regard pétillant suffit à allumer mon désir, son sourire à déclencher mon excitation. Elle est de nouveau assise en face de moi, dans la salle à manger de notre vaste appartement de la porte Maillot. Nous allons enfin partager ce dîner aux chandelles, enfin consommer ce foie gras qui nous attend au frais depuis des mois. Son visage m’apparaît intact, magnifique, lavé du sang de l’accident. La pâleur de son teint n’est plus cadavérique mais érotique. Sa coupe de garçonne n’a jamais autant fait ressortir sa féminité. La sensation de contempler Demi Moore, époque Ghost.

Alice, de nouveau là ou presque. Quel cruel parallèle. Pour un peu j’en chialerais.

La lueur mouvante des bougies irise ses pupilles ; c’est la première fois qu’elle me regarde avec autant d’intensité, qu’elle m’allume avec autant d’aplomb. Nous sirotons une flûte de champagne, Burt Bacharach en fond sonore. Le vin fait briller ses lèvres charnues, que j’ai envie d’embrasser à pleine bouche. Sous la table, son pied remonte doucement le long de ma jambe jusqu’à atteindre mon entrejambe. À travers ses bas noirs ses orteils pianotent contre mes bourses gonflées. Sa pointure prend la mesure de mon pénis, qui s’allonge et grossit. À l’intérieur de mon pantalon mon érection est celle de la résurrection. Ses orteils écrasent mes testicules à présent. Elle tient vraiment à me faire exploser ! Mon désir monte. Je suis au bord de la décharge. Raison pour laquelle je repousse son pied d’entre mes jambes. N’ayant pas la volonté de rester assis plus longtemps, je me lève et présente mon bas-ventre à ses lèvres humides. Elle m’adresse un sourire inédit de garce. Sa main plonge vers ma braguette. Elle extirpe ma trique. Ses doigts chauds se referment autour de mon pénis palpitant. Elle me masturbe bien mieux que l’ancienne Alice. Ce dont elle semble parfaitement consciente :

— Tu aimes comme je te branle ?

— À en crever.

Nous partageons un sourire trouble.

Nul doute que cette Alice-là va m’emmener au pays des merveilles.

Elle m’astique maintenant avec un inhabituel savoir-faire. De son vivant, Alice ne m’a en aucun cas manipulé avec autant de talent. À croire qu’à sa mort elle est montée tout droit en Enfer et que Lucifer lui a aussitôt appris à se servir de sa longue queue fourchue. Elle approche mon membre de ses lèvres, qui ressemblent à celles de son sexe : roses et gonflées. Mon méat, baba, pleure déjà de bonheur. Va-t-elle m’accorder cette pipe que j’attends avec tellement d’impatience ? Yes ! Fucking God ! Elle aspire enfin mon gland entre ses lèvres tout en s’occupant de mes testicules. Sa bouche gourmande me tète pendant que ses doigts longs et fins me palpent les couilles. Des mois que je fantasme cet instant ; des semaines que j’espère ce retour.

J’ai attendu deux longues heures avant qu’elle ne redevienne Alice dans la salle de bains. Mon impatience m’a deux fois poussé à aller la rejoindre. Elle m’a repoussé. Ce qui a raffermi mon érection.

— Je ne suis pas encore prête à m’occuper de ta queue, m’a-t-elle assuré.

J’ai grillé un demi-paquet de cigarettes au salon en redoutant cette métamorphose, tout en bandant honteusement. Or cette mutation s’est bien passée. Même mieux que je l’espérais : elle est devenue plus excitante que l’ancienne Alice ; plus féline dans sa façon de marcher, davantage fatale sous son maquillage.

Sa petite robe noire, celle que je lui ai offerte l’année dernière et qu’elle n’a mise que trois fois sous prétexte qu’elle la trouvait trop courte et moulante, lui va ce soir comme un gant. Mieux que de son vivant.

1 mètre 72 pour 58 kilos. Un corps à réveiller les morts. Ses bas noirs me donnent envie de me jeter à ses jambes, ses bottines en cuir (qu’elle a rechaussées avec une sorte de défiance sadique à mon égard) de me coucher à ses pieds.

Dans l’immédiat elle continue de me sucer et de me branler avec maestria. Son regard mutin va me faire jouir tout au fond de sa bouche. Je dois encore me freiner pour ne pas exploser entre ses lèvres magnifiques, comme spécialement conçues pour les fellations. Ma queue dégouline de salive tandis qu’elle se redresse pour me faire face avec hardiesse.

— Va t’asseoir sur le canapé.

Une fois sur le canapé j’attends ses ordres.

— Retire ton pantalon et relève les jambes.

Je lui obéis, sous le charme de cette double injonction, la queue plus raide que jamais.

Elle s’agenouille de nouveau devant moi, l’œil sévère.

— Relève les jambes mieux que ça.

Je m’exécute, le sang au visage, un peu honteux de lui offrir si crûment la vision de mon anus. D’un autre côté, c’est pour qu’elle me revienne perverse de corps et d’esprit que j’ai provoqué cette reconstitution.

— Pour toi, ma chanteuse préférée, lui ai-je dit avec émotion il y a une vingtaine de minutes, en lui remettant un petit paquet.

Elle a rosi de plaisir en découvrant dans l’écrin non pas un bijou mais des clés de voiture. Pas n’importe laquelle. Celle de ses rêves : un petit coupé sport. Je pouvais enfin lui faire ce présent. C’est à ce moment-là qu’elle m’a embrassé pour la première fois. Du moins pour la seconde première fois. J’ai eu tort de redouter son baiser : il m’a ramené à la vie.

J’ai toujours les jambes relevées au maximum. Divinement humiliant.

— C’est bien, chéri. Reste comme ça. Le temps que je te sodomise des yeux.

Je ne peux m’empêcher de lâcher un râle extatique un peu ridicule qui lui soutire un petit sourire moqueur. Puis elle attrape ma verge, me gobe les bourses une par une, les savoure comme deux petits fruits gorgés de jus tout en me masturbant de plus en plus fermement et de plus en plus efficacement. Jusqu’à ce qu’elle concentre toute son attention sur les contours de mon anus. Surtout avec le bout de sa langue. Je ne vais pas tenir longtemps, à ce rythme. Oh, Alice… Je sens, grande première, sa langue s’introduire par à-coups très doux dans mon petit trou ; sa feuille de rose me déclenche un inédit bouquet sensoriel au vif parfum d’interdit. Elle me darde pendant qu’elle me branle avec une efficacité diabolique, comme en vitesse rapide. Ses yeux sont fermés, les miens grands ouverts pour photographier mentalement cette nouvelle femme apparemment prête à réaliser mes désirs les plus fous. Mon regard immortalise ses doigts nerveux qui glissent sur ma queue ainsi que l’expression dépassionnée de son visage, à la fois si semblable et différent de son visage d’avant. Son anulingus inspiré amplifie encore ma raideur. Sa langue éveille en moi de nouvelles zones érogènes. Mon érection est à la fois externe et interne.

Je ne peux plus me retenir. Le mouvement incessant de sa main, conjugué à ses profonds coups de langue, déclenchent ma première éjaculation de la soirée. Mon sperme jaillit du bout de mon sexe. À chaque nouveau jet condensé mon anus se contracte sur le bout de sa langue.

Je n’en finis pas de me répandre sur mon ventre tétanisé. Mes spasmes sont multiples. Mon orgasme est à répétition. Divine petite mort.

Nous soupons finalement en silence : foie gras, plateau de fruits de mer, le tout arrosé de champagne. L’intérieur de mon ventre palpite comme si la langue d’Alice était toujours mouvante en moi. Je n’ai pas vraiment débandé depuis mon intense éjaculation. Ray Charles en fond sonore.

Alice ne cesse de fixer ses trois disques d’or encadrés au mur, comme si elle les apercevait pour la première fois. J’ai alors la sensation de découvrir la face B de sa personnalité, bien plus magnétique que celle que j’ai connue.

Elle semble fascinée par ses propres trophées de rhythm’n’blues. Je refoule l’image de ses fans en lunettes noires se recueillant autour de sa tombe, cimetière du Montparnasse. Je préfère me concentrer sur ses lèvres et sur sa chatte, que je continue d’ailleurs de posséder durant de longues séances onanistes. Ces baises fantasmées où je la fais hurler de plaisir et au cours desquelles elle me demande de la « défoncer toujours plus fort, toujours plus profondément », et où elle exige que je la « baise à mort ». Exactement ce que je vais faire, durant son court passage. Et interdiction de sombrer dans le lacrymal de la situation, que je désire juste sexuelle. Entre nous il ne sera donc question que de plaisir physique, de cyprine et de foutre, de pulsions et de perversions. Je dois profiter de son corps pendant qu’il est encore chaud.

Le sensuel baiser soufflé que m’envoie Alice ravive mes désirs à son égard, elle qui naguère n’a eu pour moi que si peu d’attentions. Je lui en fais la remarque.

— C’est vrai : dingue, comme j’ai été chiante et frustrante avec toi de mon vivant, admet-elle, non sans un certain esprit. J’aurais peut-être dû mourir plus tôt.

— Peut-être.

Un peu grisés, nous nous moquons de l’ancienne Alice, jadis si peu friande des jeux de l’amour, car trop obsédée par sa carrière, ses concerts, son avenir (cynique).

— Pardon d’avoir négligé tes envies égoïstes, me tacle-t-elle. Mais je me devais d’abord et avant tout à mon public adoré. Et toi au moins tu n’as pas eu à faire des pieds et des mains pour te masturber dans mes sous-vêtements.

En plein dans les dents, je reçois sa répartie pertinente.

Pour me défouler je lui rappelle la scène qu’elle m’a faite trois jours avant d’expirer au sujet de son futur vidéoclip – qui n’a d’ailleurs pas été tourné. Clip pour lequel j’avais suggéré qu’elle soit plus provocante et dominatrice dans ses fringues et ses attitudes, histoire d’érotiser son image un peu trop sage – mais sans oser lui raconter que quelques jours plus tôt j’avais surpris, Fnac Saint-Lazare, deux jeunes au look de rappeur en train de la « téma vegra » (pour parler comme eux) sur l’affiche de sa prochaine tournée. « Elle est trop bandante, c’te gonzesse. Dommage qu’elle fasse pas des films de boules. » J’aurais souri si je ne m’étais pas mis à bander. Toujours est-il que ma suggestion l’avait courroucée : « Mon public n’est pas, et ne sera jamais, celui de Britney Spears. » Elle avait même ajouté ce grandiose : « Tu ne me convertiras jamais en putain cathodique. » Sa colère éperonnait à chaque fois mon désir : lorsqu’elle fulminait, ses pupilles se dilataient, ses lèvres gonflaient, ses pointes de seins durcissaient.

— Ah, que dans ces moments-là j’aurais aimé te faire tout ce qui me passait par la tête !

— Comme me prendre par-derrière ?

— Oui. Et en empruntant ta voie la plus privée. Autrement dit, en t’enculant.

— Grossier personnage.

— Sans compter toutes les situations obscènes que tu as toujours refusées que je réalise avec toi et dont je ne t’ai d’ailleurs jamais parlé, certain que tu m’enverrais paître.

— Comme d’enfoncer ma langue dans ton délicat trou du cul ?

Sa verdeur me fait à la fois rougir et durcir.

— Souviens-toi comme tu as été choquée, la fois où j’ai voulu que tu m’enfonces un petit doigt.

— J’avoue. Mais ça c’était quand j’étais inexistante pour toi. N’est-ce pas ?

— Exact. Autant de raisons scabreuses pour lesquelles je compte sur cette seconde vie avec toi, version hard. Afin que nous partagions enfin les combinaisons les plus hot qu’un couple, sexuellement sur la même longueur d’onde, est en droit de concevoir. Surtout que cette nouvelle existence sera aussi éphémère que celle d’un lépidoptère.

Nous nous retrouvons de nouveau au cœur du salon. La grande pièce n’est éclairée que par la lueur des flammes qui dansent dans l’âtre. Elle me pousse dans un fauteuil et m’offre un effeuillage lascif. Alice Fey en fond sonore – son ultime album, que j’ai refusé de commercialiser, l’époux en moi ayant finalement réussi à tordre le cou du producteur.

Elle enlève sa robe cintrée et dévoile ses seins toujours aussi menus, aussi durs. Elle lubrifie ses mamelons, les pince avec ses ongles longs jusqu’à ce qu’ils soient en érection. Sa peau reste diaphane, son ventre plat, aussi tendu qu’une peau de tambour. Elle ne porte plus que ses dessous noirs et ses talons hauts. Excitation.

Elle approche en ondulant du bassin. Ses hanches sont si tentatrices que j’ai le réflexe de les saisir. Elle m’échappe et m’adresse un sourire pernicieux, se retourne, me présente ses fesses. Je retire mon futal et me branle. Elle recule vers moi tout en bougeant sa croupe, son cul à quelques centimètres à peine de mon gland. Nouvelle impulsion de l’attraper par les hanches, mais je me contrôle. Ses fesses mouvantes m’ensorcellent. Jamais l’ancienne Alice ne m’a torturé à ce point. À moins qu’elle m’ait régulièrement supplicié en restant si froide à mon contact.

Elle frotte maintenant son cul incandescent contre ma queue en feu en prenant appui sur les bras du fauteuil. Les muscles de son dos roulent sous sa peau musquée. Elle m’autorise à poser les mains autour de sa taille de sylphide. Elle se frotte de plus en plus rapidement contre moi, sans m’autoriser à la prendre. Ce simulacre de pénétration est redoutable ; de quoi transformer un glaçon en flaque de sueur. Mes mains remontent sur ses seins, ses tétons pointent. Je me retiens de mordre la chair tendre et appétissante de son dos athlétique.

Son impulsion m’électrise. Ses coups de reins sont terribles à présent. Je pince fort le bout de ses seins pour refouler l’irruption de mon orgasme. Hors de question qu’elle me refasse jouir aussi vite ou qu’elle ait la satisfaction de se sentir à ce point maîtresse de mes désirs. Je diffère mon plaisir.

Mon self-control accroît sa perversité ; elle abaisse sa petite culotte dans l’unique but de m’exposer son anneau, que je découvre ouvert, comme si cette garce n’était plus vierge de ce côté-là depuis des lustres. Exquise jalousie. Alice serait-elle devenue là-haut une ardente adepte de la sodomie ? Je manque éclater d’un rire nerveux. Sûr que l’ancienne Alice aurait préféré mourir foudroyée sur place plutôt que de m’exhiber aussi clairement son étoile sombre. Mais ce soir, sans équivoque, elle provoque ma bouche de son anus dilaté.

— Occupe-toi de mon cul avec ta bouche et ta langue, puisque tu y tiens tant que ça.

J’ose lui demander :

— Pourquoi es-tu si ouverte ?

— L’excitation… se contente-t-elle de se justifier.

La contemplation de son orifice me fascine.

— Tu attends quoi ? Que je change d’avis ?

— Certainement pas !

J’embrasse son œillet, d’abord sagement puis plus passionnément, y plongeant la langue le plus loin possible. Mon fougueux baiser rectal provoque un gémissement guttural. Je la tiens par les cuisses – elle se caresse par-devant, se masturbe aussi farouchement qu’un homme. Son excitation rejoint la mienne. Elle écrase ses fesses contre mon visage pour que je la lèche. Mon étreinte est sur le point de déclencher sa jouissance. Ses plaintes se transforment en râles tandis que mon nez la pénètre. Quand elle crie enfin son plaisir, je fais un effort presque surhumain pour ne pas enfoncer ma queue entre ses reins et jouir en même temps qu’elle dans une parfaite synchronisation.

2

Vingt-deux heures trente, boulevard périphérique.

Alice conduit son coûteux petit bolide. La lueur pâle du tableau de bord diabolise son visage.

— Ton air de mort-vivant m’excite. Je dois être un brin nécrophile.

— Ce que tu peux être pompeux, me répond-elle avec un petit sourire en coin.

— Et toi, tu es ma pompeuse d’amour.

— Et lourd, par-dessus le marché.

— Tu as raison. Pardon. Mais tu me mets dans un tel état, ce soir…

Elle conduit à tombeau ouvert. AC/DC en fond sonore.

J’aime sa façon phallique de manier le levier de vitesse.

Elle a remis sa petite robe cintrée, gardé ses bas tentateurs, rechaussé ses bottines noires.

Elle me lance un regard provocateur en écrasant la pédale d’accélérateur. Je caresse ses cuisses fuselées d’une main fébrile, puis lui introduis deux doigts dans la bouche. Elle se met à les sucer avec obscénité comme si elle voulait les faire jouir. Un flash nous immortalise en plein excès.

— J’aimerais t’exhiber, dis-je.

— Très bien. Où ça ?

— J’hésite : le bois de Boulogne, la « rue des branleurs » située du côté du boulevard Suchet ou le bois de Clamart – moins fliqué.

— Ton choix sera le mien. Mais décide-toi vite.

— Parfait. Alors direction le bois de Clamart.

Une fois arrivés, Alice gare le coupé. Une pleine lune de film d’horreur nous éclaire à travers le pare-brise. La brume enveloppe le véhicule.

Deux ans que je fantasme cette situation, que j’imagine des types se masturber en reluquant ou en touchant ses seins, son cul et sa chatte à travers la vitre ouverte.

J’enclenche les warnings. Allume le plafonnier.

— J’attends le loup avec impatience, raille-t-elle.

— Et moi donc. Depuis des lustres !

Nous échangeons un baiser de cinéma, nous pelotons avec ferveur. Moi ses petits seins tout durs, elle ma queue raide. L’ancienne Alice ne se serait jamais laissée aller à une telle effusion nocturne.

Un mateur en tenue de jogging ne tarde pas à s’approcher et à s’encadrer dans la vitre d’Alice. Sa tête est coiffée d’une capuche et sa figure à peine visible m’évoque celle d’un casseur, d’autant qu’il porte des lunettes de soudeur, impression un poil paranoïaque – cette situation est si peu orthodoxe.

Dans un réflexe d’autoprotection je verrouille les portières.

Alice semble bien moins inquiète que moi.

— Je suis toute trempée, m’annonce-t-elle d’une voix suave.

Dire qu’un soir de son ancienne vie elle a failli me gifler quand j’ai emprunté une contre-allée parisienne du 16ème où des exhibitionnistes se caressaient sans vergogne dans la lueur des phares !

Elle ouvre ma braguette et sort ma queue au moment où le joggeur nous dévoile son gourdin. Alice ouvre de grands yeux en découvrant la chose.

— Comment trouves-tu sa bite ?

— Longue et épaisse.

— Plus que la mienne ?

— Nettement.

Son affirmation m’agace et m’attise à la fois.

— Dans l’immédiat, c’est ma queue que tu vas sucer.

— Pourquoi pas la sienne ?

— Parce qu’elle t’étouffera tellement elle est longue et épaisse, et que je n’ai pas envie de te perdre si tôt.

Elle dirige son visage vers mon bas-ventre et referme ses lèvres chaudes et humides sur mon gland. Je relève instinctivement sa robe pour que le mateur se concentre davantage sur son cul que sur ma tige.

— Oh, Alice, j’ai tant espéré de tels instants à tes côtés…

Elle a la bouche trop pleine pour me répondre.

Le joggeur s’approche encore. Il masturbe son mastard à l’extérieur du véhicule pendant qu’à l’intérieur Alice me suce et me branle.

Comme elle positionne convenablement sa croupe dans l’encadrement de sa portière, le joggeur cogne sa bite dure contre la vitre. Pourvu qu’il ne l’explose pas ! Cette cloison de verre entre une queue anonyme et le cul d’Alice m’électrise. Je dois de nouveau lutter pour ne pas éjaculer avec force.

Le jogger décharge à ma place. Son extase éclate en plusieurs éruptions sur la vitre côté Alice. À peine a-t-il terminé qu’il remballe l’artillerie et s’enfuit en courant dans la nuit brumeuse. Son foutre s’écoule à présent en glaires épaisses à la fois écœurantes et excitantes.

— Et si tu sortais de la voiture pour te branler à sa place ? Tu pourrais jouir à l’endroit précis où il a déchargé et mêler ton sperme au sien. Ça t’exciterait ?

— Tu m’étonnes !

Ce n’est pas de son vivant qu’elle aurait eu une idée aussi vicieuse.

Je suis sur le point de sortir lorsqu’elle me retient.

— Attends, en voilà deux autres !

Deux types en érection remplacent le joggeur, la queue déjà à la main. Et quelles queues ! Pour les encourager, Alice ouvre la bouche en grand, comme assoiffée de sperme. Elle les allume avec sa langue. J’entends qu’ils la traitent de « belle salope » et de « mange-foutre ». Ces expressions m’excitent à un point dingue. Je pourrais passer des heures à les entendre la traiter ainsi. D’autant que ces insultes m’humilient aussi.

Les deux éjaculent une quantité impressionnante de foutre avant de remballer leur queue et disparaître dans la brume.

— Tu peux sortir maintenant pour gicler à ton tour, m’encourage Alice.

Une fois dehors je me branle comme un fou. Je me surprends à la traiter d’épouse salope, de bouche à sperme ! L’association entre le foutre des trois types et le visage blême d’Alice me fascine. Quand elle lèche de l’intérieur du véhicule le jus des gars qui continue de s’écouler salement sur la vitre, cette vision pornographique à la fois si réelle et irréelle précipite ma jouissance. Je me mélange aux trois branleurs. La figure d’Alice m’apparaît noyée de sperme.

Retour sur Paris, Bowie en fond sonore. Alice allume une cigarette et tire une longue taffe avant de me la passer. Cette clope post-coïtale a un arrière-goût d’éternité.

Je lui adresse un sourire ironique :

— As-tu assisté à ton propre enterrement ?

— Affirmatif, me répond-elle avec aplomb. J’étais même en larmes.

Je revois son corps dénudé à la morgue, son visage contusionné. Je laisse ressurgir cette terrible envie de lui faire l’amour une dernière fois.

Je revois les paillettes de sang coagulé dans ses cheveux. Les plaies profondes sur sa poitrine, entre les jambes.

Le regard torve de l’employé de morgue sur son anatomie scarifiée. Son drôle de renflement à l’entrejambe ; son désir d’elle quasi clinique. Ma propre excitation malsaine. Puis la mine déconfite du présentateur de LCI annonçant qu’Alice Fey avait trouvé la mort dans un tragique accident d’hélicoptère.

Et puis Pascal, mon associé au sein du label. Lui aussi l’avait connue très intimement – ce dont j’évite de me souvenir à cet instant, même si ça accroît mon érection.

Je réentends les longs sanglots étouffés de Camille, notre jeune et jolie assistante rouquine, une grande sauterelle de vingt-huit ans, mélomane aux petits seins fermes. Une fille de banquier qui d’après Pascal était amoureuse d’Alice et pas seulement de sa voix – raison pour laquelle elle avait tant insisté pour se faire engager. Camille qui le jour des funérailles, m’était tombée dans les bras de chagrin. Comme si elle avait soudain décidé de reporter tout son amour sur moi, l’homme qui fut l’époux de sa chanteuse vénérée. Elle avait organisé la petite réception ultra privée qui s’était déroulée à l’appartement après l’enterrement. Une fois seuls, nous avions baisé avec maladresse, précipitation et passion. Son long corps menu m’avait rappelé celui d’Alice. Surtout la taille et les seins. Alice, nous n’avions pas cessé de l’évoquer lors de cette première étreinte, avant de jouir simultanément en gémissant son prénom.

Alice – la remplaçante, je veux dire – me ramène au présent :

— Eh, Dan ! Je ne te sens plus avec moi, me dit-elle en me palpant l’entrejambe, comme pour me rappeler à l’ordre.

— Détrompe-toi. J’étais plus que jamais en train de penser à toi, lui réponds-je en lui adressant un sourire épris.

3

Boulevards extérieurs.

Je demande à Alice de rouler moins vite : quelques prostituées tapinent sans ostentation dans la pénombre.

Je regarde discrètement ma conductrice qui les contemple avec clémence, elle qui dans sa précédente incarnation les a tant méprisées.

— Tu aimerais t’en taper une ?

Son interrogation lascive ravive mon érection.

— Tu m’autoriserais ?

— Bien sûr, m’assure-t-elle en me touchant de nouveau l’entrejambe.

Son offre est si spontanée que je rebande très dur.

— Choisis celle qui te fait le plus kiffer, ajoute-t-elle. Prends tout ton temps.

— Et toi, ça te fait mouiller ?

— Comme la dernière des salopes.

Elle roule à faible allure ; je savoure le moment présent, enfiévré par cette nouvelle séquence immorale que nous allons vivre conjointement, tel un couple en parfaite osmose. Like a virgin en fond sonore.

J’aperçois justement une fille qui ressemble à Madonna. Du moins de loin.

— Je la sens bien, celle-là.

— Je m’arrête à sa hauteur ?

— Oui, s’il te plaît.

Quelques secondes plus tard nous contemplons la fille à louer tel un modèle de défilé basse couture, avec sa courte fourrure bon marché.

Alice me caresse toujours l’entrejambe pendant que je détaille la catin qui m’ignore de toute sa morgue : blondeur hollywoodienne, seins felliniens, bottillons à la Buñuel. De près, elle ressemble autant à Madonna qu’à Alice. Parfait.

Quelques minutes plus tard, troisième sous-sol d’un parking souterrain. Ambiance lumineuse de chambre froide. Vangelis en fond sonore.

Alice est passée à l’arrière de son cadeau roulant. Elle se tient assise entre les deux sièges avant. Ses yeux brillent d’un éclat lubrique quand elle tend plusieurs billets à la fille. Géant !

La pute est installée à sa place au volant, dos plaqué contre la portière. Sous sa fourrure ras-la-touffe elle est en sous-vêtements noirs. Son corps exhale l’intimité mêlée des hommes qu’elle a soulagés ces dernières heures. De plus en plus bandant.

— Montre-moi tes seins et ta chatte.

Elle m’obéit. Ses seins opalins sont lourds, sa chatte conséquente.

Elle ne semble penser à rien pendant que je presse son bottillon contre ma bite dressée. J’écrase sa semelle contre mes bourses écarlates tout en mirant les larges aréoles sombres de ses gros nichons blancs. Ce qui m’allume le plus la tête et la queue dans ce tableau indécent, c’est la présence complaisante d’Alice.

— Tu n’aimerais pas la déchausser ? me demande-t-elle.

— Tu parles, que j’aimerais !

— Seulement un pied, prévient la pute. Ou sinon c’est plus cher.

— Aucun problème, relève Alice avec insolence. Combien en plus ? 50 ? 100 ?

— C’est bon pour moi…

J’articule avec difficulté tant ce troc, cette situation m’échaudent.

Une fois la bottine retirée j’admire son pied nu que je finis par embrasser avec dévotion, yeux clos, narines dilatées. Le parfum capiteux de ses orteils me monte direct au cerveau tandis qu’Alice me masturbe avec sérénité depuis la banquette arrière. Son regard pénétrant sur ce pied d’enfer que je prends à ses flancs transcende mon fétichisme, qu’elle partage cette nuit avec moi pour la première fois.

4

Sex-shop, rue de la Gaîté.

Rideau écarlate à l’entrée, style muleta. Érection de taurillon – je me suis bien gardé de jouir avec la catin aux gros seins et au pied odorant. De quoi m’engorger les burnes !

Le gérant asiatique nous salue avec une infinie discrétion. C’est la première fois qu’il me voit dans sa boutique aphrodisiaque avec une femme – la mienne au demeurant.

NRJ en fond sonore.

Alice à mes côtés dans cet endroit singulier m’embrase les sens.

Elle baisse le visage. Moins par gêne que par crainte d’être reconnue.

Un homme compulse les DVD pornos en promo ; deux lesbiennes se tâtent pour l’acquisition d’un gode rose bonbon d’environ huit pouces de long ; Rocco Siffredi, diffusé en vidéo depuis un écran plasma de 70 centimètres fixé au mur, éjacule sur le visage d’une jeune femme dans les toilettes avant de lui plonger la tête dans la cuvette. Romantique.

Direction les cabines de projection.

Le téléviseur s’allume dès que nous refermons le verrou. Flagrances de testostérone. La corbeille regorge de Kleenex usagés : top !

— Je vais te sucer pendant que tu zappes, OK ?

— OK !

Je m’assieds sur un fauteuil en Skaï et glisse une pièce de deux euros dans la fente du « branloir ». Le téléviseur se connecte aussitôt sur l’un des 32 canaux X.

Agenouillée entre mes jambes Alice extirpe ma trique alors que sur l’écran une écuyère masturbe son cheval. Je zappe sur un autre canal : 69 masculin. Je zappe : une maîtresse en cuir fesse un soumis en guêpière. Je zappe : une jeune femme suce un pénis cyclopéen. Je zappe : fist party. Je zappe : une asiatique urine sur la caméra. Je zappe : éjaculations multiples. Je zappe : écran neigeux. Je zappe : fellation gloutonne. Je zappe : une brune très velue s’épile le minou. Je zappe : gros plan d’une chatte béante. Je zappe : un grand Noir est branlé à deux mains par une petite blonde. Je zappe : essayage de sous-vêtements féminins. Je zappe : transsexuels entre eux. Je zappe : une dominatrice cagoulée flagelle la bite flasque d’un quidam muselé. Je zappe : une vieille Messaline est caressée par des éphèbes oints. Je zappe : une rousse au teint cireux recrache un long filet de sperme dans la bouche de sa partenaire bridée. Je zappe : un nain vigoureux sodomise une albinos adipeuse. Je zappe : séquence de tortures génitales dans une cave moyenâgeuse. Je zappe : douche dorée dans un sauna. Je zappe : viol collectif dans une cave. Je zappe : scène scatologique dans une baignoire bâchée. Je zappe, zappe, zappe.

Mon zapping devient de plus en plus compulsif au fur et à mesure que mon temps de visionnage diminue. Décompte fatal.

Je fais des efforts surhumains pour ne pas décharger dans la bouche d’Alice, tant ses lèvres chaudes et moelleuses m’infligent un véritable calvaire.

Je me shoote à l’obscénité, tendu de la tête aux pieds dans cette cabine qui dégage un fort bouquet olfactif, cocktail sueur/foutre régnant en maître dans ce vide-couilles mal aéré – ce qui en fait tout son charme.

Partager toute cette pornographie visuelle avec elle me fait monter depuis le plus profond des tripes l’orgasme le plus fangeux de toute mon existence.

Je parviens néanmoins à retenir mon foutre au prix d’un nouvel effort colossal.

5

Feu rouge, en voiture.

Alice profite que nous soyons arrêtés pour m’embrasser à pleine bouche, comme jamais l’ancienne Alice ne l’a fait. James Brown en fond sonore. Son baiser profond me transporte aux portes du septième ciel. Concert de klaxons. Alice s’arrache de mes lèvres et démarre dans un crissement.

Dans l’ascenseur de l’immeuble nous reprenons notre baiser passionné.

J’effleure le bouton « Stop » et la cabine s’immobilise entre deux étages.

Le fluide d’Alice durcit mon pénis. J’écrase mes mains fortes contre ses fesses rondes et musclées. Sa langue s’insinue dans mon oreille.

— Prends-moi fort par-derrière, me susurre-t-elle d’une voix rauque.

Ma trique déforme mon pantalon.

— Défonce-moi le cul avec ta queue de clebs. Encule-moi fort, me supplie-t-elle à présent.

Wahou ! Pourquoi diable a-t-il fallu qu’elle meure pour me chuchoter de telles obscénités ?!

Elle se retourne, frotte sa croupe contre ma bosse. Conjointe ébullition.

J’abaisse mon pantalon, saisis ma verge ; elle est tellement raide que je la sens à peine entre mes doigts.

Alice soulève sa robe et écarte ses fesses à pleines mains. Sa rosace est toujours bien ouverte. J’enfonce mon gland d’une poussée et nous partageons un râle. Son cul sécrète autant qu’un con. Nouvelle poussée : le reste de ma queue entre complètement. Mon émotion égale mon excitation : c’est la première fois que je la sodomise autrement qu’avec la langue – et que je la prends dans un ascenseur. J’ose à peine bouger tant je crains de jouir.

Elle m’adresse un sourire complice dans le miroir contre lequel elle s’appuie et quelque chose éclate dans mon cœur. À cet instant, figé entre ciel et terre dans cette cabine d’ascenseur, mes yeux rivés dans ceux d’Alice et ma queue enfoncée au plus bouillant de son intimité, je me sens vivant comme jamais. Tout comme elle, en ai-je la certitude.

6

Retour à l’appartement. Braises incandescentes dans l’âtre. Diana Kroll en fond sonore.

Alice me sert un cognac avant de disparaître dans le couloir. J’ai beau être assis dans le canapé du salon, mon esprit est toujours dans l’ascenseur, mon sexe toujours enfoui au fond de son corps. J’ai dû me faire violence pour exploser en elle le plus tard possible. Toutes sortes d’images de l’ancienne Alice me sont passées par la tête. En vérité, c’est le film de nos trois années de vie commune qui a défilé derrière mes yeux fiévreux. Mais surtout celui de toutes les frustrations subies à ses côtés, comme si j’allais mourir d’insatisfactions sexuelles dans l’instant, tandis que l’autre Alice m’a mis au supplice en s’embrochant elle-même sur ma virilité. Quel saisissant contraste !

Nous avons tellement remué dans l’ascenseur que j’ai cru que la cabine allait se décrocher et s’écraser six étages plus bas. Cette chute brutale, vertigineuse, aurait sans doute précipité notre orgasme, le dernier.

Bientôt minuit. Je termine mon cognac, Alice se démaquille dans la salle de bains. Dans quelques minutes elle ne sera plus Alice.

— Dan, Dan, m’appelle-t-elle.

Je pose mon verre ballon, vole à sa rencontre. Je m’encadre dans l’entrée de la pièce.

— J’ai un cadeau pour toi, mon amour.

Son amour me met en joie. Je la découvre nue. Elle me tourne le dos et me présente sa croupe galbée, qu’elle écarte. Son petit trou suinte.

— Regarde un peu comme je coule.

Je m’agenouille devant ses fesses, cœur battant et queue en feu. Depuis le temps que je désirais la voir sourdre à cet endroit.

— Lèche, mon amour, lèche tout jusqu’à la dernière goutte.

Depuis le temps que j’attendais un tel ordre de sa part !

N’en pouvant plus, j’aspire tout son jus – mon propre sperme – en repensant malgré moi avec un trouble plaisir candauliste aux trois branleurs du bois de Clamart.

Je suis maintenant allongé seul dans mon grand lit, celui que j’ai jadis partagé avec Alice, et dans lequel elle s’est si peu offerte à moi – et avec si peu de passion et de luxure.

L’autre Alice n’est plus ici. Dix minutes qu’elle est partie. Mon érection est latente. Elle le sera sans doute toute la nuit. Toute la journée de demain aussi. Jusqu’à ce qu’Alice Bis revienne à la nuit tombée.

— Tu as complètement perdu la boule, jugerait mon vieil ami et associé Pascal si je l’appelais pour lui raconter cette folle soirée passée avec Alice.

Pourvu qu’elle ne roule pas à tombeau ouvert dans son coûteux cadeau ; quelle horrible perspective, si elle terminait la nuit à la morgue, le corps scarifié, victime d’un crash à la Ballard ! Encore tant de désirs à concrétiser avec elle…

Je recommence à me masturber. Je l’imagine agenouillée dans la cabine du sex-shop. Elle me suce et m’aspire jusqu’aux testicules, quand je reçois un appel sur mon portable. Camille, avec qui je vais finalement bientôt vivre. Pas dans cet appartement mais dans la vaste meulière que nous venons d’acheter à Bourg-la-Reine grâce à son fric – elle est née avec une cuillère en argent dans le derrière. Que je vais épouser le mois prochain. Dont je suis presque tombé amoureux depuis notre fameuse baise, le soir des funérailles d’Alice. Je me souviens encore de Pascal me disant la semaine suivante que cette magnifique et intelligente rousse serait la nouvelle femme de ma vie. Il m’a annoncé ça avec la même conviction qu’il m’avait affirmé qu’Alice deviendrait un jour mon épouse ; un peu devin, le vieux copain… Le fait est que la grande et belle Camille est à l’origine de ma soudaine remontée vers la lumière et celle qui m’a évité de végéter de longs mois dans les ténèbres en m’évoquant Alice de la plus excitante des manières durant nos parties de cul. Elle a aussi investi des capitaux dans le label, ma raison de vivre (et aussi celle de Pascal), ce qui m’a aidé à voir l’existence sous un meilleur prisme.

Après plusieurs sonneries je décide finalement de répondre à l’appel de Camille – qui passe la semaine chez ses parents, dans leur gigantesque duplex avec vue sur le parc de Sceaux, en attendant que nous emménagions dans notre meulière, à moins de cinq cent mètres de là.

J’essaye d’être le plus naturel possible malgré mon érection inconvenante :

— Hello mon amour. Tu ne dors pas encore ?

— Toi non plus a priori, me répond-elle d’une voix éthérée, comme si elle était elle-même en train de se masturber. Tu pensais à Alice ?

Je ressens un frisson de culpabilité en percevant une pointe de jalousie dans son timbre. Même si elle m’a accordé le droit de passer seul ici cette dernière semaine, juste pour me débarrasser des ultimes affaires d’Alice.

— J’y pense, c’est vrai.

Elle aussi me prendrait pour un fou furieux si je lui détaillais la soirée.

— Tu te souviens comme elle nous a inspirés au lit ? me demande-t-elle.

— Impossible d’oublier. Tu voudrais qu’on en parle tout en se masturbant ?

Long soupir contrarié.

— Non, Dan. Nous devons l’oublier. Tout du moins dans nos baises. Nous avons tourné la page sur ce délire-là, n’est-ce pas ?

— Oui. C’est vrai. Pour la bonne santé de notre future sexualité de jeunes mariés.

Elle perçoit l’ironie et un blanc s’installe. Elle finit par le rompre, souffle court, chargé d’excitation.

— Je l’imagine à tes côtés, en train de te caresser.

Je rentre aussitôt dans son petit jeu luxurieux :

— Je t’imagine également à ses côtés, en train de la caresser.

— Elle te suce…

— Tu lui bouffes la chatte…

— Elle te branle, te pompe…

— Tu lui enfonces deux doigts dans le cul, lui aspires le clit.

— Tu vas gicler dans sa bouche…

— Elle va jouir entre tes lèvres pendant que tu te masturbes…

— Décharge dans sa bouche !…

— Elle décharge dans la tienne pendant que tu viens avec tes propres doigts !…

Camille et moi jouissons fort au même instant. Nous mettons quelques secondes à récupérer.

— Tu es bien venu ? me demande-t-elle, de nouveau maîtresse de ses émotions.

— Super bien. Et toi ?

— Super bien aussi. Mais nous n’aurions pas dû céder à nos pulsions.

— Accordons-nous un petit sursis.

— D’accord. Jusqu’à notre emménagement à Bourg-la-Reine. Mais passé ce délai, Alice sera définitivement enterrée entre nous.

— Marché conclu.

— Je t’aime, Dan.

— Moi aussi, Camille.

Nous échangeons un bisou avant de raccrocher à la même seconde.

J’ai le ventre poisseux de foutre. Nul doute que les doigts de Camille sont visqueux de cyprine.

Alice alimente nos fantasmes. Mais pas seulement, en ce qui me concerne.

7

Le cul d’Alice occupe mes pensées. Vierge de l’œillet, mais qu’avec moi apparemment. J’ai toujours su qu’elle avait des prédispositions anales. M’a-t-elle trompé durant nos trois années ? Ça semble clair à présent. Quel naïf. Mon épouse : moins Sainte-Nitouche que Mme Saint-Ange. Quand je repense avec quelle facilité je l’ai prise par-derrière hier soir dans l’ascenseur. De quoi hurler de douleur et de bonheur en même temps.

Je suis assis à mon bureau et Alice me défie sur les photos prises aux dernières Victoires de la musique. J’enchaîne les cigarettes jusqu’aux filtres. Mon équipe m’a trouvé une sale tête ce matin. À côté de mes pompes, aussi festif qu’un zombi, l’air hagard du type qui a vu un fantôme.

Camille fait irruption, vêtue d’un jean moulant et d’un débardeur sous lequel pointent les tétons de ses petits seins fermes et ronds.

Toujours aussi belle mais l’air presque aussi défait que le mien. Comme si elle aussi avait passé la nuit à se masturber en pensant à mon ex-épouse.

C’est elle qui gère le fan club d’Alice et qui se charge de continuer à faire vivre sa mémoire d’artiste ainsi que son œuvre musicale. Faut admettre qu’elle met tout son cœur à cette tâche – peut-être même un peu trop, déplore Pascal.

Camille prend place en face de moi. Elle semble assise sur un gode ventouse. Du rose vient soudain colorer ses joues pâles.

— J’ai hâte que nous emménagions, m’annonce-t-elle tout de go d’une voix essoufflée, en bougeant curieusement sur sa chaise, comme si elle avait la chatte en feu.

Je l’interroge du regard.

— Plug anal, plus vibro vaginal… m’avoue-t-elle alors, les joues de plus en plus roses.

— Wahou ! Carrément !

— Voilà pourquoi j’ai hâte que nous emménagions : pour que nous arrêtions enfin d’évoquer Alice. (Elle refoule une brutale montée d’orgasme) Tiens, rien que de prononcer son prénom devant toi me fait décoller comme une conne !…

Elle est au bord des larmes.

Son excitation me gagne.

— Et si tu retirais ton plug ? Ça te détendrait un peu, non ?

— Tu as raison.

Elle se relève, abaisse son jean, retire le plug en grimaçant et me le passe.

Je ne résiste pas à la tentation de lécher la base conique du sex-toy, chaude et luisante, onctueusement lubrifiée de sa mouille anale, tandis qu’elle repositionne correctement le vibro entre ses lèvres.

— Bon, je te laisse, j’ai à faire, m’annonce-t-elle en reboutonnant son jean, comme si elle venait de se débarrasser d’une insupportable sensation de plaisir.

Elle m’adresse un petit sourire soulagé alors que je savoure ses sécrétions les plus intimes.

— À plus tard, mon amour. Et ne t’excite pas trop avec ce truc… cherche-t-elle d’emblée à me culpabiliser, avant de tourner les talons.

Une fois seul dans le bureau, j’abaisse mon pantalon pour me l’introduire dans le rectum.

Plus tard je n’accorde qu’une oreille distraite aux derniers arrangements de la nouvelle jeune artiste blonde que je produis en ce moment – surtout pour oublier Alice, mon esprit étant accaparé par nos folies lubriques de cette dernière nuit organique. Nostalgie perverse…

Dix-neuf heures quinze. Je soupire, retire le plug que j’ai conservé toute la journée puis allume une énième cigarette. Impatience de collégien. Trique métronomique dans le falzar. Pensées vagabondes et très impures pour alimenter le tout. Dean Martin en fond sonore, en guise d’anxiolytique.

Alice, dans moins d’une heure, devant l’Olympia.

Pour une nouvelle soirée sybarite.

8

Devant l’Olympia un homme la prend dans ses bras et mon cœur se serre. La jalousie réveille mon désir. Il l’embrasse sur les lèvres. Un métis immense aussi délié qu’une liane. Depuis mon véhicule, tel un détective privé ou un photographe de tabloïds, j’immortalise au téléobjectif et en numérique leur baiser illicite. J’aurai enfin des clichés compromettants de mon épouse réputée si sage.

Mise au point sur leurs langues qui se mélangent. Je la tuerais de mes propres mains si elle n’était pas déjà morte.

Je les traque dans les rues de Paris. Alice conduit. À chaque feu rouge le métis l’embrasse avec fougue dans la voiture que je lui ai offerte.

Rue de la Gaîté. Je les suis à pied. Le métis la tient par la taille ; sa large main descend sur ses fesses affriolantes. Photos. Ils longent des sex-shops, des peep-shows. Photos. Ils semblent hésiter à pénétrer dans l’un de ces établissements. Photos. Je me demande si Alice aura le culot de l’emmener dans notre sex-shop, de s’installer entre ses jambes et de déguster son membre dans notre cabine pendant qu’il zappera sur les 32 canaux pornos.

Ils pénètrent finalement dans un salon de massage, en fait d’un sauna échangiste situé en face de notre sex-shop et vers lequel je me dirige d’un pas erratique, palpitant d’émotions contradictoires.

Au comptoir je troque un billet de dix contre cinq pièces de deux. Le gérant asiatique est toujours aussi discret, pas le genre à me demander des nouvelles de mon infidèle. Un béotien un peu aviné lui explique combien son zapping lui a « collé le gourdin ». Au point qu’il demande au gérant de palper sa trique. L’asiatique se contente de le rembarrer gentiment. Je me demande si Alice aurait accepté de palper sa raideur génitale.

Institut de massage – sauna échangiste. Une fois mon entrée payée, une mère maquerelle me passe un peignoir et une serviette de bain. Vingt minutes qu’Alice et son métis sont entrés. Des types me toisent depuis le comptoir du bar. Le hall est vaste, genre vieil hôtel décadent, moquette élimée, luminosité tamisée.

Les vestiaires se trouvent à l’étage. Dans l’escalier, fragrance d’eucalyptus, radio Latina en fond sonore.

Je redoute à chaque pas de tomber nez à nez avec Alice et son métis. Mais non. Des gars rôdent devant les casiers et me jaugent avec insistance. Des homos ? Je suis à la fois mal à l’aise et excité.

J’entre dans une cabine et me déshabille. L’espace réduit me rappelle notre branloir d’hier soir, où je viens de passer vingt minutes à zapper sans cesser de tomber sur des images de métis labourant de belles femmes brunes ressemblant plus ou moins à Alice.

Je suis en peignoir. Mon érection palpite contre mon bas-ventre. Plus d’hommes que de femmes dans le grand salon « câlin ». Pas d’Alice en vue. Je m’assieds pour reprendre un peu mon souffle, comme si je venais de courir à fond durant plusieurs minutes d’affilée.

Un écran fixé au mur diffuse une vidéo hard. Allongé sur une large banquette un travesti en sous-vêtements prend des pauses aussi ridicules qu’indécentes ; un type tente une caresse audacieuse avant de se faire rembarrer d’un coup de talon. Plusieurs autres hommes se caressent mollement à travers l’ouverture de leur peignoir en considérant une femme qui discute platoniquement avec deux types. Ambiance de sanatorium.

Backroom. Deux bonshommes allongés nus sur le côté m’évoquent des gros mollusques rejetés sur la grève par une marée d’équinoxe. Celui de derrière pénètre son partenaire. Il fait trop sombre pour les détails. Tant mieux. C’est la première fois que j’assiste à une telle scène, grâce (ou à cause) d’Alice que je cherche sans vraiment faire d’effort dans cet endroit labyrinthique, certain que je la trouverai bien assez tôt, au bras ou entre les jambes de son métis – elle qui de son vivant n’a jamais été sexuellement attirée par les peaux mates et les carnations musquées.

Détour par le bar. Besoin de m’alcooliser.

Trique chronique. Un whisky. Un deuxième. Alcool + érection = cocktail détonant. Mon sang s’enflamme et réactive ma mémoire : Alice me traite de pervers quand, après un dîner bien arrosé, je lui propose d’aller faire un tour dans un sauna un peu spécial. Qui aurait pu prévoir qu’après sa mort accidentelle j’aurais à la pister jusque dans un tel lieu libertin, accompagnée par-dessus le marché d’un métis de près de deux mètres ?

Petit salon « câlin ». Je rejoins plusieurs mecs qui se caressent debout devant une femme et deux hommes allongés sur un matelas. Au bout de quelques secondes je comprends qu’il s’agit d’une épouse, d’un mari et de son amant (aperçus dans le salon « sanatorium »). Si le trio est des plus classiques, le marivaudage est franchement pornographique. La femme partage sa bouche entre la bite de son mari et celle de son amant avec une louable impartialité. Le spectacle est moins libidineux que la situation. Aussi, pour épicer un brin cette séquence impersonnelle peu émotionnelle, je me projette dans la peau du mari, lequel à cet instant regarde sa femme (qui dans cette perspective imaginaire devient soudain Alice) sucer son amant (qui devient soudain le métis) sous les regards concupiscents d’une demi-douzaine de mateurs en peignoirs (dont je ne fais plus partie).

Cabine de sauna. Fog à la Brian de Palma. Mon pouls s’emballe quand j’aperçois enfin Alice et son amant. Un halo de vapeur les entoure, une pellicule de sueur fait briller leurs deux corps fébriles. Alice est assise la tête rejetée en arrière, la respiration saccadée. Le métis déguste son coquillage intime avec un féroce appétit. Si je ne distingue pas sa figure, il me présente ses fesses sombres, musclées et glabres. Son pénis pend lourdement au second plan. Son gland calotté touche le caillebottis. Impressionnant. Je suis aussi bouleversé par la taille de son organe que par le plaisir qu’il prodigue à ma femme. Si mon érection n’était pas si défaillante je le sodomiserais pour me venger du bonheur qu’il lui insuffle par le biais de sa langue en attendant de la pénétrer plus en profondeur avec sa queue bestiale.

Deux mateurs sa masturbent à mes côtés. Ils fixent la queue de l’amant de ma femme, qui le branle. Ses doigts longs et fins se perdent dans l’épaisse chair noire qui enfle, enfle, enfle. Sous mes yeux écarquillés Alice parvient à peine à aspirer le gland. Ses lèvres se distendent au maximum. Le métis ferme les yeux. Il glisse à présent ses mains sur les fesses de ma garce d’épouse, qui sursaute lorsqu’il lui enfonce un doigt dans l’anus. Mes deux voisins onanistes ont l’écume aux lèvres. L’un veut toucher ma douce mais le métis la repousse. L’autre tente sa chance à son tour mais le métis le refoule. Imperturbable, Alice continue d’aspirer son gland d’ébène. Les deux mateurs finissent par déguerpir.

La vapeur s’épaissit ; la température grimpe. Alice me voit sans me voir. Bouche pleine et regard ironique. Notre petit scénario lubrique fonctionne à merveille. Ou comment un mari surprend sa femme en délit d’adultère dans un endroit glauque, elle qui était censée dîner avec une amie, une certaine Marie-Sophie – bien montée, la copine ! Toute cette comédie pornographique pour me rendre fou de jalousie, m’allumer, m’humilier ; pour que je ressente enfin à ses côtés de puissantes émotions insolites.

Mon regard zoome sur sa bouche carnivore. Son indifférence factice à mon égard pendant qu’elle ingère l’énorme queue fait grimper ma pression, exploser mon taux de testostérone.

Sa bouche est désormais remplie. Une chose est certaine : elle n’avalera pas plus du tiers de son vit par cette voie-là. Ils semblent tous les deux du même avis, aussi changent-ils de position.

Il l’enserre à présent par la taille avec ses grandes mains, l’installe sur ses genoux, dos à lui. Il l’ajuste sur le bout de sa queue, qui culmine plusieurs centimètres au-dessus de son nombril. Alice me fait face et grimace, incroyablement elle-même dans la petite contorsion de son visage androgyne.

Il peine à s’introduire dans son anus pourtant dilaté. Elle l’aide et gémit crescendo tandis qu’il l’empale de plus en plus profondément à seulement quelques centimètres de mon érection – quasi miniature en comparaison. Je suis partagé entre l’envie de frapper le gars et l’envie de l’aider. Il a l’intention de la prendre jusqu’à la garde. Mais à ce rythme-là il risque de mettre la nuit à enfouir toute sa chair en elle ! Au moment où elle s’apprête à hurler il écrase sa main contre sa bouche. Je me masturbe de plus en plus vite tandis qu’il la sodomise de plus en plus fort. Le regard d’Alice est vitreux, celui de l’amant presque blanc, comme s’il était en transe, l’atmosphère chargée d’électricité lubrique. Nous exsudons des litres à nous trois. Alice me repousse et m’excite comme jamais. L’instant d’après nous jouissons tous les trois : éjaculations diluviennes. Externe pour moi. Interne pour le métis. Anale pour Alice.

9

Chez moi.

Je fais les cent pas dans le couloir en repensant au sauna.

L’espace d’un bref instant, alors que mon plaisir montait du fond de mon corps comme une irruption de lave, j’ai voulu aspirer et croquer les deux tétons durcis d’Alice.

Je me suis contenté de jouir sur sa poitrine et sur sa gorge. J’en ai profité pour maculer la main gigantesque que son amant avait posée à cet endroit.

Je grille une cigarette au salon sans cesser de voir et revoir le visage d’Alice, assise sur la queue de son mec.

Minuit.

Je sirote un scotch triple en attendant qu’elle revienne. Puccini en fond sonore. Un tic nerveux agite ma joue gauche. Crampes à l’estomac. Douleurs cycliques à la poitrine. Trique pathologique entre les jambes.

Une heure du matin.

Alice toujours pas là. Je l’attends de pied ferme au bas de notre immeuble, tellement énervé et frustré que je suis à deux doigts d’appeler Camille pour lui raconter la scène du sauna. Envie qu’elle se masturbe au téléphone avec moi depuis chez ses parents, que sa jalousie et sa jouissance se mêlent à la mienne.

Mon esprit sous tension diffuse des images obscènes de ma belle dans ce sauna clandestin.

Le whisky se révèle un excellent stimulant cérébral : je me sens d’attaque pour l’honorer toute la nuit, lui décocher des coups de reins comme autant d’uppercut, la prendre par-devant, par-derrière et par la bouche durant des rounds entiers jusqu’à ce qu’elle s’effondre sur le ring de notre lit, orifices congestionnés, enflammés pour des semaines, voix cassée pour des mois à force d’avoir hurlé son plaisir douloureux. Sirènes de pompiers en fond sonore.

D’après notre petit scénario Alice ne devrait plus tarder. Voilà pourquoi je me suis retenu d’appeler Camille.

Elle arrive avec trente minutes de retard et je me retiens de lui adresser un doigt d’honneur.

Je l’immortalise en prenant quelques nouveaux clichés avec mon appareil numérique. Elle s’arrête devant la porte du garage souterrain.

Je monte à bord de son véhicule. Klaus Nomi dans ma tête.

Elle me sent fulminer.

— Tu m’as manqué, bel époux, tente-t-elle de m’amadouer.

— J’ai failli aller me coucher.

— Tu es meilleur bandeur que menteur, réplique-t-elle en palpant mon érection.

L’Alice à côté de laquelle je suis assis paraît plus spontanée et connectée sur mes émotions que l’ancienne. La forte odeur musquée qui imprègne le petit habitacle ravive à la fois ma jalousie et mon violent désir d’elle.

J’actionne le bip de la télécommande à travers le pare-brise et la porte du garage coulisse.

Je joue au naïf :

— Ton dîner avec ta copine Marie-Sophie s’est bien passé ?

— À merveille, ment-elle.

— Vous êtes allées au restau ?

— Oui.

— Lequel ?

— Au Roi Candaule.

— Qu’avez-vous mangé et bu ?

— Oh, rien que des mets très épicés, le tout arrosé du plus aphrodisiaque des crus.

— Et de quoi avez-vous parlé, avec ta copine ?

— De nos maris, bien sûr. Elle m’a d’ailleurs dit qu’elle pensait bientôt cocufier le sien, à cause de sa trop petite bite.

— Et toi, tu penses me tromper ?

— Et pourquoi te tromperais-je ? J’ai tout ce qu’il me faut sous la main, réplique-t-elle malicieusement en appuyant sa caresse sur ma queue très raide.

Toute cette petite comédie bétonne mon érection, surtout lorsque je repense à la trique phénoménale de Julius, son amant métis, qui l’a tant fait jouir au sauna.

Elle se gare, serre le frein. Je saisis son poignet pour plaquer sa main sur mon entrejambe tétanisé puis lui dévoile les photos que j’ai prises d’elle et de Julius en train de s’embrasser devant l’Olympia et rue de la Gaîté.

— Et lui, il est comment sous la main ?

Elle culpabilise soudain. Crédible interprétation d’infidèle piégée. Mon numéro de mari trompé n’est pas mal non plus. Ma fièvre atteint des proportions inédites.

— Tu kiffes la grosse queue exotique, espèce de sale garce ! Ose me dire le contraire.

Elle reste mutique. Bien entendu. Pour ma plus grande excitation. J’exige alors :

— Embrasse-moi aussi passionnément que ton Julius, Alice. Pour commencer.

Elle m’obéit. L’intérieur de sa bouche me semble plus vaste qu’hier, comme si Julius avait pu l’élargir avec sa langue d’iguane et son organe de centaure. De passer après lui réactive mes frissons ; douche écossaise de sensations contraires. Je glisse une main sous son soutien-gorge presque vide. Ses tétons sont raides. Pense-t-elle toujours à son amant ? Cette éventualité me fouette les sens.

— Maintenant, sors ma queue du pantalon.

Elle m’obéit encore. Mon érection est douloureuse, mes couilles compactées par l’excitation. Sa soumission accroît mes pulsations sadiques.

— Avale ma queue jusqu’à la racine. Tu devrais réussir, vu la bite énorme que tu as sucée plus tôt, espèce de chienne !

Estime-t-elle mentalement mes mensurations ridicules comparées à celles de son étalon d’amant ? Autant lui poser franchement la question.

— Comment trouves-tu ma queue comparée à la sienne ? Ridicule ?

Elle préfère s’occuper de ma bite. Trop facile.

— Réponds, salope !

Elle recrache alors ma tige et me lance un regard plein de hargne, tout en m’étreignant les testicules :

— Oui, ridicule ! Ta bite est ridicule comparée à la sienne !

J’en tremble de plaisir : pile-poil la cruauté d’Alice, les rares fois où elle a daigné s’enrager contre moi.

Ma verge à présent introduite entre ses babines écumantes, elle me gobe jusqu’à la base des couilles. La taille de mon sexe doit correspondre à celle de Julius lorsqu’il était adolescent. Et voilà que je les imagine tous les deux à quatorze ou quinze ans, en train de flirter à l’arrière d’une vieille guimbarde – elle, découvrant sa jeune virilité flexible à l’extrême et lui sa virginité, sur le point de céder toute seule, tant sa fine membrane est contractée de désirs humides et vibrants.

L’odeur de Julius qui flotte toujours dans l’air confiné du véhicule dope ma lubricité. Je prends plusieurs photos d’Alice en train de me sucer. Le majeur qu’elle me plante dans le cul déclenche des flashs orgasmiques. Vais-je crever de plaisir et rejoindre l’ancienne Alice ? Je me retiens de décharger à gros bouillons dans sa gorge profonde.

Nous quittons la voiture et remontons chez moi.

Je claque la porte de l’appartement.

Envie de balancer Alice contre le mur du vestibule. Mon éjaculation refoulée décuple ma rage. Je tente de la gifler mais elle se protège le visage.

— Tu aurais pu avoir l’intelligence de dire à ton amant de t’enculer avec des préservatifs, vu les coups de boutoir qu’il t’a assénés !

Elle encaisse sans broncher. J’ajoute avec hargne :

— Parce qu’il a déchargé en toi, pas vrai ?

Son petit sourire m’incite à arracher sa jupe. Sa résistance est factice. Je l’attrape brutalement par le bras, la tire comme une gamine capricieuse jusqu’à la salle de bains. J’arrache son string souillé, la mets à quatre pattes, m’agenouille, lui écarte les fesses. Son anus ouvert forme un « O » sombre et provocant, souillé de plaisir. Comme je m’en doutais, sa muqueuse est congestionnée, presque à vif, dégoulinante de foutre. Pas le mien. Celui du métis.

Son puits anal m’attire comme une fosse abyssale. Mon érection est désormais celle d’un pendu. Je donnerais cher à cette seconde pour me faire à la fois lécher l’anus, le gland et les couilles. Dans l’immédiat je meurs d’envie d’aspirer la semence juteuse et encore tiède de son amant pain d’épice. Faudrait juste que je sois un chouia plus schlass ou inconscient pour céder à mon impulsion.

Tel un toubib, je demande à Alice de tousser. Elle m’obéit. Sa toux forcée permet au sperme de Julius de mieux s’écouler de son trou du cul enflammé. Sidérant, comme il l’a remplie ! Ce constat accroît encore ma rage lubrique. J’attrape son verre à dents pour recueillir la semence de mon concurrent sexuel.

— Tousse encore.

Nouvelle expectoration anale.

— Encore.

Sa sève épaisse n’en finit pas de s’écouler.

— Tiens ça.

Je lui tends le verre et ouvre mon pantalon. Mon érection est de compétition. Je titube d’excitation. Je lui reprends le verre pour éjaculer à l’intérieur. Mes râles se modulent en brames. Mon sperme chaud se mélange à celui du métis. J’ordonne à Alice de boire cet hydromel jusqu’à la dernière goutte. Elle s’exécute, la petite pute.

Ma petite mort n’est pas moins violente que les précédentes.

10

Alice est maintenant allongée au centre de notre lit – ou plutôt de son ancien lit.

Je me tiens debout près d’une petite caméra fixée sur trépied, objectif braqué sur elle. Depuis le temps que je rêvais de la filmer ailleurs que sur une scène ou en backstage.

Je suis nu et toujours en érection ; elle est en nuisette et se titille le bout des seins avec provocation, telle une pro de l’exhibitionnisme. Nous sommes tous les deux plus calmes qu’il y a dix minutes. C’est notre première vraie scène de ménage en trois ans. La dernière sans doute. Tom Waits en fond sonore.

J’ai besoin qu’elle me raconte une histoire, une histoire rose – avant de disparaître définitivement de mon existence.

— Tic-tac, tic-tac, tic-tac.

Elle prend plaisir à me rappeler le temps qui s’écoule.

— Avec combien d’hommes m’as-tu réellement trompé ? J’exige de toi la vérité.

— D’accord. (Quelques secondes de réflexion, sans cesser d’étirer ses tétons). Trois. Non, pardon. Quatre, en comptant le métis. Plus quelques extras consommés dans l’urgence la plus totale après certains de mes concerts les plus fiévreux, ajoute-t-elle avec taquinerie.

Elle me révèle enfin le chiffre exhaustif des délits sexuels effectués à ma barbe. Pas mal pour une artiste supposée être la plus sage des épouses, mais chiffre un peu timide pour une chanteuse aussi populaire et désirée qu’elle.

— Parle-moi de tes quatre amants.

— D’accord. Le premier m’a appris l’art de la fellation. Le second celui de la domination. Le troisième celui de la soumission. Le quatrième celui de l’intromission anale.

— Julius ?

— Lui-même en personne, confirme-t-elle avec raillerie, tout en se touchant l’anus.

Je vais encore devoir refouler mon éjaculation.

— Accessoires, j’ai besoin d’accessoires, exige-elle ensuite.

Je lui fais passer un sac noir posé au pied de la caméra. Elle l’ouvre, regarde à l’intérieur et s’esclaffe de surprise. L’ancienne Alice aurait hurlé d’horreur en découvrant la demi-douzaine de godes – achetés ce soir lors de ma virée solitaire au sex-shop.

Elle vide le sac sur le lit où s’entassent des sexes en latex de différents calibres (dont un mastard noir de 28 sur 6), des boules de geisha, un martinet, un anneau pénien, des menottes, des gels intimes… Elle ne sait plus où donner de la tête ! De quoi équiper toute une armée de libertins très imaginatifs en route pour une soirée sadomaso !

Je ne me lasse pas d’admirer son air émerveillé via le retour vidéo, ses pattes d’oie autour des yeux, ses dents étincelantes, ses lèvres faites pour l’amour. Jusqu’au moment où je revois malgré moi, comme dans un flash-back, sa tête d’enterrement, le soir de notre ultime Saint-Valentin, lorsqu’elle a découvert le gros vibro, si réaliste d’un point de vue anatomique, que j’avais acheté chez l’Asiatique histoire de rire un peu et jouir beaucoup.

« Où suis-je censée me mettre cette monstrueuse chose en plastique ? Dans le cul ? »

Voilà ce qu’elle m’avait demandé avec mépris tout en tenant l’objet du bout des doigts, un peu comme une énorme courgette en voie de décomposition – la chose a fini le soir même à la poubelle. C’est une ceinture de chasteté que j’aurais dû lui offrir ce soir-là. Sauf que cette Alice-là est morte et enterrée. Alléluia.

L’énergie de l’autre Alice est celle d’une centrale électrique. Elle jubile, entourée de ses objets jouissifs, et m’annonce qu’elle a aussi un cadeau pour moi. Elle me demande de fermer les yeux et je lui obéis à mon tour. Quand elle m’autorise de les rouvrir, elle m’exhibe un jouet à mordiller qui représente un pied féminin aux ongles carmin.

— J’ai trouvé cet objet au rayon animalerie de mon supermarché, m’apprend-elle.

Cet hommage à mon fétichisme m’émeut au plus haut point ; l’ancienne Alice n’aurait sans doute pas eu assez de deux vies pour acquérir un tel recul vis-à-vis d’une perversion aussi innocente.

Il n’en faut pas davantage pour que notre excitation reparte au quart de tour. Elle jette le pied en latex à l’autre bout de la pièce et me somme d’aller le chercher. Je me précipite, attrape l’objet avec les dents, le dépose à ses pieds sur le lit. Elle m’accorde alors la récompense suprême de ses petons soignés : m’autorise à les sentir, les embrasser, les lécher. Je frotte ma queue contre sa voûte plantaire et fais pleurer mon méat entre ses orteils, jusqu’à ce qu’elle m’intime de retourner sagement à ma place hors du lit, près de la caméra. Elle a encore son histoire à me raconter et l’heure tourne.

— Plus que trente minutes, me prévient-elle d’ailleurs, non sans une certaine perfidie.

Tic-tac, tic-tac, tic-tac…

Ainsi me parle-t-elle du premier amant qu’elle a eu et qui lui a appris l’art (consommé) de la fellation, seulement quelques semaines après notre emménagement ; un musicien avec qui elle a tourné en province sur quelques dates. Elle joint l’acte à la parole : m’embrasse le gland, le darde de la pointe de sa langue. Elle me masturbe tout en m’aspirant entre ses lèvres ; son autre main s’occupe de mes bourses, qui ne mettent pas dix secondes à retrouver toute leur vigueur. Elle me raconte ensuite que ce musicien bisexuel lui a affirmé, suprême compliment, qu’elle suçait aussi bien qu’un mec. Nous échangeons un clin d’œil équivoque.

Elle passe à son deuxième amant, celui qui lui a appris l’art de la domination : un soumis mélomane qui aurait travaillé quelques temps comme assistant au sein du label. Concevable. Alors que j’ai le réflexe de fouiller ma mémoire pour retrouver le visage de ce gars, elle me conseille de ne pas trop me triturer les méninges étant donné le peu de temps qu’il nous reste. Elle se sangle d’un gode ceinture. Sa soudaine virilité me provoque des frissons d’une autre dimension. Ma fébrilité est si forte que j’ai du mal à respirer. Cette bite en latex enfièvre mon esprit torturé. Je pense à l’interdit qui auréole toujours de souffre cet acte agnostique, comme si la liberté sexuelle n’était pas encore tout à fait derrière nous. Dans l’immédiat, mon sexe érigé luit de salive alors qu’Alice enduit de gel le gland du gode. Je relève instinctivement les jambes. Retour au stade anal.

Elle me sodomise d’une poussée brutale. Mon anus se dilate dans un bruit de succion. Elle m’enfonce un autre gode dans la bouche pour étouffer mon cri. J’adresse un regard involontaire à l’objectif impavide de la caméra. Elle retire le gode de ma bouche pour m’embrasser avec frénésie. Sa langue atténue ma douleur interne. Mon érection défaille. Je ne suis pas coutumier d’un tel plaisir. Mon orgasme est plus cérébral que rectal.

Alice m’évoque alors son troisième amant, celui qui l’a initiée à la soumission : un ingénieur du son. Son visage devient subitement obéissant. Elle baisse les yeux et me demande d’une petite voix de l’insulter, moi qui garde encore à l’esprit l’image de son visage autoritaire allant et venant au-dessus du mien ainsi que la douleur de son puissant va-et-vient qui irradie toujours au fond de mes entrailles. Une nouvelle facette d’Alice que je découvre post-mortem. Quand je pense que nous aurions pu tellement nous amuser de son vivant. Quel gâchis. Mais je ne suis pas mécontent de retrouver, par le biais de sa singulière demande, un peu de ma virilité. Puisqu’elle y tient tant je l’insulte. Je rougis moi-même de la verdeur de mes injures. Je serais pourtant bien malhonnête de nier que je suis de nouveau prêt pour un nouveau round charnel. Cette Alice-là m’oblige à plonger dans le limon de mes pulsions. Elle m’attrape timidement par la queue et me conduit dans la salle de bains.

Elle enjambe la baignoire et s’agenouille à l’intérieur. Sa docilité est celle d’une poupée gonflable. D’une voix blanche elle me demande d’uriner sur son corps offert. Encore faut-il que je débande un minimum. J’y parviens au prix d’un gros effort de concentration. Je dirige le jet sur son visage blême. Ma pisse a un peu la couleur et l’odeur des whiskys que j’ai bus tout à l’heure. Cul sec, elle m’avale.

Retour dans la chambre après ses deux douches : la dorée et la normale. Elle me parle de son dernier amant (Julius), un fan qui l’aurait abordée à son dernier concert à la Cigale et lui a fait découvrir le plaisir anal avec sa queue d’animal.

Elle m’expose son anus, à l’intérieur duquel je vide un demi-tube de lubrifiant. J’enfonce un doigt, deux, trois. Je les retire et lubrifie l’extrémité macassar du mastard en latex (le 28 sur 6). Je présente le gland brillant et suintant à l’entrée de sa rosette. Il s’introduit sans problème ; Alice gémit à peine. J’enfonce graduellement les centimètres de cette bête en caoutchouc dans son trou dilaté. Son rectum a désormais l’élasticité d’un vagin de cougar : elle avale les 20 premiers centimètres. Une vraie gueule d’anaconda, son « petit » orifice. Elle râle maintenant d’un douloureux bonheur. Quand je retire le gode, son trou reste béant. Je réintroduis mes trois doigts, puis les deux autres. Cette fois, c’est ma main entière qui disparaît dans son anus. Elle m’avale jusqu’au poignet. Magique ! Cette Alice doit être la réincarnation d’Houdini.

Ma main va et vient dans son canal infernal. Mon fist la fait souffrir de plaisir. Elle me signale qu’elle a envie de chier. Et après ? Je suis dans une telle ivresse libidinale que je l’encourage à se lâcher – nous sommes allés trop loin pour nous arrêter en si bon chemin. Je retire ma main en douceur. Son trou de balle est si ouvert que je pourrais l’enculer sans même entrer en contact avec ses parois. C’est alors qu’une petite tête sombre se présente. Sidérant. Si ce n’est que je suis au-delà de tout depuis son retour de l’au-delà. Je suis toutefois presque aussi ému qu’un futur papa au moment où elle expulse un étron qui a la dimension du pénis du métis. J’éjacule.

Je fume une cigarette au salon, encore fébrile, à peine remis de mes dernières émotions fortes. Alice est en train de redevenir quelqu’un d’autre dans la salle de bains. Plus qu’une nuit et elle me quittera à tout jamais, me laissera seul avec mes ultimes souvenirs scabreux de nous deux, désormais immortalisés sur cette vidéo porno ultra perso.

Vidéo que je vais sans doute passer la nuit à visionner tout en me masturbant non-stop.

J’entends la porte d’entrée se refermer en douceur.

Alice est repartie. Je suis de nouveau veuf.

Allô Camille ?

11

Cimetière du Montparnasse.

Dix-sept heures. Rafales d’automne ; requiem de feuilles mortes en fond sonore.

Le ciel tourne à l’orage alors que je me recueille sur la tombe d’Alice. Le vent s’énerve soudain, ploie les quelques vivants qui déambulent dans les allées. Ma gabardine claque comme un cache-poussière. Le lieu se vide et je reste planté là. Jusqu’à ce que je sente le parfum musqué d’Alice bis m’auréoler tel un aphrodisiaque puissant. Je ferme les yeux.

— J’ai envie de toi, me susurre-t-elle à l’oreille.

Des heures que j’attends d’entendre le son de sa voix. Et la voilà qui surgit enfin avec quelques heures d’avance sur la nuit, grâce à cette soudaine obscurité céleste.

Des éclairs apocalyptiques zèbrent le ciel en colère. Elle me caresse à travers le pantalon. Il n’y a plus âme qui vive autour de nous – quelques instants plus tôt, un couple de fans s’est recueilli sur sa tombe en fredonnant à voix basse les paroles mélancoliques de l’une de ses dernières chansons. Seule la défunte assiste désormais à nos palpations indécentes.

Les doigts de ma partenaire extirpent ma verge déjà raide, son autre main énerve mon scrotum. Je tente de lui faire face mais elle m’en empêche, désirant mener la partie. Elle défait ma ceinture et abaisse mon pantalon en un éclair alors que l’orage gronde au loin. Sacrilège. Attentat à la pudeur. Mais personne n’est là pour nous arrêter. Le cimetière est désert à présent. Et puis ma gabardine dissimule ma semi-nudité comme une robe longue.

Elle multiplie ses attaques corporelles à mon égard : frotte son bas-ventre contre mes reins, me masturbe, soupèse mes bourses fermes et remplies, les tâte et les malaxe. Puis elle me décalotte, me pince les tétons sous ma chemise, m’enfonce simultanément un doigt dans le cul et sa langue dans l’oreille. Touché à plusieurs endroits érogènes par toutes ces déflagrations luxurieuses, je gémis de plaisir. Je voudrais me défendre mais suis trop affaibli dans ma chair et ma volonté pour arrêter cette femme-là, plus vivante que jamais.

Le pantalon aux chevilles, je me laisse tomber sur la tombe glacée d’Alice qui doit se retourner dans son cercueil, l’orgueil en berne. Sa remplaçante continue de me violenter divinement ; elle s’installe sur moi de tout son poids, me fait un suçon dans le cou, me doigte l’anus, me branle la queue, m’empoigne les couilles. Ses doigts forcent mon orifice rectal – bien moins ouvert que le sien. Tous mes sens sont pris d’assaut pendant que là-haut l’orage tonne de plus en plus fort et qu’en bas, sous terre, Alice doit se caresser malgré elle en découvrant cette autre, si passionnée ; si vivante, tout simplement.

Elle me couche davantage sur la tombe, face contre pierre. Mon visage se retrouve à la hauteur de celui de mon ex-femme. L’autre respire fort derrière moi, son souffle aussi court que le mien. Contre le marbre mon érection se fossilise. Quelque chose de dur et humide serpente entre mes fesses. Un gode lubrifié ? Elle glisse sa main autour de ma taille et me cambre légèrement pour pouvoir me pénétrer. Elle enfonce son engin en moi. Son intromission réveille des parcelles vierges de ma masculinité. Mon plaisir est hybride. Son va-et-vient devient régulier. Je ferme les yeux pour mieux voir Alice, qu’elle soit sous terre ou derrière moi. Je l’embrasse virtuellement tandis qu’elle me possède avec son objet contondant. Ses doigts pétrissent ma chair sous les vêtements ; ses ongles longs me font mal. Ses poussées me soutirent des larmes. Elle ahane derrière moi. Son rythme est brutal ; elle me claque les fesses pour pouvoir s’enfoncer plus profondément.

La crainte d’être surpris décuple mon excitation et inverse mes sensations, de sorte qu’au fond de moi la pénétration d’Alice Bis égale en plaisir celui que je ressens quand je la pénètre. Elle n’oublie pas de me masturber. Je sens mon orgasme monter du fond de mon ventre. Ma sève brûlante jaillit sur la pierre gelée ; feu et glace. Je reste couché, à demi mort sur la tombe froide de mon ancienne épouse.

12

La nuit est tombée. Il pleut des hallebardes sur la capitale. Cette mi-novembre est tropicale. JJ Cale en fond sonore. Notre nouveau petit scénario extraconjugal pour cette dernière soirée, cette ultime nuit, démarre à l’instant. Tic-tac, tic-tac, tic-tac…

Ça roule mal. Je file la voiture d’Alice. Nous roulons pare-chocs contre pare-chocs. Je suis tenté d’emboutir son arrière-train pour me venger de m’être fait prendre par elle au cimetière, mais me retiens. Je repense plutôt à cet après-midi, avant que je n’aille me recueillir sur sa tombe.

Flash-back : « Je dîne chez mon amie Marie-Sophie » me dit-elle au téléphone ironique. Moi, aussi railleur qu’elle : « Celle qui est montée comme un centaure ? ». Elle rit. Pas moi. Je raccroche.

Mon associé Pascal déboule dans mon bureau. Il me trouve triste à mourir et me contemple comme si j’étais prêt à rejoindre Alice derrière le miroir. Comment lui dire, sans passer pour un fou furieux, que je l’ai déjà rejointe, et qu’il est l’instigateur indirect de nos retrouvailles ? Compliqué.

Pascal et moi sommes bien plus que de simples associés : presque des frangins. Nous avions dix ans quand nous nous sommes connus sur les bancs du primaire, dans une école de Vaucresson. Pour certains copains nous étions même carrément des frères, vu notre faux air de famille. Durant les week-ends j’étais autant le bienvenu chez lui que lui chez moi. Les samedis soirs nous dormions soit dans sa chambre, soit dans la mienne. Durant ces nuits blanches où nous clopions en cachette des brunes et des blondes à la chaîne, nous avons partagé nos premières branlettes en louchant sur des photos trop nettes de magazines érotiques, style Lui, Playboy ou Penthouse. Certaines doubles pages, où les magnifiques jeunes modèles féminins nous exposaient leurs seins voluptueux et le triangle de leurs toisons pubiennes fournies en nous regardant tous les deux droit dans les yeux, ont connu nos premières doubles décharges juvéniles à répétition. Et ces vacances d’été, que j’ai plusieurs fois passées sur la côte landaise dans la villa de ses parents. Ah ! ces journées brûlantes que nous avons vécues, ados, dans les dunes situées au-dessus des plages naturistes en épiant, parfois à l’aide de jumelles, des couples exhibitionnistes occupés à baiser tandis que nous plantions avec fébrilité nos deux jeunes queues dans le sable chaud… Pascal s’est toujours pris pour le chef à cause des quelques mois qu’il a de plus que moi. Sans compter la taille qu’avait son pénis lorsqu’il bandait à fond les ballons : sa bite de vingt centimètres m’a rendu un peu jaloux les fois où nous avons partagé des filles ultra cool à l’issue de soirées très arrosées. Pascal, avec qui, outre les belles nanas ouvertes de corps et d’esprit, j’ai partagé très tôt l’amour de la musique avant, encore quelques années plus tard, de partager les commandes d’un label exigeant.

Voilà pourquoi je peine à le rassurer quand il découvre ma sale mine.

Pour me dérider, il me propose de sortir :

— Retournons nous amuser chez Régina.

— En plein après-midi ?

— Et après ? Nous sommes des warriors !

Pour le prouver il nous sert un scotch on the rocks. Je remue mon verre. Les trois glaçons, grossièrement taillés et empilés les uns sur les autres, m’envoient un message subliminal qui forme le mot « SEX » et je reconsidère le moment que nous avons passé ensemble dans ce bar à putes de la rue des Martyrs, le mois dernier ; il tenait tellement à ce que j’oublie Alice durant quelques heures, voire pour l’éternité. S’il savait que c’est dans cet endroit baroque qu’elle a ressuscité dans mon esprit endeuillé avant de se réincarner physiquement !

Je me reconcentre sur cet instant.

Pascal et moi entrons au Régina. L’endroit est petit, confidentiel, chaleureux. Déco rococo. Ambiance tamisée. Nous nous posons au comptoir. Quatre entraîneuses perchées sur de hauts tabourets dégagent une avidité sensuelle et nous lancent des regards aguicheurs. Nous commandons du champagne. Si Pascal est aussitôt pris en charge par une belle Black plantureuse – il a toujours aimé impressionner les Noires luxurieuses avec sa grosse queue blanche –, une jeune Eurasienne m’emmène par la main dans un box ombragé. À peine suis-je assis qu’elle s’installe sur mes genoux. Est-elle seulement majeure ?

Ses doigts échouent entre mes jambes. Elle me sourit avec provocation et – plus troublant encore – avec maturité. Elle est la première à s’aventurer là depuis Alice. Je reste cependant insensible à ses caresses soutenues et sans équivoque. Elle me dévoile un sein adolescent jailli de sa combi courte à paillettes et ma libido d’adulte se réveille d’un coup. Son petit nichon me rappelle ceux d’Alice. Mon éveil lubrique lui donne des ailes. Elle se love contre moi ; son souffle est torride, sa langue m’effleure le visage. Ses mains sont si actives que ma trique se confirme honteusement dans mon pantalon. Désinhibé par le champagne je la prénomme Alice et ce baptême semble lui plaire. Elle s’agenouille entre mes jambes, abaisse ma braguette, extirpe ma baguette, commence à me masturber avec d’habiles changements de rythmes. Elle m’invite à caresser sa petite poitrine tandis qu’elle me branle avec talent. Son physique limite androgyne m’évoque un peu celui d’Alice. Je ferme les yeux en pensant très fort à elle, et c’est en jouissant sur ses petits seins tendus à l’extrême que j’ai la révélation de l’autre Alice.

— Alors, on va le boire ce verre au Régina ? me redemande Pascal en finissant son scotch.

— Non. Une prochaine fois. J’ai un rencart important.

Lui, pas dupe :

— Avec Camille ?

— Pas exactement, n’ai-je pas cherché à lui mentir, tout en lui adressant un sourire rassurant.

— Déconne quand même pas trop avec elle, c’est une fille bien.

— Je le sais, Pascal. Je le sais.

Camille, que j’ai préféré ne pas rappeler en pleine nuit, de peur que nous partagions une nouvelle branlette téléphonique en nous excitant sur Alice. Voire davantage, vu que dans le feu de l’action j’aurais sûrement été tenté de lui évoquer cette vidéo hard que nous venions de faire et par la force des choses lui révéler mon histoire ultra secrète avec Alice Bis. Hors de question.

Feu rouge. Je manque emboutir le pare-chocs arrière d’Alice Bis à cause de la chaussée glissante et de mon esprit vagabond. J’aimerais autant qu’elle ignore que je la file, même si nous connaissons en gros le scénario de cette dernière nuit. Je compte néanmoins sur des improvisations voluptueuses de sa part.

Elle enclenche son clignotant à droite, freine, s’engage dans une impasse, se gare devant l’entrée d’une petite maison style atelier d’artiste. Elle sort de son véhicule. Je continue de rouler lentement. Elle sonne à la porte. Une belle femme brune lui ouvre. Marie-Sophie ?

Je sonne à mon tour, des doutes plein le pantalon, l’énorme pénis sombre de Julius à l’esprit. Une femme brune au teint opalin m’ouvre, trente-cinq ans, coupe à la Louise Brook.

Moi, un brin soupçonneux :

— Bonsoir. Marie-Sophie ?

Elle, débridée :

— Non. Juste Marie.

Une autre femme brune, même âge, même teint et coiffure identique, apparaît dans l’encadrement :

— Je suis Sophie.

Son amie Marie-Sophie : des sœurs jumelles. Elles éclatent de rire à la même seconde et m’entraînent gaiement dans la grande pièce où Alice déguste un apéritif, l’œil mutin. Glen Miller en fond sonore.

Trois kirs champagne plus tard, mon excitation latente s’embrase d’un coup quand les jumelles s’embrassent sur la bouche en dansant alors que je suis confortablement assis sur un fauteuil club. L’alcool se transforme en gasoil dans mes veines dilatées et ma verge se convertit en bâton de dynamite dans de mon slip trop serré. Alice s’agenouille entre mes jambes, visage d’une pâleur mortelle. L’effet que provoquent sur moi les jumelles semble attiser sa jalousie. C’est la première fois qu’elle voit d’autres femmes m’exciter avec autant de sensualité et sans la moindre ambiguïté. « Quel effet ça te ferait si une autre femme m’allumait sous tes yeux ? » lui ai-je un jour demandé. Elle ne m’avait rien répondu. Sa non-réaction m’avait blessé. Et la voilà maintenant agenouillée, mutique devant ma trique, souffrant dans sa chair et son ego, telle une épouse normale.

Elle délimite les contours de mon pénis tandis que je m’intéresse aux sœurs sensuelles. Mon regard zoome sur leurs langues baveuses qui se mélangent.

Alice défait mon pantalon pendant que les frangines s’effeuillent mutuellement. Sexy Sushi en fond sonore. Elles se retrouvent en sous-vêtements affriolants et moi en slip. Alice continue d’évaluer mon érection alors que j’avise avec gourmandise les bonnets pleins des soutiens-gorge en dentelle des jumelles, puis extirpe mon pénis au moment où elles dévoilent leurs seins lourds et lactescents. Elles se palpent avec sensualité tout en continuant de s’embrasser du bout de la langue. Les nénés d’Alice sont ridiculement petits comparés à ceux de ses deux amies, qui possèdent de réelles mamelles au regard des dés à coudre de ma belle infidèle. La fascination que j’éprouve à cet instant pour les fortes poitrines doit égaler celle qu’éprouve Alice lorsqu’elle contemple l’énorme bite de Julius.

Les deux sœurs s’embrassent maintenant les seins et Alice bécote ma queue avant d’aspirer mon bout rubicond. Ses amies aspirent leurs tétons, chacune à tour de rôle. Le diamètre de leurs aréoles est aussi impressionnant que celui du gland de l’amant de ma femme. Leurs tétons durcissent autant que ma verge ; Alice semble voir leurs mamelons se refléter dans mon regard scintillant.

Marie et Sophie se retrouvent allongées sur le tapis, nues – moi aussi. Elles partagent un 69 glouton. Leur chatte brune est luxuriante ; une authentique jungle pubienne. La chair épaisse de leur vulve brillante est saignante à point, comme je les aime. Alice voudrait me faire jouir dans sa bouche pour à la fois me calmer et apaiser sa jalousie légitime d’épouse, mais je me retiens. À moi de maîtriser mes montées orgasmiques.

Sur le tapis les sœurs dégustent la chair tendre et ferme de leur filet mignon. L’épaisseur de leurs grandes lèvres me rappelle celles d’Alice. « Tu possèdes un vrai steak entre les cuisses » lui ai-je assuré un soir en contemplant avec fringale la consistance charnue de son sexe. Elle avait aussitôt refermé ses jambes en me reprochant ma trivialité.

— Dévore-moi la chatte, me demande l’autre Alice, comme une provocation directe à son ancienne personnalité, cherchant toujours un moyen rapide de calmer l’appétence lubrique que me provoquent les jumelles, qui n’en finissent pas de savourer les plis et les replis de leur intimité féminine.

Pas besoin d’un dessin pour comprendre qu’Alice est frustrée du vagin. Deux nuits que j’honore ses deux autres orifices en ignorant le chemin le plus naturel de son plaisir féminin. Sa faute. Elle n’avait qu’à pas autant me frustrer lors de sa première existence. Son cul et sa bouche auront ma préférence jusqu’au bout de cette nuit ultime.

Je me concentre sur les jumelles. Quel double triangle pileux fantastique, entre leurs jambes !

Je meurs d’envie d’aller soupeser, malaxer et sucer la lourde poitrine de Marie ? Sophie ? Quelle importance. D’ailleurs, existe-t-il seulement une microscopique différence physique entre l’une et l’autre ? Rien de moins certain.

J’ai le réflexe de les rejoindre sur le tapis mais Alice me retient par la queue. Elles tournent vers moi leurs visages rétro et luisant de sécrétions et m’invitent d’un sourire sans équivoque à les rejoindre dans leur dégustation singulière. Elles me défient de trouver la minuscule différence qui existe entre elles et qui réside dans l’un des recoins les plus enfouis de leur anatomie voluptueuse.

Elles m’exposent leurs fentes aussi poilues, épaisses et juteuses l’une que l’autre.

L’une d’elle m’attrape par les cheveux et plaque mon visage dans son bayou ruisselant d’excitation. Fortes exhalaisons de désir. Ma langue s’enfonce sans mal dans son vagin. Alice me fait une branlette anale tout en masturbant ma raideur phallique. Je suis sur le point de décharger lorsque l’autre sœur m’agrippe par les cheveux pour que je liche les contours luisants de sa vulve congestionnée. Je lape son nectar comme un chat son écuelle de lait. Ma langue un peu râpeuse lui soutire un profond soupir. Je ne perçois pour l’instant aucune différence entre elles ; je suis le comparateur le plus chanceux de l’univers. Et avec quelle conviction Alice tente de me faire éjaculer !

Leurs seins sont divins. Leurs aréoles frémissent à chaque baiser. Leurs tétons se consolident à chaque tétée. Mon plaisir est de plus en plus dur à contenir. Elles me semblent toujours identiques.

Alors que je suis allongé, Alice me prend en traître en leur intimant :

— Branlez-le avec vos pieds !

Cet ordre les amuse. Leurs orteils dodus se mettent aussitôt en action, mais je ne cède toujours pas.

Elles tentent un nouveau truc inédit : les voilà maintenant qui me talquent la verge et les fesses comme un bébé, assistées par Alice. Trois nourrices pour un vieux nourrisson. Cet assaut œdipien, bien que fort troublant, n’obtiendra pas ma semence d’homme mûr.

Je reprends le dessus tant bien que mal. Leur voie rectale ne présente pas la moindre différence. Alice me chatouille les bourses avec une plume d’oie pendant que Marie et Sophie me font goûter leurs tétons gros comme des cerises.

Je suis sur le point de les déclarer toutes les deux copies conformes quand Marie et Sophie lèvent conjointement un bras et me présentent leurs aisselles broussailleuses. Oh, Seigneur. Jamais un rasoir n’a dû passer par là ! De quoi faire hurler d’horreur une californienne épilée depuis la puberté. Mais la subtilité de cette énième provocation se précise, car l’une des deux sœurs présente à cet endroit-là une tache de naissance. Je tiens enfin leur petite différence.

Sophie lubrifie l’aisselle de sa sœur Marie avec ses sécrétions vaginales, transformant ainsi ses dessous de bras en une sorte de deuxième sexe. Alice introduit ma verge tumescente dans la touffe ténébreuse de ses poils comme s’il s’agissait d’une chatte, mais je me retiens encore de jouir.

Marie me maquille et Sophie m’habille. Elle m’apprête comme une putain et sa sœur me farde comme une pouffe. L’une m’enfile des sous-vêtements ensorceleurs, l’autre me grime la figure. Ma queue disparaît entre mes jambes. Mon pubis devient celui d’une brune.

Blush rose sur les joues, rouge à lèvres presque noir débordant des contours de la bouche.

— Tu es une vraie petite salope, au fond, m’assure Alice à l’oreille – l’ancienne Alice aurait eu une attaque en découvrant cette part de moi inédite.

À mon tour de maquiller les jumelles : leurs lèvres du visage, le bout proéminent de leurs tétons, les lèvres pleines de leurs vulves friandes. J’enfonce ma langue dans leur écrin vaginal. Elles coulent toutes les deux de partout, telles des fontaines de Jouvence.

Marie s’allonge sur Sophie. Elles se frottent lascivement seins et chatte. Malgré mes sous-vêtements féminins je ne résiste pas à la tentation de planter ma verge dans le con de Marie. Elle est délicieusement serrée, humide et chaude. Essayons celui de sa sœur. Même étroitesse, même humidité, même chaleur.

Pendant que je passe de l’une à l’autre avec la même ferveur, Alice avale mes bourses, me lape la rosette et enserre très fort la base de mon pénis, mais je réussis encore à contrôler ma montée spermatique.

Dans la psyché mon apparence hermaphrodite me trouble ; jamais mes tétons n’ont été aussi sensibles, mes lèvres plus palpitantes, mes reins plus enflammés. Ma bandaison transperce à présent le tissu fin de ma petite culotte froufroutante.

Cette fois ce sont les jumelles qui cherchent à me faire décharger dans leurs bouches pulpeuses. L’une utilise sa langue avec maestria pendant que l’autre me lit une nouvelle d’Anaïs Nin. J’ignore laquelle des deux m’excite le plus.

Alice me roule une pelle, me suce les tétons, m’empoigne les fesses, me lèche le minou et m’arrache une touffe de poils pour se venger d’avoir profité aussi fougueusement de ses deux amies libertines.

Ah, comme j’en veux à l’ancienne Alice de ne jamais m’avoir présenté sa fameuse copine Marie-Sophie !

13

Place Clichy. Brasserie Wepler. Alice et moi soupons d’un grand plateau de coquillages. J’ai encore l’exhalaison iodée des sœurs sur le bout de la langue.

Alice maintient mon érection en la comprimant sous la table avec ses escarpins. Elle n’hésite pas à appuyer là où ça fait mal : sur les bourses.

Elle me demande, entre deux fruits de mer :

— Tu aimes, quand je t’écrase fort les couilles ?

— Bien sûr, quelle question idiote.

En guise de petite punition, j’ai le droit à un écrasement testiculaire plus persistant. L’onde douloureuse se répercute jusqu’au cœur et me provoque une sueur froide.

Le regard des autres attise notre exhibitionnisme discret.

— J’ai envie d’aller pisser, me confie-t-elle en zieutant mon voisin par en-dessous.

— Tu t’essuieras la chatte en pensant à moi.

— Je te ramènerai même le bout de papier.

— Chiche !

Elle m’adresse un clin d’œil de défi puis se relève avec sensualité pour gagner les toilettes situées au sous-sol. Son pas altier attire les regards. Mon voisin, un homme guindé à l’allure de ministre, lui emboîte le pas. Une fois seul je déguste mes huîtres fraîches en pensant aux marennes goûteuses des jumelles.

Mon voisin guindé revient quelques minutes plus tard avec l’air satisfait de celui qu’on vient de sucer.

Alice me rejoint, sourire fripon au coin des lèvres.

— Je viens de tailler une pipe express à ton voisin, me révèle-t-elle à voix basse, comme pour confirmer mon impression. Et tu sais quoi ?

— Ma langue au chat, dis-je du bout des lèvres, palpitant d’excitation.

— Il a déchargé comme un lapin dans ma bouche.

Elle entrouvre les lèvres et me montre le reste du sperme qu’elle n’a toujours pas avalé – à moins qu’il ne s’agisse que d’un simple filet de salive et qu’il ne se soit rien passé entre eux. Ce mystère amplifie mon excitation – j’ai si souvent fantasmé que nous partagions avec l’ancienne Alice de telles énigmes perverses.

— Tiens, ton petit cadeau, me dit-elle en me tendant avec un affront lascif son bout de PQ, tout froissé et encore humide.

Ces feuilles en boule, avec lesquelles elle vient de s’essuyer la chatte.

Cap ou pas cap de le déguster ?

— Cap, lui dis-je sans aucune hésitation avant d’enfouir la boule dans ma bouche et de la mâcher consciencieusement.

Le repas terminé, retour sur le Boulevard de Clichy. Avec ses innombrables établissements pornographiques éclairés aux néons, cette artère de la capitale m’évoque une phénoménale verge d’asphalte.

Alice et moi marchons bras dessus bras dessous d’un même pas. Le Riesling attise mes pulsions ; Love on the beat de Gainsbourg en fond sonore dans ma tête.

Alors que nous longeons plusieurs magasins de vêtements en cuir et latex, Alice continue de m’allumer :

— Je voudrais que tu m’offres une panoplie de pute.

Je n’en n’attendais pas moins de sa part.

Nous échangeons un petit sourire lubrique.

Barbarella est le nom du magasin dans lequel nous entrons. Un couple épicurien nous accueille avec un sourire sympathique. J’avise d’un œil sarcastique les tenues sadomasos dernier cri que portent les mannequins féminins, troublants d’authenticité. Alice flashe sur un ensemble en cuir comprenant cuissardes, bas résilles, soutien-gorge ouvert aux aréoles, caraco, très longs gants noirs. La femme lui propose de se changer derrière un paravent. J’extirpe ma carte bancaire ; jamais je n’ai jamais aussi bien dépensé mon argent.

Sur le boulevard du vice, les hommes lorgnent la tenue tentatrice d’Alice, qui les incite de sa démarche de grue. Impression d’être son mac. Des véhicules la klaxonnent.

— C’est combien pour une totale ? se renseigne un micheton en voiture.

— Trop cher pour toi, coco, lui réplique-t-elle tout de go.

J’aime qu’on la prenne pour une authentique putain.

L’esprit en feu, je veux savoir :

— Quelle perversion sexuelle refuserais-tu d’accomplir, même pour une fortune ?

— Absolument aucune, répond-elle sans hésiter.

Je suis plus amoureux d’elle que jamais.

Nous passons devant un ciné porno.

— C’est là que je veux aller, m’annonce-t-elle d’une voix de Lolita capricieuse.

J’approuve son choix et me sens d’attaque à satisfaire toutes ses fantaisies.

Un seul billet donne accès aux trois salles : hétéro, sadomaso, homo.

— Mes trois genres préférés, approuve-t-elle.

Une vraie gamine, malgré sa tenue provocatrice. J’adore quand elle joue ce style de comédie perverse – qui n’a cette fois rien à voir avec ses anciens caprices de diva. Impossible de lui refuser une telle distraction pornographique.

Le type installé derrière sa caisse nous tend nos billets. Son air de tueur modère mes ardeurs. Ce cinoche de Pigalle m’a l’air d’un vrai coupe-gorge, ce qui ne semble pas inquiéter Alice.

— Allez, quoi, on n’a qu’une vie ! cherche-t-elle à me booster avec ironie.

Nous dépassons la caisse et avisons un antique distributeur de préservatifs – vide.

— J’adore les plans culs sans capotes, continue-t-elle de me narguer. Et toi ?

Elle me palpe l’érection, qu’elle interprète comme une réponse positive à sa question :

— Je savais que tu adorais ça aussi…

Je n’ai pas la volonté de la contredire.

— Imagine ma chatte et mon cul dégoulinant de jute. Tu imagines ?

— J’évite…

Mon trouble de collégien l’amuse.

Moquette râpée. Murs mités. Nous montons à présent vers les salles, comme happés par un puissant désir insolite. Un long couloir les distribue. Épaisse obscurité. Ambiance sonore de cris mixés, à la fois d’extase et de douleur. Des silhouettes inquiétantes vont et viennent.

Nous atterrissons dans la salle hétéro. Sur l’écran taché et faiblement lumineux, un hardeur musclé, imberbe et doté d’une belle queue sodomise sa partenaire dans un spa bouillonnant. Il termine en éjaculant sur les pieds de la fille. Alice glisse une main opportune dans mon pantalon et referme ses doigts sur ma trique. Deux types assis dans notre rangée se touchent en nous matant dans la pénombre. Le seul fait de voir Alice dans une pareille situation suffit à m’amener au bord d’un nouvel orgasme.

Salle sadomaso. Alors que deux jeunes femmes crachent et insultent un soumis est menotté à un radiateur et couvert d’excréments, Alice me pince vivement la verge et les testicules : douloureux plaisir.

Salle homo. Nous sommes assis près de la travée centrale. Mon malaise égaye Alice, qui crève d’envie de me voir sucer un homme. Elle peut toujours rêver. D’un autre côté, son effervescence émoustille mes propres pulsions contraires. De là à les concrétiser pour ses beaux yeux… Sur l’écran, un gay au cul lubrifié s’enfonce un gode pharaonique en matant une vieille cassette vidéo de John Holmes datant des années 80 : l’homme à femmes s’y fait cette fois sucer par des jeunes types que fascine son pénis légendaire. Pendant ce temps-là, un moustachu s’approche de nous queue moulée dans son jean, érection épaisse. Il se touche avec réserve. Nul doute qu’il s’intéresse moins aux fesses d’Alice qu’à mon service trois-pièces. Alice, qui me branle sans retenue, extirpe mes testicules du slip afin de bien les lui exhiber. Le type prend ça comme un encouragement : il s’approche et dégaine son membre. Un anneau pénien comprime la base de sa queue noueuse. La présence d’Alice paraît éperonner son désir. Un hétéro refoulé ? Toujours est-il que je tends ma main vers son braquemart. Je masturbe sa verge chaude comme la mienne et il gémit de plaisir. Alice me branle en accéléré. Son rythme active le mien sur le pénis de cet inconnu en rut. Hors de question que je jouisse avant lui ; hors de question que je vienne tout court. Par contre, je sens monter son plaisir. Son organe se dilate encore et ses couilles se contractent. Il propulse finalement sa semence contre le dossier d’un siège inoccupé. Je retire ma main de sa verge avant qu’il ait fini de juter. Il s’achève lui-même alors que mon désir est à son zénith. Je décline toutefois son invitation à me rendre la pareille, au grand dam d’Alice.

De retour sur le boulevard, je frise l’overdose sexuelle.

Alice continue de troubler les hommes sur son passage. Elle semble aussi émancipée qu’une pro du cul et porte les cuissardes comme personne. Je prends des photos mentales de son allure générale. Elle m’entraîne par la main vers un nouvel établissement hot.

Le Rose est un peep-show. Une demi-douzaine de modèles topless figurent sur des photos couleur au-dessus du comptoir de la caisse, un peu comme sur des menus de fast-food – plusieurs démonstrations hard de couples pro sont également au programme. Clientèle interlope, shootée à la luxure, à laquelle se mélangent quelques touristes japonais et allemands en balade dans la capitale. Tous reluquent la plastique plus ou moins appétissante de ces filles à consommer exclusivement sur place et en cabine.

Alice s’avère copine avec le taulier, un gars costaud aux cheveux peroxydés qui l’embrasse comme une sœur – si j’avais pu prévoir que ma si sage épouse avait de telles connexions familiales ! Elle se penche vers lui, paraît lui demander une faveur qu’il semble approuver.

Elle me rejoint au rayon des DVD fétichistes, m’adresse un clin d’œil polisson et m’entraîne dans l’arrière-boutique.

La voix chaude du taulier en fond sonore :

— Je signale à ces messieurs-dames qu’un couple va entrer sur la piste et va faire l’amour devant vous, rien que pour vous, sans la moindre protection. Vous assisterez en gros plans à toutes leurs pénétrations. Alors foncez dans les cabines et détachez vos ceintures.

14

Let’s Dance de Bowie en fond sonore. Piste ronde cernée de miroirs sans tain, derrière lesquels des hommes et des femmes s’apprêtent à se caresser en nous matant, Alice et moi.

Je l’enlace tendrement malgré le trac légitime qui me prend par les couilles. Elle se frotte contre mon bas-ventre oscillant entre bandaison et débandade. Le tube new-wave de l’ambigu Bowie nous ramène trois ans en arrière, quand nous avons échangé nos premiers baisers passionnés, quelques instants avant de faire l’amour. Aucune cartomancienne n’aurait pu prédire un tel bis dans notre histoire.

— Tu seras le dernier homme de ma vie, me redit Alice à l’oreille, comme à l’époque.

Cette nuit ses mots prennent bien sûr toute leur dimension. Cette autre Alice, tellement plus festive et exaltée que l’ancienne. Bouffée conjuguée d’émotion et d’excitation. J’éprouve pour elle une passion inédite. Elle aussi, je crois.

La piste tourne autant que ma tête. Nous allons donner aux mateurs dissimulés bien plus que du sexe anonyme : du passionnel érotique.

Nous échangeons un regard complice. Elle approche son visage et m’offre sa bouche. Je l’embrasse, enroule ma langue autour de la sienne, nos dents s’entrechoquent comme des armes blanches. Je lèche son cou, là où palpitent les veines. Sa sueur est musquée. J’enserre sa nuque entre mes mains fébriles. Elle vacille de désir.

Nous nous déshabillons avec précipitation, comme si nos vêtements étaient en feu. Le regard aveugle des spectateurs me provoque la chair de poule et une érection de taureau. La lumière brillante magnifie nos épidermes. Ma verge a la lourdeur d’une massette. Nous glissons au sol avec une grâce animale. Nos caresses sont tantôt douces et tantôt brutales, notre chorégraphie à la fois ésotérique et bestiale. Nos lèvres aspirent, nos langues lèchent, nos dents mordent, nos ongles griffent, nos poignets enserrent, nos muscles bandent. Quand je ferme les yeux j’ai la sensation d’être touché par une demi-douzaine de sirènes, caressé par plus d’une dizaine de mains. Mon exhibition incendie ma stimulation. Alice s’empare de mon sexe bandé comme d’une matraque ; ma trique est plus longue et épaisse qu’elle ne l’a jamais été. Le regard des voyeurs, figés tels des pantins derrière les miroirs sans tain, en train de se caresser seuls ou en couples, octroie à mon organe une nouvelle dimension. Autour de nous, nos corps dénudés se projettent à l’infini. Nous nous excitons de notre propre image mouvante et licencieuse tout en alimentant la combustion charnelle des observateurs lubriques.

Je suis allongé sur elle. Le poids de mon corps amplifie la densité de son plaisir. Je me soude à elle. Nous frissonnons. Nos sexes se caressent, nous les frictionnons l’un contre l’autre comme si nous cherchions à faire jaillir une étincelle de leur frottement ; cette non-pénétration est douloureusement extatique. Elle me murmure de relever ses jambes et de la prendre par l’anus. Sa demande précise m’enflamme les sens.

Mon gland qui entre en elle lui déclenche une vive exclamation. C’est la première fois que je contemple d’aussi près son visage alors que je l’encule. Pendant que je m’enfonce dans son ventre en feu, son visage passe par toutes les nuances du bonheur et de la douleur. Chaque va-et-vient déclenche une nouvelle couleur émotionnelle. Cheveux électrifiés de plaisir, regard flou, lèvres congestionnées d’extase. Plus jamais je ne prendrai autant de satisfaction en faisant l’amour à une femme lorsque cette nouvelle Alice aura disparu – dans fort peu de temps à présent. Je me retire d’elle avant de jouir.

Assise en tailleur face à moi, elle approche ses lèvres de mon pénis et l’embrasse. Je grimace de plaisir. Mon membre frétille sous chacun de ses baisers. Je pense à tous ces hommes enfermés dans leurs cabines qui fantasment d’être à ma place.

Les lèvres d’Alice glissent le long de ma verge à un rythme aussi régulier qu’infernal. Elle cherche encore une fois à me faire jouir mais je ne lui donnerai pas ce plaisir. Sa bouche avale mes testicules. Sa langue s’insinue dans ma voie anale.

Pour me venger du plaisir qu’elle me prodigue, je la retourne et lui enfonce plusieurs doigts dans le cul. Au final, sa muqueuse élastique avale ma main entière. Elle se contorsionne comme une pythie, vocalise comme une prima donna. Cette Alice-là n’a pas perdu son sens scénique. Elle colle son visage contre les miroirs afin de rouler des patins virtuels aux spectateurs sûrement surexcités dans leurs cabines. Étant donné que notre petite piste tourne toujours, chaque mateur a droit à un peu de son écume – depuis l’intérieur des cabines, son numéro indécent doit être réellement saisissant. Mais de quelle manière conclure notre prestation sans pour autant que j’aie à jouir ? En simulant, pardi.

Je retire délicatement ma main du cul d’Alice et embrasse son orifice enflammé. Ma langue reptilienne s’y perd. Tout en amplifiant la fougue de mon baiser je crache plusieurs fois afin de la lubrifier bien à fond. Elle se trémousse toujours en écrasant ses lèvres pulpeuses contre les miroirs.

Je la sodomise. Ma queue disparaît d’un unique coup de rein dans les profondeurs de son anus bouillant. Je la pilonne, lui assène des claques sur les cuisses, l’attrape par les cheveux, la lime et la lime. Jusqu’au moment où je fais semblant de jouir. Quand je me retire, j’écarte ses fesses à deux mains. Ma salive dégouline alors comme du sperme de son orifice anal, pour la plus grande satisfaction muette de notre public de branleurs.

Un autre fantasme non réalisé avec Alice première version me traverse l’esprit quelques minutes plus tard, alors que nous nous remettons de nos émotions et que nous croisons certains des voyeurs qui viennent de ressortir de leurs cabines. Ils ont dû s’exciter en nous matant sur la piste sans décharger pour autant, à en juger les regards brillants et les reliefs de leurs érections, que je devine palpitantes à l’intérieur des pantalons et qui n’échappent pas à Alice, laquelle n’a pas (plus) les yeux dans les poches depuis son retour à mes côtés.

Les gars les moins timides osent nous féliciter pour notre petit numéro lubrique, si « vécu » de l’intérieur. En fait, c’est surtout Alice qu’ils félicitent, et de qui ils s’approchent avec une sorte de fascination familière – cette conduite limite me rappelle l’attitude flottante de certains fans empressés à la sortie des concerts d’Alice – beaucoup moins stimulants, sur le plan sexuel. À l’arrivée, une dizaine de mâles se palpent la queue et les couilles à travers leurs futals en congratulant plus ou moins chastement Alice et son cul élastique.

Incendiés par cette réalité concrète que dégage à présent mon Alice « nouvelle génération », et par la soudaine accessibilité qu’elle semble inspirer – telle une star de la scène qui viendrait de descendre de son piédestal pour venir à la rencontre d’une poignée d’admirateurs radicaux –, ils habillent de mots crus sur les sensations uniques qu’ils ont ressenties en nous admirant depuis leurs branloirs de verre.

— Je vous ai trouvés trop bandants. J’en ai même craqué ma braguette, résume l’un d’eux en se touchant nerveusement l’entrejambe sans cesser de loucher sur Alice.

Ces félicitations paillardes m’assènent une décharge d’adrénaline à la fois dans le cœur et dans le gland. Mon émoi monte en flèche quand j’ai la certitude qu’Alice est désormais sur le point d’être physiquement touchée (voire agressée) par des mains enduites de pré-sperme ou de salive. Il ne fait nul doute que ces obscurs onanistes voudraient à présent tous se terminer, se soulager, se vider, se dégorger les burnes sur ma muse. Et bien je vais leur en donner l’occasion. Du moins d’une certaine façon, via l’espace glory-hole vers lequel j’emmène Alice par la main.

Mes jambes tremblent d’une coupable excitation lorsque Alice s’assied sur le fauteuil tournant de la cabine très particulière où nous venons de nous enfermer dans le but de laisser les gars lui présenter leurs bites, qu’ils ne tardent pas à insérer dans les trous qui nous entourent. Queues anonymes et sans visage érigées à seulement quelques centimètres du regard concentré d’Alice. Indécente promiscuité. J’ai la stupeur de me sentir très excité par cette vision aussi surréaliste qu’humiliante. Sensation d’être enfermé dans un urinoir à foutre.

Triques de différents calibres et de multiples carnations qu’Alice branle indistinctement, dans une espèce d’indifférence qui enflamme ma libido. Cette profusion de verges entre ses doigts actifs me donne l’envie urgente de déballer la mienne afin qu’elle subisse le même traitement. Sauf qu’Alice décide de m’infliger le châtiment du dédain, me signifiant qu’elle est débordée avec toutes ces bites dressées – dont certaines très larges et longues – pour perdre un temps précieux à soulager mon désir égoïste.

— Tu n’as qu’à te branler dans ton coin. Regarde un peu comme j’ai à faire !

Exactement l’attitude agacée que j’attendais d’elle. Je me retiens d’exploser sur sa figure pâle, car trop fier pour être le premier à décharger. Ma révolution interne lui soutire un petit sourire pernicieux tandis qu’elle accélère le rythme de ses veuves poignets et que je m’efforce de ne pas m’enfoncer d’office entre ses lèvres exquises.

Tous les trous du glory-hole sont à présent occupés.

Il y a tellement d’érections autour de nous, dans ce petit espace saturé de testostérone, qu’elle semble débordée.

— J’ai besoin d’un coup de main.

— Tu veux dire, pour… branler toutes ces queues ?!

— Oui, et aussi pour les faire gicler.

Son nouveau défi m’attise ; je me sens au-delà de la honte et des codes génétiquement programmés de mon hétérosexualité dominante, et de tout cœur avec cette mission lubrique que je lui ai imposée et dont je dois à présent assumer les débordements inhérents, voire les dommages collatéraux.

J’empoigne deux verges XXL et les masturbe.

— C’est bien, tu es un excellent branleur, me félicite-t-elle.

— Normal, depuis le temps que je m’occupe de la mienne !

Cette vérité lui soutire un petit sourire de respect – encore une grande nouveauté.

— Vas-y mon amour, astique-les bien à fond ces deux belles queues, m’encourage-t-elle.

Sa branlette double est impressionnante de dextérité : quelle putain de branleuse !

Toujours est-il que j’adopte sa technique en masturbant mes deux belles queues. Jusqu’à ce qu’elles éjaculent sur ma figure leur foutre épais et chaud dans un long râle obscène. Et quand Alice reçoit à son tour ses deux giclées en plein visage, je ne peux m’empêcher d’exploser dans mon pantalon, tel un jeune garçon galvanisé.

Trouverais-je plus tard les couilles de raconter tout ça à Camille ?

15

Extérieur nuit. La dernière. Le chronomètre tourne en ma défaveur.

— Il nous reste moins d’une heure à passer ensemble, me signale Alice.

Tic-tac, tic-tac, tic-tac…

Elle me met une main au cul. Nous partageons un sourire complice.

Nous descendons le boulevard Rochechouart jusqu’au métro Anvers et stoppons devant l’entrée d’un petit cabaret à la façade élimée.

— Les affaires sont dures en ce moment, me précise-t-elle.

Elle sort un jeu de clés et ouvre la porte.

Des tables, une petite scène. Bien que vieillot, l’endroit est cosy, chaleureux. C’est la seconde fois que je me retrouve ici.

Flash-back : nous étions venus souper avec Alice pour assister à ce formidable spectacle de transformistes. Quel choc : elle face à son double, cette Alice Bis chantant l’un de ses tubes.

Un courant électrique me traverse de la tête aux pieds quand cette autre Alice, sidérante de réalisme, serpente sensuellement de table en table micro en main et approche son visage tout près du mien. « Je saurai qui appeler si jamais j’ai la flemme de me produire un soir », me chuchote mon épouse – et c’est à cette autre Alice que j’ai repensé le mois dernier dans ce bar borgne en compagnie de mon attrayante asiatique.

— Je ne suis pas une prostituée, m’affirme crânement cette autre Alice quand je parviens enfin à l’avoir en ligne grâce à son impresario, après m’être présenté à elle comme le veuf d’Alice Fey.

— Je sais que vous n’êtes pas une prostituée. N’empêche que j’ai tout de même une offre à vous faire.

— Une offre malhonnête ? s’amuse-t-elle déjà à me provoquer.

Son timbre me met dans tous mes états. Difficile de croire que la personne avec laquelle je converse n’est ni Alice, ni vraiment une femme.

— Une proposition un brin malhonnête, je vous l’accorde. Voilà, j’aimerais réaliser avec vous tous les fantasmes que je n’ai pu réaliser avec mon épouse (Blanc légitime à l’autre bout de la ligne). Ne soyez pas choquée par ce que je risque de vous apprendre, mais Alice a toujours été bien meilleure sur scène qu’au lit.

Je suis convaincu qu’elle va me raccrocher au nez mais elle me répond, avec le timbre d’Alice :

— Et quels sont les fantasmes que tu n’as pas encore réalisés avec moi, mon chéri ?

Alice, en direct de l’au-delà ! Je joue le jeu à mon tour, troublé comme un fou :

— Je te le dirai lorsque nous nous verrons, après ta tournée en province.

— Quelle est ton offre, mon ange ?

— Le coupé sport dont tu rêves depuis des semaines.

— OK, mais juste pour trois nuits.

Quelle alliance impossible ! J’accepte, des trémolos dans la voix. Puis repense à cette soirée baroque dans ce cabaret suranné ; à tous ces artistes qui avaient égayé notre souper en se transformant en stars, avant que l’autre Alice ne se mue à son tour en Liane Foly, Dani, Barbara et enfin… Alice Fey. Quand elle a posé son regard intense sur moi j’ai eu la sensation qu’elle me désirait davantage que ma propre femme.

— Je suis en totale empathie avec les personnages que j’interprète, ainsi qu’avec leur entourage proche, m’avouera-t-elle au téléphone avec équivoque lorsque nous concevrons ensemble notre scénario.

Retour au présent, Placebo en fond sonore dans la salle, me voici assis à la même place que l’autre fois. Alice se tient debout devant moi, les jambes croisées. J’approche une main fébrile de son triangle pubien ; mes doigts caressent sa toison noire, quand tout à coup elle ouvre les jambes et libère son pénis. Je contemple son sexe lourd avec fascination. Nous troquons un regard passionnel.

— Caresse-moi, me murmure cette Alice Bis virile.

J’approche mes doigts de son sexe imposant, décalotte le gland, soupèse les lourdes bourses pleines et chaudes.

Mon pouls s’accélère quand je m’agenouille devant son membre qui s’allonge et épaissit entre ses doigts branleurs. Je m’apprête à réaliser mon ultime et improbable fantasme concernant Alice : sucer une bite en latex dont elle se serait harnachée – et cette Alice-là possède une réelle et magnifique queue entre les jambes !

Une antique séquence me traverse l’esprit : l’ancienne Alice frôle la syncope quand je lui demande de me sodomiser avec le gode-ceinture acheté à mon petit pourvoyeur asiatique. Elle avise la bête en latex rose et les sangles noires, avant de me taxer d’homo refoulé. L’idiote. Comme si un époux fou de sa femme ne désirait pas parfois que cette femme-là l’allonge sur le dos et le possède jusqu’au cœur.

Ma bouche enfourne la totalité du gland tandis que j’amplifie ma masturbation. Je suce enfin la femme de ma vie. Elle me sourit avec dévotion. Elle n’a plus honte de mes pulsions.

Elle continue de grossir dans ma bouche. Son pénis s’avère plus long et épais que le mien ; elle pourtant tellement plus fine que moi.

Ma pipe frénétique la fait soupirer de plaisir – personne mieux qu’un homme ne sait comment fonctionne un tel instrument. Le fait que celui-ci appartienne à ma femme ( !) me déculpabilise à l’extrême. Je la suce et la branle avec une totale désinhibition. Son estime pour moi est maximale.

Je me relève. Elle m’embrasse avec fringale, me déshabille avec avidité. Nos langues explorent le fond de nos bouches. Nos érections sont celles de deux bagnards. Nos deux mastards se pressent l’un contre l’autre et nos mains agrippent nos fesses durcies.

Alice me culbute à même la table. Je me retrouve allongé sur le dos. Elle s’installe entre mes jambes ouvertes et se penche pour m’aspirer les tétons. Mon pénis est collé à mon ventre, le sien culmine au niveau du nombril. Elle glisse ses mains sous mes fesses et à son tour prend mon gland dans sa bouche. Ses lèvres m’enserrent et me relâchent. Je dois encore une fois lutter pour ne pas éjaculer. Je frise l’extase paroxystique.

Elle me relève les jambes. Sa langue glisse plus au sud de mon corps tendu de partout. Elle travaille l’ouverture de mon petit trou, le lubrifie de salive. Mon excitation est telle que ma verge se cimente à mon ventre et que mes testicules se contractent comme des noix. C’est avec son appendice nasal qu’elle me pénètre à présent. Elle Cyrano, moi Roxanne : quelle composition amoureuse !

Elle présente son gland palpitant contre mon orifice lubrifié. Nous partageons un regard d’amants maudits ; ses yeux brillent comme jamais.

Son nœud s’enfonce en moi. Je râle d’un douloureux plaisir. Elle me pince le bout des seins. Sa bite me creuse avec intensité et profondeur. Je grimace. Elle laboure de plus en plus puissamment mes entrailles. Sa bouche contre la mienne atténue ma souffrance. Son visage s’excave, preuve que l’orgasme monte du plus profond. Le mien aussi, en flèche. Baisers sauvages : nos dents se heurtent, notre sang se mélange. Pacte éternel. Cet échange sanguin déclenche ma jouissance. Mon éjaculation est torrentielle. Mes contractions anales provoquent celle d’Alice. Nous partageons le même feu d’artifice organique, le même bouquet final, les yeux ouverts pendant que nous déversons notre semence brûlante en jets rapprochés. La Walkyrie de Wagner en fond sonore entre mes deux oreilles.

Alice retire délicatement sa queue puis me demande avec douceur :

— C’était bon ?

— Géant !

Elle approuve d’un sourire.

— Tu vas pouvoir survivre sans moi ?

— Il va bien falloir.

— En cas de coup de blues, tu sais où me trouver.

— Tu es trop chère pour moi.

— Sauf que quand on aime, on ne compte pas !…

Voyant que son sperme s’écoule de mon cul, elle s’agenouille sans me quitter du regard. En me fixant intensément droit dans les yeux, elle me toilette avec sa langue de velours. Son anulingus réveille ma verge détumescente.

— Arrête, tu vas me faire rebander.

— Normal, je suis ta femme.

— Plus maintenant. Dans un mois je serai remarié.

— Alors que nous n’avons pas officiellement divorcé ?

Je dois freiner son élan avant que cette nouvelle baise ne me ruine.

— Désolé, mais je n’ai plus rien à t’offrir.

— Pour qui me prends-tu ? Pour une vulgaire pute ?

— Oui, Alice. Tu es la pire salope que j’aie jamais connue.

Cette confusion l’encourage à me raffermir manuellement. Sa pogne est faite pour ma queue !

Profitant de ma faiblesse elle me rallonge sur la table puis s’empale directement sur ma raideur. Cette vive pénétration rectale réanime sa propre érection, que je ne peux m’empêcher de branler. Quel morceau entre mes doigts !

— Et si tu me ré-épousais ? insiste-t-elle en montant et descendant sur ma trique.

— Trop tard, Alice. Mais tu resteras toujours dans mon cœur et ailleurs. Tout comme tu resteras dans le cœur et entre les jambes de Camille, ma future femme.

— Pourquoi, elle est aussi amoureuse de moi ?

— Oui… ai-je la faiblesse de lui avouer sans cesser de branler sa queue corpulente.

— Elle sait, pour nous deux ?

Une lueur corrompue s’allume dans son regard.

— Bien sûr – faudrait pas qu’elle tente de m’embarquer dans une espèce de chantage sexuel, me dis-je.

Toujours enculée à fond sur ma tige, elle approche encore son visage du mien :

— Mais sait-elle à quel point tu es raide dingue de la part la plus masculine de ma féminité ?

— Oui, elle le sait…

— Elle est jalouse ou excitée ?

— Les deux…

Encore un mensonge. Mais pas vraiment, vu la manière dont Camille mouille d’excitation trouble durant nos petites joutes verbales à propos d’Alice.

Ah, mais comme j’aimerais révéler cette Alice Bis à Camille, quand j’y pense !

Mais vers où, et surtout jusqu’où, cette révélation mènerait notre futur mariage ?

— Comment est-elle physiquement, ta Camille ? Décris-la-moi.

— Belle, grande, fine, rousse, avec des petits seins…

— Un peu comme les miens ?

— Oui. Même bonnet.

— Elle m’excite déjà, me confirme-t-elle en coulissant son cul sur ma queue, collant presque ses lèvres aux miennes. Tu l’imagines en train de se masturber tout en nous regardant baiser ? Elle te materait en train de m’enculer jusqu’aux couilles tout en branlant ma grosse queue…

—…

— Tu voudrais me voir la baiser ?

— À fond…

— Tu préférerais que je défonce sa chatte ou son cul ?

— Les deux…

— Elle pourrait commencer par me sucer, non ?

— Oui…

— Alors demande-le-lui gentiment.

— Camille, suce Alice, s’il te plaît…

— Le bout de ma queue est peut-être trop large pour sa bouche.

— Elle va l’ouvrir en grand… Ahhhhhhh…

Je vois alors si nettement Camille enfourner le gland énorme d’Alice entre ses lèvres que je gicle malgré moi et masturbe si fort son mastard qu’elle décharge presque aussitôt sur ma poitrine.

Nous restons immobiles, vidés.

Alice brise le silence :

— Tu m’inviteras à votre mariage ?

— Je ne crois pas.

— Pourquoi pas ? Tu m’as dit que Camille était amoureuse de moi. Je pourrais être sa demoiselle d’honneur…

— Camille est déjà allée à tes funérailles.

16

Extérieur cabaret. Dix minutes plus tard.

Alice est derrière moi, enterrée à jamais. C’est en tout cas ce que j’espère de ton mon être à cet instant, finalement un peu honteux du plaisir pris avec elle. Comme si j’émergeais de trois nuits d’ivresse consécutives.

Non mais franchement, quel futur époux oserait confier à sa future femme qu’il a pris un pied d’enfer à baiser et se faire baiser par une espèce de travelo monté comme un taureau ? Pas moi, en tout cas ! Quel fou j’ai été !

J’allume une cigarette. Le bout incandescent rougeoie dans le petit matin blafard.

Je vais devoir trouver assez d’énergie pour entamer avec Camille une histoire sentimentale ordinaire et linéaire, mener une existence conjugale classique et équilibrée.

17

Ou pas…

Deux soirs plus tard, sortie virile avec Pascal ; une sorte d’enterrement de vie de garçon.

J’ai décidé de tout lui avouer au sujet d’Alice Bis. Je préfère encore décharger ma mauvaise conscience sexuelle sur lui plutôt que sur Camille.

Sans doute pour la dernière fois avant mon emménagement avec Camille dans une quelconque banlieue aisée, il vient me chercher au bas de mon immeuble de la porte Maillot.

Une fois que j’ai pris place dans sa grosse Audi, il veut savoir :

— Où allons-nous, Dan ? Aux putes ?

Son ironie me pique.

— Tu verras bien, mon vieux copain.

— Arrête tes cachoteries, tu deviens lourd.

Je lui indique finalement l’adresse du cabaret, qu’il rentre de mauvaise grâce dans son GPS.

— T’as vraiment une sale gueule, ajoute-t-il.

— Tu te souviens des quelques putes qu’on s’est jadis payées, rue de Budapest ?

— Très vaguement. Pourquoi ? Tu comptes m’y traîner plus tard ? Si c’est ton idée, tu peux l’oublier.

— Et ces virées au bois de Boulogne, dans le coin des travelos. Tu t’en souviens ?

— Mouais. Certaines étaient plutôt pas mal calibrées.

— J’ai le souvenir de belles Brésiliennes.

— Moi aussi. Elles avaient de ces culs !

— Et aussi de ces queues !

— De gros clitos, je dirais plutôt.

— Mais aussi des culs de velours, et des seins tout croquants.

— Certaines avaient quand même de sacrés garages à bites, avec des nibards gonflés à l’hélium !

— N’empêche qu’elles te faisaient bien bander.

— Ouais mais à l’époque, on picolait beaucoup plus.

— Même à jeun, tu t’es tapé des shemale.

— Sauf que ce soir je n’irai pas jusqu’à me taper un travelo made in Rio, juste pour qu’on se remémore nos vieilles bêtises d’antan. Même pour te remonter le moral.

— Je n’ai pas le moral à plat, je t’assure. D’ailleurs, rien de moi n’est à plat, ces derniers temps.

— Sans doute grâce à Camille ?…

— Pas seulement.

Il soupire d’agacement au volant.

— Qu’est-ce que t’es casse-couilles quand tu fais que suggérer les trucs. Une vraie gonzesse !

Son agacement m’amuse ; je le sens à point pour la séquence suivante.

Une heure plus tard, Pascal a une expression hallucinée en découvrant Alice Bis sur la scène du cabaret.

— Putain, Dan, Alice a ressuscité !!

— C’est aussi l’impression que j’ai eue, quand je l’ai vue pour la première fois.

— Elle est même plus sexy que l’ancienne Alice !

— Je suis encore de ton avis.

— Tu bandes ?

— Comme un ours !

Il concentre toute son attention sur Alice Bis qui chante en play-back l’un des tubes blues de ma défunte épouse. Alice qu’il avait lui-même honorée avec fougue après l’avoir débauchée de son ancienne maison de disque (où elle se sentait artistiquement peu en phase) quelques jours avant de me la présenter officiellement – m’affirmant qu’elle deviendrait la femme de ma vie.

Cette garce avait pris un plaisir sadique à me détailler la manière dont Pascal l’avait baisée, juste parce que j’avais osé lui faire une remarque désobligeante sur son comportement avec certains journalistes de la presse people qu’elle considérait indigne et de son temps et de son talent.

La fameuse grosse bite de Pascal, qu’elle aurait sentie nettement mieux que la mienne dans sa chatte, surtout tout au fond. Cette brutale révélation m’avait excité. J’avais passé les semaines suivantes à les imaginer en train de baiser tout en la baisant. Ce qui m’avait d’ailleurs coûté d’autres réflexions désagréables de sa part : je jouissais désormais aussi vite qu’un lapin. Toujours est-il que ce méchant aveu d’Alice avait renforcé l’amour que je vouais à mon meilleur ami et associé.

Un poil maso, le gars Dan, me dis-je en lorgnant Pascal du coin de l’œil, lui-même louchant sur Alice Bis qui finit par nous repérer en enchaînant sur l’un des tubes d’Alice.

Je ressens un coup d’adrénaline entre les jambes lorsqu’elle se déhanche jusqu’à notre table sans paraître troublée par ma présence. Et c’est sans ambages qu’elle pose ses jolies fesses sur l’une des cuisses toute raide de mon ami.

Elle me dévore des yeux tout en terminant son morceau alors que son cul entre sciemment en contact avant l’entrejambe gonflé de Pascal qui a désormais les yeux exorbités, de surprise et d’excitation.

Les applaudissements crépitent autour de nous. Mon vieux pote se retient de la saisir par les hanches.

— Hello vous, me souffle Alice Bis. Quelle bonne surprise de vous revoir…

— Alice, je te présente Pascal, mon ami et associé.

— Bonsoir, beau gosse.

— Bonsoir à vous aussi, lui réplique-t-il platement malgré son trouble évident.

Une autre artiste monte sur scène sous de nouveaux applaudissements.

— Je dois vous laisser mes chéris, c’est l’heure de ma pause.

Je lui demande, en levant du seau à champagne notre bouteille encore à moitié pleine :

— Tu nous invites à boire une coupe dans ta loge ?

— D’accord, si vous êtes prêts à casquer une nouvelle bouteille. C’est la règle, ici.

— Du Alice tout craché, ne peut se retenir de lâcher Pascal.

— Rejoignez-moi dans cinq minutes, le temps que je me refasse une petite beauté.

— Désolé, mais ce sera pour une prochaine fois mon tout beau, répond Pascal.

Sa décision me désarçonne autant qu’Alice.

— Ravie de t’avoir revu, Dan, m’assure-t-elle alors d’une voix lascive avant de nous quitter en roulant des fesses.

Pascal nous ressert.

— Je te hais, Dan.

— Pourquoi ça ? Regarde un peu cette trique que j’ai réussi à te provoquer !

— Elle t’a déjà pompé combien, cette garce ?

— Trois nuits de pied total.

Il descend sa coupe cul sec.

— Tu dois rester focus sur Camille et oublier cette chose.

— Camille avec qui j’hésite à m’installer…

— Arrête de te faire mener par le bout de la queue par ce mec déguisé en Alice.

— Avoue que le bout de ta propre queue n’est pas resté insensible.

Il se ressert une coupe en soupirant de dépit.

— Je te ramène au bercail : tu as besoin de te remettre les yeux en face des trous.

Son côté moralisateur me fout les boules.

— Et si je t’offrais un petit moment avec Alice dans sa loge ?

— C’est toi que je vais finir par enculer, si tu continues à me foutre en rogne.

Sa répartie angoissée réussit à désamorcer ma colère.

Cinq minutes plus tard, dans sa voiture :

— En tout cas, je comprends mieux la raison de ta sale gueule.

— Si tu savais comme j’ai kiffé avec elle.

— Je ne veux pas le savoir…

— Elle a les mêmes seins qu’Alice.

— Dommage qu’elle n’ait pas sa chatte.

— Son cul vaut cent fois son vagin. Sans compter qu’elle suce mille fois mieux qu’Alice. Tu aurais pu le vérifier, si tu m’avais laissé t’offrir un moment avec elle.

— Arrête de me chauffer avant que je me gare, que je sorte ma trique, que je me branle comme le dernier des satyres et que je finisse chez les flics avant d’avoir balancé ma purée en imaginant décharger entre ses putains de lèvres bandantes !

Sa franche paillardise avinée m’enchante.

Je suis en tout cas soulagé d’avoir vidé mon sac.

18

Minuit. Pascal m’a déposé il y a deux heures et je ne cesse de bander en pensant à Alice Bis. En laquelle j’ai envie de me… travestir. Une grande première, en ce qui me concerne. Voilà pourquoi, plutôt que de retourner à sa rencontre, j’ai préféré atténuer mon brutal désir d’elle en le délayant dans de stériles conversations téléphoniques avec des inconnus excités qui ont obtenu mon numéro sur les différents réseaux Audiotel où j’ai laissé le même message : Si vous voulez vous branler pendant que je vous parle de ma femme, composez le 06…

Plusieurs ont appelé. Ils se sont masturbés avec plus ou moins de conviction pendant que je leur ai décrit l’intimité d’Alice première version, détaillant avec minutie et une inspiration parfois obsessionnelle les contours de sa bouche, la forme de ses seins, les replis de sa chatte, le galbe de ses jambes, le modelé de ses pieds, le relief de son cul. Certains ont voulu baiser ses lèvres, d’autres son vagin, d’autres encore son anus. Quelques originaux ont tenu à gicler sur ses petons ou entre ses orteils – mon sperme s’est alors tout naturellement mélangé au leur, du moins virtuellement.

Durant ces conversations lubriques, les plus imaginatifs ont souhaité me mettre en scène avec Alice. Soit en tant que cuckold soumis, soit en tant que cocu directif. J’ai tout accepté de leur part, les encourageant à se montrer dégradants, surtout au niveau d’Alice – de laquelle je cherchais à me dégoûter le plus possible grâce à ce traitement de choc porno-psychanalytique à deux balles, en quête d’une overdose de perversions multiples la concernant. Peine perdue. Plus ils l’ont sexuellement avilie et déshumanisée, plus mon excitation s’est amplifiée. J’ai alors pensé qu’une séance plus directe avec l’un de ces types pourrait avoir un impact purgatif. D’où cet appel que j’ai passé sur le réseau des travelos, où je suis entré en relation avec Ludovic, cadre supérieur dans une boîte d’import-export basée dans l’une des tours glaciales de La Défense.

C’est accoutré en Alice (ou plus sûrement en Alice Bis) que je prends le risque de le recevoir.

Un grand gars sec, costard-cravate, très viril.

« Je suis plutôt très vicieux », a-t-il pris plaisir à se définir lui-même à l’issue de notre brève conversation téléphonique. « J’ai également une très grosse queue. » Parfait.

« Je suis Alice. Je suis brune et j’aime être soumise, voire humiliée », me suis-je moi-même présentée et résumée.

Brève conversation pornographique où j’ai senti qu’il allait endosser le rôle d’un dominateur assez convaincant tandis que j’allais être une parfaite soumise salope.

Il avait trois-quarts d’heure à m’accorder ; le temps d’une bonne séance SM.

L’interphone retentit dans l’entrée et je suis un brin anxieuse : va-t-il me trouver assez bandante dans les sous-vêtements noirs d’Alice ? Suffisamment excitante, chaussée dans ses talons aiguilles ? Assez correctement maquillée des yeux et des lèvres ? Va-t-il aimer ma perruque, très brune avec les cheveux longs ? Va-t-il trouver ma voix assez féminine ?

Ludovic se révèle aussi grand et sec que dans sa description téléphonique Il me jauge des pieds à la tête avant d’entrer, visiblement satisfait par mon look de… Seigneur, quand j’y repense !

Une fois au salon je lui offre un whisky. Il décline.

— Une bière fera l’affaire, Alice, me dit-il en s’installant d’office dans mon fauteuil, les jambes ouvertes, l’entrejambe conséquent.

Je me verse un scotch très tassé avec des gestes fébriles et lui offre sa mousse.

— Merci Alice. Maintenant agenouille-toi, nous n’avons pas non plus toute la nuit.

Je lui obéis.

— J’aimerais savoir depuis combien de temps tu es en chaleur ?

— Depuis l’instant où nous nous sommes parlés. J’ai beaucoup pris sur moi pour ne pas trop me masturber en attendant cet instant.

— Félicitations, salope.

Son insulte directe me fait frissonner.

J’ai tremblé d’excitation en m’habillant avec les sous-vêtements d’Alice – ceux dont j’ai légitimement hérités après sa mort et que je n’ai pas eu la force de jeter, même après m’être shooté de ses parfums les plus capiteux.

J’ai eu du mal à contenir mon érection dans la petite culotte noire. J’ai senti mes tétons pointer comme jamais, quand j’ai agrafé le soutien-gorge qui avait tutoyé les mamelons d’Alice. J’ai été excité par mes propres pieds après avoir enfilé sa dernière paire de bas autofixants, voile extensible. Mes orteils se sont d’eux-mêmes rétractés quand j’ai chaussé sa paire d’escarpins la plus sexy. J’ai failli me tordre les deux chevilles en effectuant mes premiers pas maladroits devant la psyché. J’aurais aussitôt fait machine arrière si je n’avais pas été un peu ivre, et si je n’avais pas eu le réflexe de passer un peignoir rose – celui d’Alice, of course.

J’ai finalisé ma transformation en me coiffant de cette longue perruque brune qu’Alice a parfois portée sur scène. Après quoi j’ai passé un bon moment à mouiller ma petite culotte en dentelle. J’ai pris encore une fois sur moi pour ne pas m’enfiler un gros gode dans le cul. Je me suis contenté de fantasmer cette intromission mastoc, tout en me masturbant devant mon reflet dénaturé.

— Retire ton peignoir puis défais mon pantalon, Alice, m’ordonne Ludovic.

Je lui obéis encore, de plus en plus tétanisée d’excitation. Dans son slip, sa trique se révèle supérieure à la mienne, comme prévu.

Je suis frappé de constater que jamais Alice n’a été aussi présente en moi que durant cet instant, où je consens à subir de mon plein gré les ordres obscènes et avilissants de ce type.

— Abaisse mon slip, Alice.

Je libère son érection. Qui m’apparaît encore plus vigoureuse en contre-plongée.

— Débarrasse-moi complètement de mon pantalon et de mon slip, espèce de garce.

Je m’abaisse à cette tâche.

— À présent, tu vas me branler et me sucer.

C’est moins moi qu’Alice qui le masturbe tout en lui avalant le gland. C’est aussi Alice, pas moi, qui lui gobe les testicules puis lui enfonce la langue dans l’œillet tout en se faisait traiter de bonne petite salope d’épouse nympho frustrée du cul, ou encore de pute bourgeoise en manque de grosses bites.

En dépit de mon avilissement physique et psychique, je pense qu’à l’issue de ce jeu honteux entre ce grand connard et moi, Alice va définitivement sortir de mon corps, à l’instar d’un esprit maléfique ; oui, je devrais enfin pouvoir me libérer de cette femme, qui monopolise toujours mon attention – comme a pu le constater Pascal ce soir.

C’est donc bien Alice qui adore se prendre plusieurs fessées bien sonores, une fois qu’elle se retrouve à quatre patte devant son Maître. De sacrés battoirs, les mains de Ludo, pense-t-elle même en souffrant de plaisir, après avoir encaissé sa fessée la plus virulente. Son vagin coule ensuite comme jamais, via mon pénis. Alice n’hésite pas non plus une seconde à le déchausser quand il lui en donne l’ordre. Pas plus qu’elle n’hésite à lui sucer les orteils avec application et dévotion. Et quand elle se retrouve dans la salle de bains, Alice ne rechigne pas non plus à lui confier sa brosse à dents électrique, dès lors qu’il lui demande. Pas plus qu’elle n’hésite à l’activer sur la partie la plus sensible de son pénis orgueilleux – à savoir sur la fine membrane de son frein, qu’il ronge de plus en plus, tant son excitation est en train de monter. Pas plus qu’elle n’hésite à le sodomiser avec cette même brosse à dents électrique, Ludovic, à présent au bord de l’éjaculation. Jouissance qu’il déverse en plusieurs longs jets saccadés dans son verre à dents. Liqueur qu’elle boit jusqu’à la dernière goutte, tel le meilleur des hydromels. Définitivement servile, Alice ne refuse pas non plus de s’agenouiller dans la baignoire afin qu’il pisse sa bière, brûlante, sur son visage rouge de désir.

La vessie soulagée et les couilles vides, Ludovic m’annonce qu’il retourne au salon pour se rhabiller.

— Et encore merci pour tout, Alice, conclut-il benoîtement notre séance de cul avant de s’en aller.

De nouveau seul dans l’appartement, je passe un long moment à me purifier sous le puissant jet de la douche, certain de clore pour toujours le chapitre le plus intense de mon existence.

19

Neuf mois que j’ai emménagé avec Camille dans notre belle meulière de film publicitaire.

Si Camille continue de gérer le fan club d’Alice Fey, il n’a plus été question que cette dernière pimente à nouveau nos parties de fesses. Et Camille a failli me coller une gifle durant notre nuit de noces quand un peu ivre, j’ai voulu intégrer Alice dans nos ébats.

— Comment oses-tu encore l’imposer dans notre lit, surtout cette nuit-là ?!

— Juste pour que nous passions un moment inoubliable, me suis-je piteusement justifié.

Après cet incident, Alice a définitivement été chassée de notre vie intime. Enfin, surtout de celle de Camille. De mon côté je me suis fait violence à plusieurs reprises pour ne pas la retrouver à la sortie des artistes du petit cabaret.

Pour combler ce manque d’elle, je l’ai fantasmée si fort, certaines nuits, Camille endormie à mes côtés, que j’avais l’impression qu’elle était presque réelle entre mes jambes ; ses lèvres se refermant sur mon pénis tendu et palpitant. Elle, me branlant d’une main, l’autre m’enserrant les bourses jusqu’à ce que je ressente une très concrète douleur jouissive.

Durant ces violentes crises nocturnes je l’ai plusieurs fois sodomisée sèchement avant de me faire pilonner à mon tour comme la dernière des salopes, son gland-champignon percutant encore et encore le fond de mon anus enflammé.

Suspendu entre rêve et réalité je me suis réveillé certains matins le pouls en folie, le ventre souillé de mon propre foutre séché, en manque d’Alice Bis.

Et voilà que je redoute d’être victime d’une nouvelle puissante pollution nocturne dans notre grand lit lorsque Camille rallume la lumière, puis qu’elle se met à me contempler avec des yeux aussi ronds que son ventre. Moi :

— Quelle heure est-il ?

— Deux heures et quelques.

Désormais enceinte de six mois, sa libido a chuté et ses préoccupations ne sont plus du tout d’ordre sexuel. Ce qui explique que depuis des semaines je suis contraint de satisfaire mes envies seul et en cachette. Soit en me branlant sous la douche, soit aux toilettes, assis à cheval sur la lunette, face à la chasse d’eau ; comme un môme ou un ado, quoi. Bonjour l’épanouissement !

Et dire que je n’ai jamais trouvé Camille aussi désirable et excitante que durant le début de sa gravidité, avec ses seins tendus aux aréoles sombres et sa pilosité fournie. Ah, son pubis aux teintes automnales !

Elle m’observe toujours attentivement quand elle me demande avec une certaine naïveté si j’ai fait un nouveau mauvais rêve.

— Non ? Pourquoi ?

— Tu as encore gémi.

— Je suis désolé.

Voilà ce que je me contente de lui répliquer, l’esprit encore rempli d’images de mes deux Alice en train de faire l’amour devant moi.

Il reste de longues heures à tuer et je bande fort. Je lui demande si elle souhaite que j’aille finir la nuit dans mon bureau – où j’ai un canapé convertible.

— Je préférerais que tu restes tout contre moi, me répond-elle en m’adressant un sourire fatigué. Je pourrais aussi te préparer un verre de lait chaud, pour te calmer.

Le cœur sur la main, ma nouvelle épouse. Sauf que sa main, j’aimerais plutôt qu’elle la pose sur ma queue et me branle. Ce qui aurait le mérite de me calmer plus efficacement qu’un foutu verre de lait. Avant qu’elle décide de me prendre entre ses lèvres, et qu’elle se mette à me sucer, sans cesser de me branler. Elle pourrait même s’aventurer à m’introduire un petit doigt. Dans mes rêves, tout ça… Car soyons clair : depuis que nous avons cessé d’évoquer Alice durant nos baises, Camille me frustre sexuellement autant qu’Alice première version. J’ai vraiment le don d’épouser des femmes qui m’excitent, mais s’avèrent bien moins garces ou cochonnes que celles de mes fantasmes. C’est grave, docteur ?

J’esquisse un sourire désabusé dans la pénombre de notre chambre maritale.

Camille a décidé de me donner l’enfant qu’Alice n’a jamais désiré, trop immergée dans sa carrière d’artiste.

Dans l’immédiat, elle m’observe avec solennité et me demande :

— Tu veux m’enculer ?

Cette fois, c’est moi qui la contemple avec de grands yeux ronds.

— Pardon ?!

— Tu veux un verre de lait ? me redemande-t-elle avec une pointe d’agacement.

Je me disais bien que j’avais mal compris…

— Va te faire foutre avec ton verre de lait, suis-je à deux doigts de lui répliquer.

Comme si Camille prenait encore un malin plaisir à me frustrer jusque dans mes rêves les plus hot !

Je me retrouve allongé dix minutes plus tard sur mon canapé-lit, retranché dans le refuge de mon bureau établi au grenier.

Impossible de me rendormir. Je suis toujours excité par mon rêve. Celui des deux Alice se doigtant réciproquement. Je vais m’offrir une branlette salvatrice.

L’idéal aurait été que je replonge dans le sommeil et que mon cerveau se reconnecte sur mes ex-amantes. Sauf qu’il est rare de faire deux fois le même rêve.

Dans l’immédiat je fouille le dossier photo de mon iPhone, où j’ai conservé de bien précieux clichés. Sans compter la fameuse vidéo porno avec Alice Bis (qui se trouve sur mon ordi) ; celle que je n’ai pas eu les couilles de montrer à Camille – ou l’occasion, vu son manque d’enthousiasme pour les choses du sexe ces derniers temps. Vidéo que je préfère ne pas me repasser, de crainte d’être tenté de la réveiller pour lui faire voir, sans doute moins pour le meilleur que pour le pire. Mais le bon moment viendra un jour, j’en suis certain.

Je regarde à présent les images « volées » d’Alice Bis et de son amant métis.

De revoir cette Alice seconde main embrasser Julius devant l’Olympia suffit à faire repartir mon excitation. Je me focalise sur les gros plans, effectués à l’aide d’un puissant téléobjectif, de leurs langues qui se mélangent. Puis ceux réalisés quelques instants plus tard d’eux deux longeant rue de la Gaîté les devantures des sex-shops et des peep-shows. Clichés hautement symboliques !

Conscient que ces instantanés non pornos mais intenses en émotions fortes ne vont pas tarder à me faire jouir, j’enfile sur ma queue une socquette blanche appartenant à Camille que je viens à dessein d’exhumer du panier de linge sale.

Je surexpose sur les images réelles d’Alice Bis et du métis les images mentales d’Alice et d’Alice Bis se partageant la longueur et l’épaisseur d’un double gode. Instrument de choc au contact duquel elles finissent par se tétaniser de plaisir. Quelques coups de poignets plus tard, je décharge avec force dans la socquette de Camille en étouffant un râle.

20

Pourtant avec Camille ça n’a pas toujours été plat, sexuellement parlant. Voilà ce que je pense ce matin-là au bureau, écoutant vaguement une maquette envoyée par une chanteuse en herbe, au talent encore un peu trop « bleu ». Un petit miracle a même failli se produire au troisième mois de sa grossesse. Il était environ 22 heures. Nous étions au lit lorsqu’elle m’a soudain annoncé : « Demande-moi tout ce que tu voudras. » J’ai failli lâcher le livre que je lisais – Rocks off, l’histoire des Rolling Stones en 50 titres.

— Tout ce que tu voudras… a-t-elle pris plaisir à répéter.

— À quel propos ?

— À ton avis, m’a-t-elle répliqué en s’installant à califourchon sur moi, le visage creusé de désir.

Autant dire que j’ai aussitôt bandé, surtout que ses seins étaient déjà lourds, et que ses aréoles avaient doublé de volume.

— J’aimerais t’exhiber, tu es si belle.

Ma demande singulière l’a davantage flattée que choquée.

— Comment ça m’exhiber ? Tu veux dire, à d’autres hommes ?

— Exactement.

— Mais je suis ta femme !

— Justement.

— C’est ça qui t’exciterait ?

— Disons que ça serait un bon début.

— Et Alice, tu l’avais exhibée ?

— Non, mais j’aurais adoré. D’un autre côté, elle passait son temps à s’exhiber, du moins d’une certaine manière.

— Je suis certaine qu’elle a fait fantasmer des milliers d’hommes ; elle était si mystérieusement érotique. Elle a dû faire fantasmer des femmes, aussi.

— Sans aucun doute, lui ai-je répondu en ressentant une vive pointe de jalousie aphrodisiaque, avant qu’elle empoigne mon érection et l’enfonce dans son vagin humide.

J’ai dû serrer les dents pour ne pas jouir aussitôt, tellement j’ai senti à ce moment-là que notre sexualité pouvait rebasculer vers de nouveaux délires virtuels avec Alice. Je l’ai sentie si ouverte d’esprit que j’ai même failli lui avouer ma relation avec Alice Bis.

— J’ai envie que tu me prennes par-derrière, m’a-t-elle ensuite demandé d’une voix blanche.

— En levrette ou dans le cul ?

— Dans le cul…

Je me suis positionné derrière elle pour la saillir. Puis j’ai enduit mon gland de salive.

— Imagine des hommes autour de nous, ai-je ensuite planté le décor en positionnant mon nœud humecté et rubicond tout contre son œillet brun et clos.

— D’accord, m’a-t-elle soufflé…

— Ils ont très envie de toi, lui ai-je assuré en poussant mon gland dans son anus.

— Ohooooo… a-t-elle fait en me sentant l’enculer de plusieurs centimètres.

J’ai continué à m’enfoncer, tandis que des bandeurs fictifs se sont masturbés tout autour de nous en la traitant de bonne salope à foutre. Dans cette vision qu’elle a partagée avec moi, certains se sont relayés entre ses lèvres ourlées avant de décharger leur sperme sur son visage au masque de grossesse. Elle a connu un intense orgasme anal, qui a ouvert les vannes à l’une de mes plus puissantes éjaculations.

Si elle s’est presque aussitôt endormie, je suis resté de longues heures à envisager la tournure alléchante de notre future vie sexuelle, faite d’expériences multiples. J’allais lui proposer le périple pornographique que j’avais accompli avec Alice Bis : l’emmener dans les bois pour exhiber son gros ventre, ses seins pleins et sa toison auburn à des joggeurs-branleurs. Osez Joséphine de Bashung en fond sonore dans ma tête à cet instant.

Elle allait branler, sucer, se laisser caresser la poitrine et se laisser pincer les mamelons par des queues anonymes. Elle allait m’accompagner dans des cinés pornos et des clubs échangistes. Nous allions nous offrir des sextoys – dont le gode double-glands d’une quarantaine de centimètres, sur lequel nous allions tous les deux nous empaler jusqu’à rejoindre nos intimités. J’allais la remplir d’organes en latex aussi longs et épais que des battes de base-ball et elle allait m’enculer jusqu’à l’avant-bras. Nous allions nous insulter et nous humilier, nous mordre et nous cracher dessus. J’ai même recherché – et retrouvé – les coordonnées de Ludovic. Que je me suis imaginé rappeler pour lui proposer une séance spéciale avec Camille, qu’il posséderait pendant que je leur lècherais les pieds. J’allais de nouveau sucer sa grosse pine de cadre sup’ puis l’enfoncer cette fois dans la bouche, la chatte et l’anus de Camille, qui allait également me fesser tout en me traitant de cocu loser. J’allais aspirer à la paille le sperme de son amant dominant, dégoulinant de ses orifices dilatés…

Voilà un échantillon des perversions qui m’ont traversé l’esprit au cours de cette nuit blanche. Sauf que le lendemain matin, alors que j’ai tenté une allusion sur nos petits délires oraux de la veille au soir, Camille avait tout oublié. Pas sa sodomie, mais la petite conversation qui l’avait déclenchée. Mauvaise foi de sa part ? Possible. Toujours est-il que je n’ai pas insisté, de crainte de passer pour le dernier des obsédés. Surtout qu’elle était enceinte.

Depuis cette parenthèse, rien de folichon à signaler. Hormis l’autre soir, lorsqu’elle a daigné m’offrir ses jolis pieds élancés. Moins pour m’autoriser à les flairer entre les orteils ou à me masturber avec que pour les lui masser, juste pour la détendre ; elle avait les jambes lourdes et se sentait de plus en plus nauséeuse. J’ai alors pensé que je ne me dirigeais pas vers une période d’épanouissement sexuel, en regrettant plus que jamais Alice. Ou plutôt mon Alice Bis.

Je rumine toujours mes frustrations conjugales quand Pascal déboule dans mon bureau. Il tire une gueule d’enterrement peu habituelle en s’asseyant en face de moi : notre label aurait pris un sacré coup dans l’aile, suite aux faibles recettes générées par la sortie des derniers albums.

— On est mal, Dan, limite dans le rouge.

Bref, selon lui, nous irions droit dans le mur, sauf si…

— Sauf si quoi, Pascal ?

— Sauf si nous nous décidons de commercialiser le dernier album d’Alice, crache-t-il enfin le morceau.

Le fameux album, celui que j’avais refusé de sortir. Alice revenait donc officiellement sur la table. Une petite décharge d’excitation a parcouru tout mon corps, Allumez le feu de Johnny crépitant en stéréo entre mes oreilles. Et aussi plus bas. Entre mes couilles.

— Cet album pourrait nous renflouer, m’assure-t-il avec des pincettes.

— Possible.

— Nous pourrions tâter le terrain en lançant un premier single.

— Tâter le terrain de cette manière, oui, pourquoi pas ?

— Tu te fous de ma gueule ou t’es sérieux ?

— Non, je suis sérieux. C’est juste que j’étais en train de d’oublier Alice, et que là…

— Je comprends. Nous pouvons aussi l’enterrer définitivement.

— Et nous avec ?

— Nous pouvons aussi céder à un autre label les droits d’exploitation de cet album posthume d’Alice Fey. Aucun doute que nous trouverons preneur.

— Pour qu’ils détériorent son image, celle pour laquelle elle a tout donné ?

— J’avoue, me répond-il.

Nous partageons une minute de silence. Que Pascal décide d’interrompre.

— J’ai aussi pensé que nous pourrions tourner un clip pour ce single.

— En nous servant d’images d’archive d’Alice ?

— Oui… Ou alors, en engageant pour un ou deux jours cette chose assez troublante que tu m’as un soir présentée dans ce cabaret.

Alice Bis. Nouvelle décharge électrique. Ma trique ne met pas dix secondes à se dresser dans mon slip. Et Pascal, a-t-il bandé en repensant à elle ? Cette gaule qu’il avait eue, en la découvrant ce fameux soir ! Ce même soir où je n’avais pas résisté à la pulsion de me déguiser en Alice avant de me soumettre à la grosse bite de Ludovic

— Tout va bien, Dan ? Tu es tout pâle d’un seul coup.

— Je suis OK, rassure-toi. C’est juste que de ressusciter deux Alice à seulement quelques secondes d’intervalle, c’est un peu brutal pour moi.

Il m’adresse un petit sourire de compréhension.

Nous décidons de nous accorder un moment de réflexion, chacun de notre côté.

Une fois seul dans mon bureau, je cherche le site du cabaret où Alice Bis se produisait. Cette petite prospection me provoque des frissons d’excitation qui raffermissent encore mon érection. Une visite sur Pornhub ne m’aurait pas autant excité.

Déception : le cabaret a fermé depuis deux mois.

Je soupire de frustration devant l’écran de l’ordi. Comment retrouver la piste de cette Alice ? Ou, plus vulgairement parlant, de cet artiste transformiste, un certain Dominique Gay, alias « Domino ».

Quand je pense que mon ex-épouse a indirectement réussi à m’envoyer dans les bras et entre les pattes d’un mec ! Comme quoi la vie nous réserve parfois de sacrées surprises…

Je lance une nouvelle recherche après avoir tapé quatre mots-clés : Alice Fey / Domino transformiste.

Et une nouvelle émotion forte me submerge en réalisant quelques minutes plus tard que Domino semble avoir monté un petit bizness érotico-porno sur le dos de mon Alice iconique : un show par webcam où elle se livre en play-back à des imitations de son (presque) sosie et propose des live plus ou moins hot et très réalistes destinés aux fans les plus inconditionnels et les plus pervers d’Alice Fey, la chanteuse française la plus secrètement sexy de ces dix dernières années.

Selon la page info, il s’agirait d’une prestation plus vivante et excitante que jamais de cette artiste tragiquement disparue ; prestation unique comprenant plusieurs formules à la carte, allant de la plus soft à la plus hard.

Je manque faire une attaque !

21

Je suis bouleversé quand le fin visage androgyne d’Alice Bis s’encadre sur l’écran de mon ordi. De son côté, elle met plusieurs secondes à me reconnaître.

— Hello, Dan. Quelle belle surprise, finit-elle par me dire avec le timbre de mon ex-épouse.

— Heureux de te retrouver, Alice.

Comment dois-je gérer mes émotions, concernant la petite affaire luxurieuse qu’elle a montée sans le consentement de notre label, qui détient tous les droits des œuvres d’Alice Fey ? Ne vais-je pas immédiatement la menacer d’un procès qui la mettra sur la paille ?

Elle m’adresse un petit sourire à la fois charmeur et sarcastique qui me désarme.

Elle porte des sous-vêtements noirs, des bas et des talons aiguilles.

Son ventre reste très plat, aussi musclé que celui de mon ancienne épouse adulée. Par contre, sa poitrine a gagné une ou deux tailles de bonnets. Son visage s’est un peu émacié aussi – mon Alice aurait-elle reflété cette même image un peu hâve ?

Son décor m’évoque vaguement l’ancienne loge d’Alice Fey – qu’elle a cherché à érotiser pour la fange la plus libidinale de son public masculin.

Ambiance visuelle de porno chic à la Marc Dorcel.

— Lequel de mes titres voudrais-tu que je te chante, pendant que tu te fais du bien ? Tu as une préférence pour la formule ?

— Je ne t’ai pas contactée pour me branler.

— Ah non ? Dommage. J’aurais bien aimé revoir ta jolie petite queue ferme. Surtout après les bons moments que nous avons passés, me roucoule-t-elle en reculant un peu de l’objectif, afin que je puisse mieux la contempler en train de se travailler le bout des seins.

Elle continue de me désarmer – et de me faire bander.

— Je peux te chanter Paradis pour nous deux tout en m’étirant les tétons. Je peux également te présenter mon cul et m’enfoncer des godes de différents calibres, ceux que tu choisiras. Mais si tu préfères, je peux aussi me fister jusqu’au poignet. À moins que tu souhaites qu’Alice te domine virtuellement, et qu’elle branle son mastard jusqu’à jouir sur ton visage. Tu as aussi la solution de me dominer depuis ton grand fauteuil de PDG, et de gicler dans ma bouche ouverte, sur mes seins tout tendus pour toi, ou encore sur mon œillet dilaté ou sur ma belle queue bandée – dit-elle en libérant son lourd pénis, à moitié érigé. Tout dépendra de la formule que tu sélectionneras, mon cœur… Mais souviens-toi : quand on aime, on ne compte pas. Sache aussi que comme il s’agit de ta première visite, je te fais 30 % de réduction sur les quinze premières minutes de notre conciliabule. 50 %, si tu décides de passer trente minutes avec l’ancienne femme de toutes tes pulsions les plus inavouables. Imagine un peu toutes les folies que nous pourrions faire ensemble, durant cette demi-heure… Je pourrais aussi t’exhiber mes pieds, je crois me souvenir qu’ils te faisaient un effet dingue. Tu pourrais virtuellement les sniffer, sucer mes orteils, et t’introduire le plus gros là où je pense. Imagine un peu cette giclée d’enfer que tu pourrais t’offrir !

Cette diabolique palombe continue de m’allumer comme le dernier des michetons. La garce. Je suis pourtant à deux doigts de choisir l’option numéro 2, afin d’avoir le loisir de lui faire tout ce qui me passera par la tête. Et Dieu sait qu’il m’en passe par la tête à cet instant ; je suis même à la limite de la perdre, cette foutue tête, et de lui réclamer une formule H24 !

Gros plan de son pénis lourd et veineux, qu’elle agite maintenant d’une main fine et soignée à seulement quelques centimètres de la webcam.

— Décide-toi vite, Dan, car le compteur a déjà commencé à tourner… Tic-tac, tic-tac, tic-tac…

J’essaie de rester maître de mes émotions et de ne pas abaisser mon pantalon jusqu’aux genoux pour commencer à me masturber dans le bureau de ma propre boîte.

— Choisis ta formule, Dan, sans quoi nous allons devoir nous quitter, m’annonce-t-elle d’une voix plus dure.

Je soupire, puis me lance :

— Et si je te faisais une contre-proposition ?

De nouveau son visage vénal à l’écran.

— De quelle sorte ?

À mon tour de jouer avec ses émotions.

— Voyons-nous et je t’en parlerai, disons, plus sereinement en tête-à-tête.

Elle tique. Or je dois me la mettre dans la poche.

— Tu sais aussi que tu peux me faire confiance, niveau finances.

Le petit sourire mutin qu’elle m’adresse me transperce comme une flèche.

22

Montreuil, vingt et une heures.

Je sonne à la porte d’une vieille maison de ville, limite insalubre – ce qui lui accorde un certain charme.

Je patiente ; personne ne vient m’ouvrir. J’espère juste qu’Alice – ou plutôt Domino, ou encore Dominique, histoire de la désacraliser définitivement à mes yeux, et surtout plus bas – ne m’a pas posé un lapin.

J’ai attendu de recouvrer tous mes esprits avant d’aller trouver Pascal dans son bureau pour lui apprendre, un : que le cabaret où se produisait Alice Bis avait fermé. Deux : que je venais de la retracer. Trois : que j’allais, le soir même, lui rendre une petite visite.

Ces trois nouvelles l’ont à la fois satisfait et tracassé. Comme s’il craignait que son idée pour relancer nos finances allait peut-être me replonger dans ma dépression pulsionnelle – surtout quand je lui ai raconté la petite affaire virtuelle pas très nette, mais sans doute juteuse, qu’avait montée Alice Bis sur le dos de notre Alice.

« La sale pédale », n’a-t-il pu s’empêcher de lâcher en se remontant machinalement les burnes dans le froc (était-il en érection à chaque fois qu’il repensait à Alice Bis ?), avant de s’excuser tout en m’adressant un regard compatissant qui m’a gêné.

— Tu veux que je t’accompagne ?

— Non, ça ira.

— Tu es sûr ?

Son inquiétude à mon égard m’a agacé.

— Tu crois quoi ? Que je vais retomber amoureux de sa queue ? Ou que tu serais enfin partant pour découvrir combien elle suce mieux qu’Alice ?

— Ni l’un ni l’autre, a-t-il grimacé, comme si l’idée de vérifier si Alice Bis était meilleure suceuse que mon ex-épouse lui avait traversé l’esprit. Mais l’Alice en elle pourrait te déstabiliser.

Il continuait d’avoir la vista et de réagir comme un grand frère pour me protéger de moi-même – mais peut-être aussi afin de museler ses propres pulsions concernant cette « chose », qui ne l’avait pas laissé sexuellement indifférent. Dans cette affaire-là, inutile de nier que j’étais mon pire ennemi. Et inutile de nier non plus que j’ai mis dix bonnes minutes à débander après cette entrevue vidéo avec Alice Bis – et encore, c’est uniquement parce que je suis allé me masturber aux toilettes. Et ce n’est ni en pensant à Camille ni à son gros ventre sexy que j’ai éjaculé avec autant de puissance, mais bien en m’imaginant en train de me faire sucer par Alice Bis. Après l’avoir longuement sucé(e), et m’être fait sodomiser par elle.

Je m’apprête à sonner une seconde fois quand la porte s’ouvre sur Julius. Je l’avais presque oublié, celui-là ! Ils sont donc toujours ensemble. Des chances qu’il soit devenu son nouvel imprésario et qu’il l’ait aidée à monter cette combine. Et voilà qu’il me fait face, plus imposant que jamais. Chaînes en or autour du cou. Débardeur et futal de jogging.

Son attitude de rappeur m’évoque moins celle d’un mannequin de magazine que celle d’un mac de ghetto. J’évite de repenser à la manière dont sa bite de Black a pénétré ma femme, dans ce sauna libertin. Il pousse même la provocation à se toucher l’entrejambe de manière simiesque… D’un mouvement de tête, il m’invite à entrer. Je ne me fais pas prier. Nous traversons un long couloir un peu lugubre jusqu’à une pièce où m’attend Alice Bis.

Assise devant une coiffeuse lumineuse, jambes croisées, elle se remaquille les lèvres.

Je reconnais l’endroit de ce matin ; cette espèce de loge factice ; ce boudoir un peu tape-à-l’œil. L’ambiance feutrée qui se dégage de ce cocon semble hors-temps, déconnecté du réel.

Alice Bis porte un peignoir en satin noir. Rien aux pieds. Les ongles de ses orteils sont peints en mauve. Mes jambes sont soudain en guimauve.

Julius est derrière moi. Comme s’il appréhendait que je détale à toutes jambes, moi et mon projet – ce qui m’a traversé l’esprit. Ce gars sur-membré me fait clairement flipper.

Pascal aurait peut-être dû m’accompagner ; j’aurais dû davantage le faire saliver sur cette façon unique avec laquelle cette Alice-là taille des pipes.

— Agenouille-toi devant ta femme adorée, me murmure le métis d’un timbre guttural en plaquant son bas-ventre contre mes reins au point que je ressens le relief de son méga pénis pressé le long de la partie inférieure de ma colonne vertébrale. Je vais finir par faire un malaise vagal !…

— J’ai parlé d’un tête-à-tête, Alice, ai-je encore la volonté de lui rappeler.

Alice rengaine le petit gland de son bâton de rouge à lèvres et fait signe à son mec de nous laisser, comme s’il venait d’outrepasser ses droits. Ou qu’il était jaloux de notre relation.

Toujours est-il que le visage d’Alice Bis redevient nostalgique et tendre lorsqu’elle reporte toute son attention sur moi.

— Parle-moi de ta proposition, Dan. Je n’ai que quelques minutes à t’accorder.

La voix d’Alice, plus que jamais. Je reste debout toujours sur mes gardes.

— Mon associé et moi voudrions t’engager sur deux jours, pour tourner un clip d’Alice Fey.

— Et qui est ton associé ? Le gars qui m’a un peu considérée comme une merde, le soir où tu es repassé au cabaret ?

— Lui-même en personne. Le fameux Pascal, sans qui Alice ne serait sans doute jamais devenue Alice Fey. Et sans lequel ton numéro n’aurait probablement jamais existé.

— Autrement dit, j’aurais dû le sucer à l’œil. C’est ça ?

— Il aurait adoré, je t’assure ! Si tu savais dans quel état tu l’as mis !

Ces vérités l’amusent ; c’est la première fois que je la sens autant elle-même.

— Et moi, je t’ai excité ?

— Trop. En rentrant, je me suis déguisée en toi.

— Non !

— Si. Mais en beaucoup moins bien.

— Et ensuite ? Tu t’es branlé en t’admirant en moi ?

— Pire : j’ai invité un mec à me baiser en tant qu’Alice. Je l’ai même autorisé à m’uriner dessus.

J’ai l’impression que cet aveu l’ébranle un peu : durant quelques secondes, elle semble visualiser la scène.

— Tu es hyper sexy en femme, finit-elle par me dire sans rire.

— Beaucoup moins que toi, je t’assure. Comme tu as pu le constater avec Marie et Sophie, quand vous m’avez déguisé et maquillé. Sans parler du reste.

— N’empêche que j’aimerais bien te travestir de nouveau.

J’en ai les jambes qui flageolent. Sauf que ça n’est pas le moment de faiblir.

— Que penses-tu de ma proposition, pour ce clip ?

— Pourquoi pas. Mais je te préviens, mon prix sera le vôtre.

— OK. S’il reste raisonnable…

Mon raisonnable la fait sourire, moi qu’elle a connu si déraisonnable.

— Tic-tac, tic-tac, tic-tac… Ce foutu temps qui passe et qui nous a forcé à effleurer nos désirs, Dan chéri.

— Certains de nos effleurements ont quand même fait mouche.

— Je te l’accorde. Sache que j’ai vraiment pris mon pied avec toi, m’avoue-t-elle.

— Et moi donc !

Nous partageons un regard profond, lourd de complicité. Au-delà du vénal – c’est en tout cas mon impression.

— Concernant ta proposition, recontacte-moi demain. J’ai encore besoin de réfléchir. Tu imagines un peu dans quel merdier je serais, si je tombais amoureuse de toi ?

— Tu me charries, là.

— N’en sois pas si certain.

Nous troquons un nouveau regard profond. Auquel je préfère mettre un terme.

— Je te rappelle donc demain.

— Voilà. Et je t’annoncerai alors mon tarif, pour ce tournage.

— OK. Je te laisse.

— Et si tu restais encore un petit moment ? J’attends l’appel d’un client très mélomane. (Elle m’adresse un clin d’œil mutin). Tu pourrais voir comment ta femme adorée s’y prend pour soulager en privé l’un de ses nombreux fans, entre deux chansons sur scène. Ça te dit ?

23

Je voudrais être loin d’ici au lieu de me retrouver assis hors champ sur un sofa judicieusement placé dans un recoin de la pièce.

Alice offre à présent sa nudité à un vieux type.

Il se secoue la bite. La connexion vidéo en très haut débit transcende les singulières prestations du sosie de mon ex-épouse.

Le Faucon d’or d’Alice Fey en fond sonore dans la pièce – l’un de ses titres phares, qu’elle a écrit en pensant à moi, il y a déjà plus de sept ans ; pénible accouchement, à l’issue d’une gestation artistique sans péridurale.

Je n’oublierai jamais que j’avais été le premier à l’écouter interpréter ce titre a capella, dans l’intimité de notre vaste chambre du 17e arrondissement.

Magnifique chanson sur laquelle Alice Bis bouge sensuellement, consciente de capter l’intérêt du vieux type, uniquement axé sur sa plastique. Voilà pourquoi il se contente d’écouter d’une vague oreille cette belle chanson de ma défunte muse, préférant se branler sans pudeur tandis qu’Alice lui accorde son exhibition calibrée.

Show hot durant laquelle elle lui ouvre ses fesses – il n’en finit pas de lui assurer qu’il la défonce telle la dernière des pouffiasses. Il y va même de son petit couplet personnel, comme quoi il serait un soir venu l’écouter sur scène quelques mois avant son accident et qu’à l’issue de ce concert où il avait eu la certitude qu’elle avait chanté rien que pour lui durant plus de deux heures il était ensuite allé la trouver dans sa loge pour lui demander un autographe ainsi qu’une bise, qu’elle lui avait refusé (je reconnais bien là mon ancienne Alice). Voilà pourquoi il a décidé de s’offrir ce soir, en ma présence inopinée, une compensation très exclusive en sodomisant virtuellement cette salope de chanteuse prétentieuse à la con !

Mais le pire, c’est que je suis moi-même en train de me masturber en voyant ce vieux tocard astiquer son braquemart tout en sifflant à présent Alice telle une vulgaire chanteuse de bar. Jusqu’à le voir cracher sa semence sur son propre écran d’ordi !

Éjaculation que je m’interdis – non sans mal – de mon côté. Comme si la perversité et la cruauté de ce vieux schnock déclenchaient en moi une excitation inédite. Tout en exhumant de ma mémoire un aveu de sa part, longtemps refoulé. Celui d’un vieil oncle qui aurait pris un soir plaisir à la caresser sous sa petite jupe lors d’un dîner familial trop arrosé, alors qu’elle n’était encore qu’une adolescente innocente. Ce trouble légitime de jeune fille qu’elle avait ressenti à l’heure du pousse-café, et qui m’avait moi-même gagné. Et voilà que ce barbon venait de faire remonter à la surface de ma libido cette vision fangeuse. Alice pubère, se faisant caresser la fente et les grandes lèvres.

Je suis lessivé de corps et d’esprit quand Domino, après avoir congédié son client tout en douceur, reporte enfin son attention lascive sur ma trique douloureuse.

Son fier pénis pend lourdement entre ses longues jambes lorsqu’elle décide, vaguement écœurée par cette session avec le vieux, de remettre son peignoir, signifiant pour moi la fin de la récréation. Jusqu’à ce qu’elle constate mon état d’excitation.

— Oh, excuse-moi. Je m’en voudrais de te laisser reprendre le volant dans cet état-là. Pire que si tu étais ivre.

Nous partageons un long regard. Puis elle m’affiche son fameux petit sourire tentateur « made in Alice », avant de me proposer avec esprit :

— Handjob ? Footjob ? Blowjob ?

Je trouve – Dieu sait où – la volonté de remballer ma trique et de me relever.

— C’est moi qui suis maintenant à la bourre. Je te recontacte demain, OK ?

— OK, Dan.

Elle ne résiste pas à l’impulsion de m’embrasser sur la bouche. Notre baiser se transforme en patin. Je prends beaucoup sur moi pour abréger notre étreinte, d’autant qu’elle a plaqué son bassin tout contre ma verge.

— Au fait, comment se porte ton mariage ?

— Bien. Je vais bientôt être papa.

— Waouh !

— Comme tu dis.

— Toutes mes félicitations à la future maman. Camille, c’est bien ça ?

— Oui.

— Toujours aussi amoureuse de moi ?

— Quelle mémoire, n’ai-je pas mieux à lui répliquer.

— Quand me la présentes-tu ?

— Tu la rencontreras, si tu acceptes de tourner ce clip pour nous.

Elle m’adresse un petit sourire entendu.

— À demain, Dan.

Quand je ressors, Julius me lance un regard mauvais ; comme doutant brusquement du pouvoir de sa grosse queue sur Alice Bis. Son brutal manque d’assurance renforce soudain la mienne en l’existence.

À 22 heures 30, de retour dans la meulière familiale de Bourg-la-Reine, je découvre Camille allongée sur le canapé du salon, jambes croisées, pieds nus.

Sa robe de chambre en satin me ramène à Alice Bis, qui a failli me faire replonger. Plus étrange encore : la télé est allumée sur une chaîne clip, qui rediffuse une énième fois de la Story d’Alice Fey.

Camille m’adresse un sourire fatigué, dû à son état. À moins qu’elle se soit caressée en regardant les images d’Alice. Je pense aussitôt à une autre vidéo, beaucoup moins sage. Celle que j’ai faite avec Alice Bis.

— Bonsoir mon amour, me dit-elle. Tu veux que je change de chaîne ?

— Non, au contraire.

— Tu es sûr ? Tu sembles contrarié. Et presque aussi épuisé que moi.

J’esquisse un sourire et joue la carte de l’ironie :

— Je suis moi aussi indirectement enceinte, ne l’oublie pas.

— Tu as dîné ? Je peux te réchauffer quelque chose, si tu veux.

Si seulement elle pouvait deviner mes vrais désirs à cet instant, alors que j’ai encore les pieds de Domino en arrière-plan dans la tête. Ses fesses également. Et son pénis – oh, Seigneur. Et peut-être pire encore : son sourire provocant.

Ce même sourire qu’Alice m’adresse via l’écran télé tandis qu’elle répond à un journaliste en train de l’interroger sur sa carrière, moins de trois mois avant son accident mortel. Cruel.

Grand besoin d’un verre bien tassé.

Je me sers trois doigts de scotch que je siffle cul sec. Le feu de l’alcool dévale jusqu’à mon bas-ventre.

Je me ressers, nouveau cul sec sous le regard désapprobateur de Camille.

— Et si tu venais plutôt t’asseoir près de moi, au lieu de faire un sort à cette bouteille ?

L’instant d’après je suis installé au niveau de ses pieds et les masse machinalement.

La voix d’Alice Fey en fond sonore, le visage d’Alice Bis se substituant à celui de mon ex-épouse vénérée sur l’écran télé.

Camille me ramène au réel :

— Tu pourrais enlever mon vernis. J’ai du coton et du dissolvant.

Cette opération inédite à mon niveau ne va pas me détendre. Je grimace.

— Je n’aime pas l’odeur du dissolvant.

— Tu préfères celle de mes jolis pieds ?

— Sans conteste.

— Tu aimerais les inhaler ?

— Je pourrais les sentir durant des heures, ai-je l’audace de lui affirmer, alors que ses talons sont posés sur mon érection, et que je continue de la masser.

— Raconte-moi la genèse de cette excitation que tu voues pour les pieds.

— Féminins…

Sa demande me prend de court ; moi qui pensais que la conversation allait encore une fois dériver sur la recherche du prénom de notre futur fils !

— Raconte-moi, j’aimerais vraiment connaître l’origine de cette obsession.

— Pourquoi ce soir ?

— Parce que je te sens malheureux et tendu de partout, me dit-elle en appuyant elle-même ses talons sur mon érection en béton.

Entre les soucis financiers liés à notre label et la perspective de ce clip avec Alice Bis, j’ai de quoi l’être…

— Je crois que cette obsession remonte à ma petite enfance, avec la nourrice.

Camille est ébahie.

— Tu veux dire qu’elle t’aurait… masturbé avec ses pieds ?

— Non, rien d’aussi direct. Je me souviens juste que j’aimais frotter mon zizi tout dur contre ses pieds, quand elle lisait et que j’étais souvent à quatre pattes devant, ou autour d’elle. D’autant qu’à la maison, elle ne portait jamais de chaussures. Elle était souvent en bas ou en collants. Voire pieds nus comme toi.

Mon aveu freudien l’angoisse un peu ; une angoisse toute maternelle. Puis nous partageons un sourire complice inédit. Quelque chose de très intime semble être sur le point d’évoluer entre nous.

— Ton zizi est tout dur, me taquine-t-elle. Tu me démaquilles les ongles des pieds ?

— OK, mais ton pédicure pourrait bien finir par gicler sur tes orteils.

Ma réplique l’amuse.

J’imbibe un coton de dissolvant et commence à retirer le vernis rouge foncé.

Mais j’ai dû mal à le faire disparaître de ses ongles.

— Frotte plus fort, m’ordonne-t-elle en commençant à se caresser entre les jambes.

Je lui obéis, et cette fois le vernis s’efface.

Camille se masturbe sur le canapé tandis que ma défunte épouse chante à présent Requiem à l’écran. Ce vidéoclip gothique, que nous avions tourné dans une chapelle.

Je continue d’ouvrir mon cœur à Camille, plus vivante que jamais en cette étrange soirée :

— Nous allons tourner un clip avec le sosie d’Alice. Un transformiste. Je t’en avais déjà parlé.

— Cette espèce d’hermaphrodite ?

— Oui. Avec une bite énorme.

— Tu as déjà couché avec elle et lui ?

— Oui, avec les deux, elle ou lui. Mais c’était avant toi (mensonge).

Elle met plusieurs secondes à digérer ces infos.

— J’aurais bien aimé voir ça… me révèle-t-elle finalement, les yeux à moitié clos.

Mon trouble s’amplifie. D’autant qu’elle ouvre son peignoir avec sa main disponible pour m’offrir le panorama de ses seins pleins et de son ventre très rond.

J’ai presque terminé de démaquiller ses ongles de pieds lorsqu’elle me relance :

— Tu te souviens de cette fois où nous avions fantasmé des hommes inconnus en train de se masturber autour de moi sur le lit, avant que tu me sodomises en profondeur ?

— Bien sûr, que je me souviens ! Tu voudrais de nouveau imaginer des hommes autour de nous ?

— Je préférerais fantasmer sur Alice Bis, me souffle-t-elle. Comment sont ses mains ?

— À la fois fines et fortes. Avec de longs doigts aux ongles soigneusement manucurés.

— J’aimerais que ses mains étreignent mes gros seins de future maman, puis qu’elles caressent mon gros ventre.

Cette demande extravagante de sa part m’embrase et je ne résiste pas à l’impulsion à la pénétrer par-devant. Mes seize centimètres disparaissent en elle d’une simple poussée.

Elle est trempée, bouillante, très dilatée. Une seconde queue pourrait aisément la prendre. Une bien épaisse et bien longue. Celle d’Alice Bis, par exemple.

Je lui fais part de ma pensée. Deux belles queues limant son minou. La mienne et celle d’Alice Bis.

— Tu aimerais ?

— Oh, oui… Celle d’Alice Bis… ne peut-elle s’empêcher de me confier dans un râle évanescent, en total lâcher-prise.

La perspective d’être enfilée par nos deux verges complémentaires amplifie son orgasme. Sa chatte généreuse, que nous imaginons tous les deux doublement assaillie et remplie.

Ces images nous font jouir en simultané, l’image fantomatique du visage d’Alice Fey nous narguant depuis l’écran télé.

Deux minutes plus tard, je me lance :

— Tu voudrais voir une vidéo hard, avec Alice Bis ? Une vidéo de nous deux.

— De vous deux ?

— Oui. Faite neuf mois plus tôt, durant ma dernière semaine de solitude dans l’appart de la porte Maillot, ai-je enfin les couilles de lui confesser.

Elle tente de fouiller sa mémoire ; de se souvenir de cette période précise, déjà lointaine.

— Quand j’ai passé la semaine chez mes parents ?

— Absolument.

Ses joues deviennent toutes rouges ; presque comme si je venais de la gifler. Ses joues, à la fois écarlates de confusion, de jalousie et… d’excitation.

— Tu m’as trompée avec elle ?

— Oui et non.

Elle m’inflige une gifle.

— Espèce de salopard ! Comment as-tu pu !

— Nous n’étions pas encore mariés, dis-je pour ma pathétique défense.

Sa curiosité l’emporte sur tout le reste :

— Et vous faites quoi, sur cette vidéo ?

— Nous avons d’abord beaucoup parlé.

— Continue de me prendre pour une conne ! Et ton foutre, qui dégouline de ma chatte et qui tache le canap !

— Je vais chercher des Kleenex.

— Non : lèche-moi plutôt. Ta punition !

Quelle divine sanction !

Je me précipite langue la première entre ses jambes pour laper mon propre jus qui dégouline d’entre ses grandes lèvres ourlées. Constatant que je prends cette tâche trop à cœur, elle me repousse violemment la tête en arrière en me tirant par les cheveux.

— Assez pris ton pied comme ça !

Alors que c’est elle qui recommençait à prendre du plaisir en étant aussi bien léchée, n’ai-je pas l’affront de lui signaler.

Nous partageons un regard interrogatif.

— Tu veux voir la vidéo ?

Elle hésite, pâle.

— Oui je veux la voir.

Cinq minutes plus tard, nous sommes allongés nus sous la couette de notre lit, l’ordi entre nous. Je lance enfin la fameuse vidéo.

Je regarde du coin de l’œil, avec un mélange d’appréhension et d’excitation, l’instant où Camille découvre Alice Bis, fièrement allongée au centre du lit dans lequel dormait Alice, et où Camille et moi continuons de passer nos nuits.

L’objectif est braqué sur Alice Bis, majestueusement aguichante – depuis le temps que je rêvais que Camille visionne ces images… Elle me demande d’ailleurs, les joues de nouveau rubicondes :

— Et où es-tu, toi ?

— Je me tiens debout au pied du lit, à côté de la caméra fixée sur trépied.

Camille découvre Alice Bis en nuisette transparente en train de se titiller le bout des seins avec provocation, telle une pro de l’exhibitionnisme.

— Tic-tac, tic-tac, tic-tac… redit Alice Bis face caméra.

— Pourquoi ces tic-tac ? s’agace Camille.

— Parce que le temps pressait.

— Parce que tu l’as rémunérée comme une vulgaire pute ?

Je soupire.

— Tu ferais mieux de rester concentrée sur les images.

Et je ressens de nouveau cette même enivrante douleur, lorsque j’ai posé à Alice Bis la plus terrible des questions me concernant :

— Avec combien d’hommes m’as-tu réellement trompé ? J’exige de toi la vérité.

— D’accord. (Camille la regarde en train de s’accorder quelques secondes de réflexion tout en esquissant un petit sourire espiègle à l’objectif, sans cesser d’étirer ses tétons). Trois, finit-elle par avouer. Non, pardon. Quatre, en comptant Julius. Plus quelques extras consommés dans l’urgence la plus totale après certains de mes concerts les plus fiévreux, ajoute-t-elle avec taquinerie.

— Quelle salope !

J’en profite pour glisser deux doigts le long de sa fente désormais complètement inondée.

Moi en off, à Alice Bis :

— Parle-moi de tes quatre amants, Alice.

— D’accord. Le premier m’a appris l’art de la fellation. Le second celui de la domination. Le troisième celui de la soumission. Le quatrième celui de l’intromission anale.

— Julius ?

— Lui-même en personne, confirme-t-elle avec raillerie, tout en se touchant l’anus.

C’est sur ces images que je commence à masturber Camille ; sa cyprine lubrifie mes doigts.

— Accessoires, j’ai besoin d’accessoires, exige ensuite Alice Bis sur mon écran d’ordi.

— Ah, la garce ! s’exclame Camille en découvrant en même temps qu’Alice Bis la demi-douzaine de godemichés – ceux que j’avais achetés au sex-shop avant d’aller au sauna échangiste –, quand j’ai vidé sur le lit le contenu du sac noir.

— Non mais combien de centimètres mesure ce machin ?! me demande Camille les yeux exorbités.

— Il fait 28 centimètres de long sur 6 de large.

— Je veux le même !

— Tu l’auras plus tard, gourmande.

— Non, maintenant, insiste-t-elle. Je veux l’avoir en moi tout en continuant à regarder cette vidéo. Je suis trop ouverte pour tes doigts et aussi pour ta queue.

Je me penche alors du côté de ma table de nuit. J’ouvre le tiroir du haut et empoigne le gode en question, modèle XXL. Je tends le monstre nervuré à Camille et lui demande :

— Je te le fourre, ou tu te l’enfonces ?

— Enfonce-le-moi plutôt.

— Je le lubrifie de gel ?

— Pas la peine.

— Ça va aller, pour ton gros ventre ?

— Soucie-toi plutôt de m’enfiler ce pieu dans le minou !

Elle grimace d’un sensuel plaisir quand j’introduis l’énorme gland entre ses lèvres sirupeuses.

— Oh, Dan, je vais devenir folle, avec un truc pareil dans la chatte !

— Tu es prête pour l’accueillir plus en profondeur ?

— Oui !

— Alors serre les dents, dis-je en introduisant progressivement, sans éprouver la moindre résistance, les trois quarts du chibre, une bonne vingtaine de centimètres.

Elle lâche un profond gémissement de plaisir sans cesser de regarder Alice Bis sur la vidéo. Tandis que je fais aller et venir la colonne en latex dans sa chatte, Alice Bis m’exhibe le petit pied féminin aux ongles carmin. Mon amour propre redoute la réplique à venir :

— J’ai trouvé cet objet-jouet au rayon animalerie de mon supermarché, dit-elle en se retenant d’exploser de rire.

Camille rit à sa place – ce qui a pour mérite de dilater encore davantage son vagin et de favoriser l’enfournage des ultimes centimètres de ce phallus majeur. Entre deux râles elle me demande :

— Tu as conservé ce joujou pour toutou ?

— Bien sûr ! Tu veux que je le sorte ?

— Occupe-toi plutôt de me faire prendre mon pied !

Tandis que je la contente avec le gode, elle braque son regard sur Alice Bis (que j’avais rejointe sur le lit à ce moment-là) m’embrassant le gland, le dardant de la pointe de sa langue tout en enserrant mon diamètre du pouce et de l’index. Jusqu’au moment où elle se met franchement à me sucer et à me branler. Avant de me préparer à une pénétration anale.

— Quelle salope… lâche de nouveau Camille, livide de plaisir.

Arrive le moment où, sur l’écran, Alice Bis m’encule. Je me souviens que mon orgasme s’est révélé moins rectal que cérébral alors que celui de Camille, à cet instant, s’avère pleinement vaginal.

24

Le lendemain en début d’après-midi, dans mon bureau, je recontacte Alice Bis, des papillons dans le ventre. Mais la soirée « ouverte » que j’ai passée avec Camille m’a donné la force de ne pas craindre une rechute. Car j’ai encore à l’esprit le second round que Camille et moi avons disputé quelques minutes après l’épisode du gode géant, lorsque Camille a voulu que je la sodomise sur notre lit avec cette même trique en latex tout en continuant de visionner Alice Bis sur mon écran d’ordi, sur le point de subir une identique sodomie avec cette même trique !

— Un peu de gel cette fois, chérie ? Alice Bis m’en a demandé.

— Dans ce cas, prépare-moi comme elle…

Elle s’est installée à quatre pattes, visage face aux fesses d’Alice Bis, pour m’exposer son trou de balle, dans lequel j’ai vidé le tiers du tube lubrifiant – autant qu’avec Alice. J’ai enfoncé un doigt dans son anus, puis deux, puis trois, exactement comme avec Alice que Camille contemplait tel un tuto porno. J’ai ensuite lubrifié avec fébrilité le gland du mastard black.

Je lui ai demandé :

— As-tu déjà eu un truc aussi gros dans le cul ?

— Jamais… m’a avoué Camille d’une voix blanche.

— Es-tu prête ?

— Je le suis…

J’ai présenté le gland brillant et suintant à l’entrée de son anus puis l’ai poussé à l’intérieur de son œillet. Il est entré dans un bruit d’aspiration. Camille a à peine gémi, tout comme Alice Bis sur la vidéo – j’ai soupçonné Camille de prendre beaucoup sur elle pour ne pas s’exprimer davantage, juste pour être à la hauteur.

— Continue ! Je veux que tu m’encules aussi fort qu’elle !

J’ai graduellement enfoncé les centimètres de cette bête en caoutchouc dans son trou dilaté, qui a fini par avaler les vingt premiers centimètres. Je l’ai masturbée quelques minutes. Son râle de douloureux bonheur s’est parfaitement mixé avec celui d’Alice Bis, dont elle a admiré le cul en gros plan. Puis j’ai retiré le gode afin de la fister.

— Oui ! Fais-moi pareil ! Entre ta main entière !

Tous mes doigts ont fini par entrer, sans qu’elle parvienne à m’avaler jusqu’au poignet, comme Alice Bis.

Camille ne s’est pas pour autant laissée démonter :

— Branle-moi le cul comme elle !

Mon fist lui a procuré des émotions intenses.

C’est alors qu’Alice Bis m’a signalé qu’elle avait envie de chier.

— J’hallucine, là !!! s’est exclamée Camille en voyant finalement Alice Bis expulser de son cul l’énorme étron, de la taille du gode noir.

Cette vision lui a provoqué un brutal orgasme anal, qui a déclenché ma propre éjaculation à répétition.

Et voilà comment s’est conclue notre baise surréaliste d’hier soir !

Pas de doute : un virage déterminant venait de s’opérer entre nous grâce à cette vidéo.

Après ça, libéré comme jamais, j’ai voulu savoir :

— Tu aimerais baiser avec elle ?

— Pourquoi pas, si l’occasion venait à se présenter.

Et comment, qu’elle allait se présenter !

Dans l’immédiat, Alice Bis me fait face en vidéo, perchée sur de hauts talons aiguilles, en sous-vêtements tentateurs. Hyper maquillée et l’attitude conquérante, comme avant de monter sur scène pour affronter plusieurs milliers de fans durant plus de deux heures.

Je la trouve plus désirable et envoûtante que jamais dans cette posture supérieure, malgré le regard bienveillant qu’elle m’accorde – elle aurait fait de moi sa chose (voire son petit esclave via cette connexion), si Camille ne m’avait pas révélé hier soir sa part d’ombre.

— Hello, Dan, me dit-elle avec chaleur. Tu m’as manqué.

— Toi aussi, Alice. (Nous partageons un sourire complice). Bon, plus sérieusement, voilà le topo. Je sors d’une réunion avec mon associé Pascal. Nous avons donc décidé de tourner un clip sur le titre Body Double, l’un des derniers enregistrés par Alice Fey. Enregistrement que nous avions d’ailleurs filmé. Nous pourrions nous contenter de le diffuser tel quel, mais nous pensons qu’il prendrait une dimension supplémentaire en y intégrant une autre partie, dans laquelle tu pourrais danser sensuellement en sous-vêtements. Au final, ces images de toi seraient montées en parallèle avec celles d’Alice. Dans cette perspective, nous aurions besoin de toi une seule journée. Quel serait ton prix ?

Elle prend son temps pour réfléchir. J’ai la sensation qu’elle va me demander une fortune et que je vais devoir mettre un terme déchirant à nos retrouvailles. Je la relance :

— Ton prix, Alice.

— Je m’alignerai au vôtre, messieurs les producteurs.

C’est Pascal qui va être content. Lui qui continue de penser qu’elle est la dernière des putes.

— J’ai toutefois une condition. J’aimerais un pourcentage sur les ventes du futur album. Rassurez-vous, je ne serai pas trop gourmande. Et si jamais le clip cartonne grâce à ma prestation et que vous décidez de m’utiliser de nouveau, vous m’aurez à l’œil.

— Je suis OK sur le principe, Alice. Encore va-t-il falloir que Pascal partage mon avis.

— Je suis certaine que vous partagez les mêmes objectifs…

— Je pense te recontacter très vite pour te donner une réponse définitive. Si elle s’avère positive, le tournage de cette journée se déroulera d’ici un mois, grand max.

— Parfait, cher Dan. Cette perspective me fait déjà bander. (Nouveau clin d’œil). Dans l’immédiat, j’ai un petit cadeau pour toi.

— Lequel ?

Je m’attends au pire, ou plutôt au meilleur, vu son air incitateur.

— J’attends deux clients qui vont casquer un max pour baiser ta femme en réel, me révèle-t-elle avec un naturel désarmant. Ça te dit de rester connecté, afin de participer à nos ébats débridés ?

J’aurais aimé décliner mais la volonté me manque. Je me contente de m’empêcher de me branler…

Ses deux clients sont deux jeunes d’une trentaine d’années, sidérés et intimidés tellement Alice Bis ressemble à la vraie, celle dont ils ont écouté les CD durant des heures et qui les a tant fait fantasmer de son vivant. Puis elle leur signale que le décompte a commencé (son fameux Tic-tac, tic-tac, tic-tac) et qu’ils feraient mieux de s’activer un peu, voire beaucoup.

Ils gagnent le lit rond de bordel, au centre de la pièce.

Ma trique est inférieure à leurs massives érections qu’Alice emmaillote de préservatifs king size, quarante bons centimètres à eux deux.

Elle les branle en m’adressant un regard complice.

Elle se positionne fièrement à quatre pattes, croupe cambrée, pour laisser le premier la sodomiser.

— Sens un peu le morceau que tu vas te manger dans le cul, poétise le jeune client avant de lui asséner une claque cinglante sur la fesse gauche.

Je ressens une vive douleur d’excitation à la poitrine lorsque le type s’enfonce entièrement dans son cul en quelques rudes coups de reins, tandis que son copain lui introduit son gourdin dans la bouche.

— Essaye un peu de chanter avec mon gros micro dans le museau, lui balance celui qui se fait sucer.

Elle me regarde toujours en suçant cette verge longue et épaisse, pendant que l’autre se met à la ramoner sans ménagement – attitude qui m’excite au plus haut point, comme si nous retrouvions notre complicité d’antan.

— T’es trop bonne, Alice, lui affirme celui qui l’encule de plus en plus fort en lui claquant les fesses.

— Je passerais ma vie dans ta bouche tellement tu suces comme une star, renchérit l’autre tout en l’attrapant par les cheveux.

Ils ne mettent pas trois minutes à jouir, l’un dans ses entrailles et l’autre dans sa bouche.

Le plus bouleversant pour moi c’est de les voir retirer leurs capotes, souillées et tirebouchonnées. Deux espèces de chaussettes en latex, dans lesquelles ils ont éjaculé en traitant mon Alice comme la dernière des putes, comme s’ils avaient surtout pris leur pied en maculant la chanteuse inaccessible qu’ils ont jadis encensée.

Une fois seule, Alice Bis prend un malin plaisir à m’exhiber les deux condoms du bout de ses ongles longs.

— Regarde un peu tout cet amour qu’ils ont donné à ta femme. Tout ce jus chaud qu’elle a réussi à leur soutirer. Tu aimerais que je les mette de côté pour toi ? Et aussi les prochaines ?

— Volontiers, je réponds, à cent pour cent sur la même fréquence qu’elle.

— Ah, encore une chose, Dan d’amour. C’est grâce à la vente du coupé sport que tu m’avais offert que j’ai pu monter cette petite entreprise. C’est donc grâce à toi que ta femme soulage autant de fans depuis sa loge, en virtuel ou en réel.

25

Je suis de retour à la maison vers 23 heures – Pascal a réussi à me traîner à un show case d’un ennui mortel, durant lequel nous avons surtout parlé d’Alice Bis et de sa proposition financière. Après avoir dit non – mon ami commence toujours par dire « non » – il a fini par accepter de lui accorder le pourcentage minimum, sans cesser de la traiter de « garce profiteuse ». Une tautologie, lui ai-je signalé au passage.

— Avoue qu’elle te fait bander et que tu as très envie de te la faire.

— Peut-être bien. Si ce n’est que je pourrais me la faire sans avoir à débourser le moindre euro.

Sa belle assurance m’a fait sourire. Puis j’ai aussitôt annoncé cette bonne nouvelle à Alice Bis par texto.

Lorsque je rejoins Camille dans la chambre je la découvre allongée sur la couette, en train de jouer sur son téléphone portable.

Je lui annonce avec entrain :

— Pascal a accepté les conditions d’Alice Bis. Nous allons donc pouvoir tourner ce clip avec elle. Super, non ?

— Je suis déjà au courant, me signale-t-elle sans lever les yeux de son écran. N’oublie pas que je suis votre associée, depuis que j’ai mis des billes dans le label.

— J’ai aussi l’impression que tu es davantage l’associée de Pascal ces derniers temps… Et toi, comment s’est passée ta soirée ?

— J’ai une nouvelle fringale, m’annonce-t-elle tout de go sans cesser de jouer. Moins liée aux fraises qu’aux fruits défendus. En fait, je voudrais que tu me racontes l’expérience intense et si originale que tu as vécue avec Alice Bis.

Cette vidéo aurait donc ranimé sa libido ? Tant mieux pour nous ! D’autant que je la trouve formidablement désirable et sexy dans sa nouvelle nuisette de grossesse, noire et transparente.

Elle lâche son portable et se relève du lit avec grâce. Je la serre dans mes bras et lui assure que je la trouve belle comme jamais, avec son gros ventre et ses envies scabreuses.

Ma main entre ses jambes ; elle est trempée. La sienne agrippe mon service trois-pièces ; déjà dur. Nous partageons un patin d’enfer. Des mois que nous n’avions pas échangé un baiser aussi inspiré. Cette nuit risque de se muer en seconde lune de miel.

Elle défait mon pantalon pour libérer mon érection.

— Tu veux vraiment que je te raconte tout ça ?

— Oui, et en détail…

Une fois dans le lit, je la fixe avec une certaine gravité.

— Tu es prête ?

— Je n’ai jamais été aussi excitée, m’assure-t-elle en empoignant mon phallus.

— Et moi donc !

Nous partageons un nouveau baiser profond. Puis je me lance.

— Alice Bis s’est retrouvée assise en face de moi, dans la salle à manger de l’appartement de la porte Maillot. Sous la table, son pied a atteint mon entrejambe. À travers ses bas noirs, ses orteils ont raffermi mon érection dans le pantalon. Je me suis levé pour approcher mon bas-ventre de ses lèvres. Elle m’a adressé un sourire de garce. Puis sa main a plongé vers ma braguette. Ses doigts ont enserré mon pénis palpitant, et elle a commencé à me branler.

— Comme ça ?

— Oui… dis-je en fixant la main de Camille actionnant mon membre par mimétisme… Elle a ensuite approché ma queue de ses lèvres, pour me sucer.

Camille s’empresse de me prendre dans sa bouche. Sa fellation est divine.

Dur de ne pas perdre le fil de mon récit !

— Alice m’a ensuite poussé sur le canapé. Elle a abaissé mon pantalon, libéré mon érection, puis s’est agenouillée devant moi. Elle m’a demandé de relever les jambes. Elle m’a attrapé la queue et a gobé mes couilles, l’une après l’autre.

Il n’en faut pas davantage pour que Camille cesse de me sucer et me demande la même position. Je m’exécute. Elle savoure un à un mes testicules.

— Alice a alors introduit sa langue dans mon petit trou.

Camille n’hésite pas à me gratifier d’une feuille de rose, la première qu’elle m’accorde. Je suis si excité que mes bourses me remontent presque dans le ventre.

— Oui, c’est bon, darde-moi bien, Alice… Enfonce-moi ta jolie langue le plus loin possible.

Ce jeu de rôle décuple la propre initiative de Camille. Elle plonge deux doigts dans sa chatte. Ils en ressortent trempés. Et c’est grâce à sa propre lubrification vaginale qu’elle enfonce ses deux doigts dans ma voie rectale. Son va-et-vient est de plus en plus rapide, de plus en plus profond. Sa branlette prostatique me déclenche une éjaculation explosive. Mon plaisir abyssal lui provoque une jouissance inédite, en mode femme-fontaine.

Cinq minutes plus tard, remise de son éjaculation, Camille veut connaître avec impatience la suite de mes aventures.

— Nous avons dîné en silence : foie gras, plateau de fruits de mer, le tout arrosé de champagne. L’intérieur de mon ventre continuait de palpiter comme si la langue d’Alice Bis était toujours en moi, dis-je en sentant mon désir repartir.

Ça n’échappe pas à Camille, qui en profite pour se stimuler le clit en fixant ma bouche, comme si chacun de mes mots ajoutait de l’huile sur le feu de son excitation, davantage assumée que la mienne.

— Alice n’a pas cessé de fixer ses trois disques d’or encadrés au mur, comme si elle les apercevait pour la première fois, alors que de mon côté j’ai eu l’impression de découvrir sa face B… La moins chaste, la plus immorale.

— Continue…

— Elle s’est débarrassée de sa robe cintrée. J’ai fixé ses seins menus et durs. Elle a lubrifié ses mamelons, les a pincés entre ses ongles jusqu’à ce qu’ils bandent. Elle ne portait plus que ses dessous noirs et ses talons hauts. Elle s’est approchée de moi en ondulant du bassin. J’ai voulu la saisir par les hanches mais elle m’a échappé. Elle s’est retournée et m’a présenté ses fesses puis a abaissé sa petite culotte. Son anus était dilaté.

— Quelle garce ton ex-femme ! lâche Camille en astiquant son bourgeon enflammé.

— Tu n’es pas mal non plus, dans le genre.

— Que s’est-il passé ensuite ?

— J’ai embrassé son œillet, avant d’y plonger la langue le plus loin possible.

— Je suis jalouse. Fais-moi pareil.

Elle se positionne à quatre pattes et m’écarte ses fesses à deux mains.

— Comment est mon petit trou ? Aussi dilaté que le sien ?

— Pas encore, mais ça ne saurait tarder. Surtout si tu continues à t’enfourner le gros gode noir.

— Mon super amant en latex…

Le fougueux baiser rectal que je lui accorde lui soutire des gémissements de satisfaction.

— Continue de me raconter…

J’enfonce à présent deux doigts dans son anus.

— Je l’ai tenue par les cuisses. Pendant ce temps-là, elle se caressait par-devant, comme un homme. Puis elle a écrasé ses fesses contre ma figure pour que je la pénètre encore plus en profondeur avec la langue. Mon étreinte a fini par déclencher sa jouissance.

Camille ressent à son tour un brutal orgasme anal qui la laisse HS quelques minutes.

— Qu’avez-vous fait ensuite ?

— Nous sommes sortis.

— Oh oui. Raconte. Je sens que je vais aimer.

— C’est avec la petite voiture de sport que je venais de lui offrir que nous avons roulé jusque dans un bois.

— Tu te serais ruiné pour elle, pas vrai ?

— Pas à ce point, mens-je.

— Vers quel bois vous avez roulé ?

— Celui de Clamart.

— Pas loin d’ici, en somme.

J’approuve d’un hochement de tête, alors qu’elle recommence à se caresser.

— C’est elle qui conduisait ?

— Affirmatif. Elle avait remis sa petite robe cintrée et gardé ses bas. Elle m’a lancé un regard de défi en écrasant la pédale d’accélérateur. J’ai caressé ses cuisses, puis je lui ai introduit deux doigts dans la bouche. Elle s’est mise à les sucer, comme si elle voulait les faire jouir.

Cette précision enflamme Camille.

— Une fois dans le bois, Alice a garé le coupé, éteint les phares. Nous avons partagé des baisers tout en nous caressant.

Cette nouvelle précision encourage Camille à me remettre au garde à vous.

— Un mateur en tenue de jogging n’a pas tardé à s’approcher au niveau d’Alice.

— Elle l’a branlé ?

— Non. C’est moi qu’elle a branlé pendant que le type s’est masturbé en nous matant. Il avait une très grosse bite.

— Plus grosse que la tienne ?

— Oui.

— Ça a excité Alice ?

— Bien sûr.

— Et toi, ça t’a excité ?

— Évidemment.

Ma honte semble l’égayer, ce qui me stimule en retour. Ma raideur se consolide entre ses doigts.

— J’ai dû lutter pour ne pas éjaculer. Le jogger a finalement déchargé plusieurs jets puissants à ma place sur la vitre d’Alice et a aussitôt remballé sa queue pour disparaître dans la nuit. Son foutre épais a lentement dégouliné sur le carreau, un peu comme un mollard.

Je note que cette précision crue ne choque pas Camille mais la stimulerait plutôt. C’est dire l’état second dans lequel elle se trouve à cet instant !

— Et ensuite ?…

— Deux autres types sont venus se branler en admirant Alice, avant d’éjaculer à leur tour. Quand ils sont repartis les couilles vides, elle m’a demandé de sortir de la voiture pour que je jouisse à mon tour sur la vitre et que mon foutre se mélange à celui des trois autres.

Camille approche son visage de mon membre érigé.

— Imagine que je suis Alice Bis. Tu l’imagines ?

— Je l’imagine très bien…

— Je veux que tu jouisses sur mon visage, m’implore-t-elle sans cesser de se masturber.

— Et si je jouissais plutôt en contemplant sa vraie figure. Ça ne t’exciterait pas davantage ?

— À mille pour cent.

— En plus ça tombe bien : j’ai un excellent prétexte pour l’appeler.

Alice Bis ne paraît pas surprise lorsque je la contacte en visio depuis notre lit marital, Camille enceinte à mes côtés, revêtue de sa nuisette sexy. Alice Bis est également en sous-vêtements noirs dans son décor de loge. Cette vision troublante me donne l’idée du clip.

— Hello, Dan. Je suis ravie pour le clip et le reste.

— Nous aussi. Nous allons le tourner très vite. Vu le budget microscopique dont nous disposons, je vais le réaliser moi-même. Nous aimerions tourner quelques plans supplémentaires sensuels et intimes ici-même, dans notre propre chambre à coucher, voire sur notre lit. (Surprise lascive de Camille). En parlant d’intimité, mon épouse est d’ailleurs à la fois curieuse et très impatiente de faire ta connaissance.

— Bonjour madame Dan, balance voluptueusement Alice Bis. (Elle contemple ma femme avec une sincère bienveillance). Vous êtes fort jolie.

Ce compliment sincère va droit au cœur de ma nouvelle épouse, qui semble aussi troublée que moi par cet avatar de ma première femme.

— Merci Alice, lui répond Camille avec émotion. Vous êtes très belle aussi. Je comprends mieux pourquoi mon époux est aussi raide dingue de vous, recto verso.

— J’avoue, la conforte Alice Bis en lui exhibant sans ambages son lourd pénis, chroniquement à moitié bandé.

Cette découverte indécente fait briller les yeux de Camille.

— Je pratique d’excellents tarifs couple, mais pour vous deux, ce sera gratuit. Ça vous dit, une petite session de masturbation virtuelle ? Ça pourrait inspirer Dan, pour le clip.

— Absolument, répond Camille, en commençant à caresser l’extrémité gonflée et dure de ses seins volumineux.

— Et moi, je n’ai pas mon mot à dire ?

— Non, Dan chéri. C’est ta nouvelle femme qui décide depuis que tu m’as plaquée ! Pas vrai, Camille ?

Mon épouse acquiesce, palpitante de désirs

Alice Bis lui adresse un clin d’œil malicieux.

— Comment trouves-tu ma queue ?

— Magnifique…

— Tout comme ton mari. Tu aimerais la toucher, la soupeser, la branler, la sucer, cette magnifique queue ?

— J’aimerais beaucoup, oui, dit-elle en continuant de s’exciter les mamelons.

— Tes seins lourds me font bander très durement, Camille. J’aimerais bien les caresser et bouffer tes tétons généreux. Ton mari pourrait branler et sucer ma belle bite, pendant ce temps-là. Tu aimerais ?

— J’adorerais.

— Et lui ?

— Il adorerait tout autant, affirme-t-elle en saisissant mon érection telle une preuve.

Je bande scandaleusement.

Cette évidence n’échappe pas à Alice Bis.

— Quelle formule gratuite choisissez-vous ? Celle à 30, ou celle à 45 minutes ? Je peux aussi vous proposer la formule « contacts réels avec éjac garantie ». Vous êtes dans quel coin ?

— À dix minutes de la porte d’Orléans, l’informe Camille, qui mouille le drap à présent.

— À cette heure-ci, vous devriez mettre une vingtaine de minutes pour me rejoindre dans ma loge de star, estime Alice Bis en approchant son gland proéminent de l’objectif de la webcam.

— Banco pour cette formule réelle, annonce Camille.

Elle est comme envoûtée par l’image HD de cette verge encore agrandie par l’effet grand-angle de la mini-caméra.

Alice Bis approuve sa décision impérieuse d’un mouvement de queue.

Ça plane pour moi de Plastic Bertrand dans ma tête enfiévrée.

26

Nous roulons en direction de la porte d’Orléans. Circulation fluide. Douce nuit.

Camille s’amuse à caresser le levier de vitesse comme une queue, ce qui me fait de l’effet. Le sourire d’Alice Bis en surimpression dans mon esprit sous tension.

Je demande à Camille, pour la forme :

— Cette sortie est-elle raisonnable ?

— Non. C’est d’ailleurs ce qui en fait tout son piquant. Et puis ça te fera un repérage, pour le clip.

Elle s’amuse à ouvrir son manteau, sous lequel elle est en sous-vêtements. Pas n’importe lesquels. Ceux de ma défunte Alice, que j’ai enfin eu le cran de proposer à Camille de porter cette nuit, pour cette virée. Des mois que je garde dans un tiroir secret de mon bureau du grenier, tel le plus obsessionnel des fétichistes, cette petite culotte noire en dentelle arachnéenne, ainsi que son soutien-gorge sexy.

— J’aime bien cette perspective qu’Alice se vautre sur notre lit, pour cette séquence hot du clip. Pas toi ?

— Fais-moi penser à changer les draps, avant le tournage de cette scène.

— Je préférerais éviter, justement. Afin que nos odeurs se mélangent.

— Quel fichu pervers tu fais !

Ses lourds seins laiteux débordent du soutien-gorge pigeonnant, de même que ses grandes lèvres sont à l’extérieur du string ficelle, qui lui rentre dans les fesses.

Grâce au contact de ces sous-vêtements, mon Alice historique n’a jamais été aussi vivante, aussi intime avec Camille. Ce qui amplifie mon trouble. Et ce gros ventre fécondé, qu’elle exhibe mine de rien aux quelques motards mateurs qui nous dépassent sur la file de droite en frôlant sa portière…

— Tu me trouves excitante, dans les sous-vêtements de ton ex ?

— À mort.

Son exhibition improvisée me provoque une érection carabinée. Camille cesse de branler le changement de vitesse pour poser sa main chaude tout contre ma bosse.

— Continue de me raconter ta petite expédition avec Alice Bis, histoire de nous maintenir à la bonne température.

Nous partageons un sourire complice, Alice et Alice Bis ardentes entre nous.

— Après Clamart nous avons pris la direction des boulevards extérieurs. J’ai demandé à Alice Bis de rouler moins vite. Quelques putes tapinaient dans la pénombre. Elle m’a autorisé à choisir celle de mon choix. Son offre s’est révélée si spontanée que j’ai rebandé sur le champ. Des années que je fantasmais cette situation avec Alice.

— Mon pauvre amour, compatit Camille en continuant de toucher ma protubérance.

— Alice Bis m’a caressé l’entrejambe quand j’ai arrêté mon choix sur une femme aux faux airs de Madonna. Une fois qu’elle s’est retrouvée dans la voiture, nous avons gagné le troisième sous-sol d’un parking souterrain. Alice est passée à l’arrière. J’ai trouvé que la catin dégageait un puissant parfum de foutre quand elle s’est retrouvée assise à mes côtés. Elle a commencé à me branler avec ses pieds, sublimement odorants. La complicité d’Alice Bis a amplifié mon excitation. C’est même elle qui m’a masturbé depuis le siège arrière. Elle a voulu que je gicle tout en la sniffant entre les orteils, mais je me suis retenu.

— Quelle volonté de fer, se moque gentiment Camille en me comprimant les bourses à travers le pantalon : douleur jouissive.

— Quelques instants plus tard nous nous sommes retrouvés dans un sex-shop. Rien que le fait d’emmener indirectement mon Alice dans un pareil endroit, j’ai failli me jouir dessus. Nous avons passé un bon moment à admirer et à toucher des godes. De la voir manipuler tous ces différents calibres en latex a encore failli me faire venir dans mon slip. Et puis nous nous sommes enfermés dans une cabine de projection. Elle s’est agenouillée pour me sucer pendant que je zappais.

— Tu as joui dans sa bouche ?

— Non. J’ai encore eu la force de me retenir.

— Quelle endurance !

Feu rouge. Camille en profite pour m’embrasser à pleine bouche, comme jadis Alice Bis.

Nous roulons sur le boulevard périphérique.

— Continue de me raconter ton périple avec Alice Bis.

— J’ai voulu la voir me tromper avec un homme.

— J’ai du mal à t’imaginer cocu, tu es si fier et jaloux.

— C’est justement ma jalousie qui donne tout son piment à l’affaire.

— Tu aimerais me voir te tromper ?

— Intensément… Cette trahison immortalisera mon amour pour toi.

— Alice Bis t’a donc cocufié.

— Oui. Avec un grand et beau métis, un certain Julius, très puissamment membré. Dans un sauna libertin.

Ce lieu paraît encore émoustiller Camille.

— Mon pouls s’est emballé quand j’ai vu Julius dévorer les fesses ouvertes d’Alice Bis. Deux mateurs se sont branlés à mes côtés. J’ai encore failli jouir lorsqu’Alice s’est mis à le sucer. Il était si épais dans sa bouche ! Il a fermé les yeux de satisfaction. Alice m’a regardé sans me voir. Son mépris m’a éperonné. Je l’ai ensuite entendue me traiter de mini-bite. Que mon érection de seize centimètres n’était en fait qu’un mensonge à moi-même, vu que j’atteignais à peine les treize quand j’étais au top de ma forme. Que mes couilles n’étaient que des noisettes, comparées aux boules que possédaient tous les vrais mecs de cette planète. Qu’elle allait m’acheter une cage de chasteté pour m’empêcher de bander, même si ma trique était ridicule et risible à côté de celle du métis – voire à côté de celle de la majorité des hommes. Que j’avais moins une bite qu’un gros clit entre les jambes. Elle m’a assuré que je n’allais désormais plus la baiser, juste regarder d’autres gars la remplir, puis se vider au fond de son con et de son cul. Que j’allais à présent me contenter d’accepter des inconnus dans notre lit, et que j’allais me convertir en distributeur de capotes. Et que si j’étais déjà à ses pieds et à ses ordres, j’allais aussi être aux pieds et aux ordres de ses amants. Que j’allais enfin devoir assumer le fait de prendre mon pied à enfoncer leurs queues dans sa bouche, dans sa chatte et dans son anus, après les avoir coiffées de préservatifs taille XXL. Ils allaient cracher leur foutre dans leurs réservoirs, et j’allais ensuite accepter de leur servir de pissotière, voire pire.

Je m’aperçois que Camille se masturbe le clitoris, dopée par mon monologue.

— Toutes ces humiliations ont encore une fois failli me faire décharger. Mon douloureux plaisir a culminé au moment où Julius a peiné à s’introduire dans son anus, tellement il était gros. Alice a fini par l’accueillir tout entier. Il l’a limée d’abord doucement puis de plus en plus fort. Elle m’a demandé de cracher sur la hampe de son pur-sang, afin qu’il puisse mieux glisser dans son cul. Je n’ai bien sûr pas hésité une seconde à lui obéir. Ses énormes couilles ballotaient contre ses fesses tendues. Au moment où Alice Bis a hurlé sous les coups de boutoir, son étalon lui a écrasé sa main contre sa bouche avant d’éjaculer au plus profond de son cul.

Boostée par la perversité de mon récit, Camille étouffe un orgasme clitoridien au moment où je sors du périphérique porte de Montreuil.

Where Did you Sleep Last Night de Nirvana à fond la caisse dans mon cerveau incendié.

27

Camille éprouve un petit choc quand Julius nous ouvre la porte (désormais taguée de graffitis obscènes) de cette vieille maison de Montreuil, un peu inquiétante.

Imagine-t-elle la taille de sa queue sous son pantalon de jogging ?

Il éprouve lui aussi un petit choc en réalisant à quel point Camille est enceinte, sous son manteau de jolie bourgeoise chabrolienne.

Puis il s’efface pour nous laisser passer.

Nous avançons dans le long couloir un peu sinistre qui mène à la loge spéciale de Domino.

Body Double d’Alice Fey en fond sonore dans la maison, dont les fondations pulsent au son des basses puissantes de ce titre encore officiellement hors commerce et sur lequel Alice Bis va bientôt s’exhiber le temps d’une vidéo qui devrait faire le buzz, à défaut de décrocher une récompense aux Victoires de la musique !

Camille me glisse à l’oreille :

— J’ai un peu le trac. Comme la fois où je suis allée trouver Alice Fey dans sa loge de l’Olympia. J’étais tellement amoureuse d’elle… J’ai si souvent fait l’amour avec Alice… Du moins dans ma tête.

Il n’en faut pas davantage pour que j’imagine d’office mon ex-épouse écrasant ses lèvres contre celles de Camille. Alice, caressant les seins généreux de la mère de mon futur enfant. Je visualise leur baiser passionné, leurs langues qui se mélangent. Leur copulation sans pénétration, pourtant intense en sensations fortes. Cette nuit de pleine lune est décidément riche en surprises…

Camille, que je continue de fantasmer en train de se caresser seule ; se pincer le bout des seins, se doigter la chatte et le cul dans son lit de femme (encore) célibataire tout en écoutant au casque les tubes de l’interprète qui m’a sexuellement tant frustré !

Et moi qui l’emmène à deux heures du matin dans la loge bidon de ce sosie troublant d’Alice Fey, mi-homme mi-pute, pour un plan cul encore inédit, alors qu’elle est en cloque jusqu’aux yeux et que sa libido est débordante… Surréaliste !

Camille éprouve un léger vertige en entrant dans la loge d’Alice Bis. J’ai moi-même les jambes fébriles en la découvrant nue sous son peignoir en satin. Ses pieds dénudés, fins et soignés, me font de l’œil.

Je note que sa poubelle est remplie de préservatifs usagés ; sans doute les offrandes en nature des « fans » qu’elle a soulagés durant la journée. C’est à la fois écœurant et excitant ; comme tout ce qui me travaille sur le plan du sexe, depuis Alice.

J’avise le lit rond, où elle a coutume de s’exhiber face à la webcam, sur lequel je tournerai bientôt quelques plans d’elle, sensuels plutôt que franchement érotiques, histoire que nous ne soyons pas censurés.

Alice Bis s’adresse à Camille d’une voix vaporeuse :

— Tu es toute pâle, ma chérie. Tu veux t’allonger un petit moment ?

— Je veux bien, approuve Camille, diaphane, émue par l’incarnation saisissante de la chanteuse sur laquelle elle a jadis tant fantasmée.

Alice Bis n’hésite pas à lui retirer son manteau. Elle la découvre alors en sous-vêtements noirs. La rondeur de son ventre paraît la fasciner ; l’inspirer.

Camille s’allonge sur le lit rond, comme au ralenti.

Prévenante, mon amante place un gros coussin sous sa nuque gracile.

— Tu es très belle, lui assure celle qui continue de me faire bander à mort. Heureux de découvrir que mon ex-mari a réussi à faire de toi une femme accomplie malgré sa bite d’ado, ajoute-t-elle avec provocation.

— Tu entends ça, chéri ? Elle trouve que tu as une petite queue.

— Elle exagère, dis-je un peu mal à l’aise.

— Montre-la-nous, m’encourage Alice Bis, qui n’ignore plus à quel point ce jeu m’attise.

J’abaisse mon pantalon avec une délicieuse appréhension. Et lorsque j’extirpe ma bite tendue du slip, mes deux épouses jettent un regard indulgent sur mon érection – surtout Camille. Mes couilles sont prêtes à exploser sous l’évaluation de leur double regard.

— Petite trique, confirme ma maîtresse en la caressant gentiment.

Ses longs doigts soignés manipulant ma queue fascinent Camille. Ce qui amuse Alice Bis.

— J’ai une crème extra pour ton ventre, ma belle. Ça te dirait, un petit massage ?

— Avec plaisir.

— Déchausse ta femme, Dan.

Je me rends compte qu’elles portent le même vernis sombre sur les orteils. Ce détail m’assène un nouveau coup de fouet aux neurones.

— Masse-lui les pieds pendant que je m’occupe de son joli ventre.

Camille pousse un soupir de satisfaction en étant doublement massée.

Alice Bis étend son massage aux seins amples et lactescents de mon épouse, en insistant bien sur les aréoles foncées.

— Tu as la grosse poitrine que j’aurais aimé avoir, lui confie-t-elle en faisant saillir ses deux mamelons bombés, duquel s’écoule à présent un peu de colostrum.

— J’adore tes petits seins, lui souffle Camille. Ils me font… mouiller.

— Vraiment ? Voyons voir ça.

Les doigts d’Alice Bis s’aventurent le long de ses lèvres charnues, puis à l’intérieur.

— Tu n’es pas juste mouillée, chérie, mais carrément trempée. Une vraie marennes !

— C’est que… j’ai tellement fantasmé cet instant.

— Tu aimerais que je t’embrasse la chatte, pendant que ton petit mari me bouffe le cul ?

— Oh oui, j’adorerais…

— Je te préviens, Dan, j’ai des gaz ce soir.

Cette précision triviale fait pouffer Camille.

— Aucun souci à mon niveau, ai-je à peine conscience de répondre.

L’instant d’après elle lape le coquillage riche en cyprine de Camille tout en lui pelotant les seins. De mon côté, je gratifie mon Alice Bis d’une feuille de rose entrecoupée de petits pets gras et chauds que je reçois plein nez. Cette exhalaison méphitique me monte direct à la tête.

Camille ne met pas trente seconde à vocaliser un orgasme vaginal particulièrement liquide.

Alice Bis profite d’avoir la bouche encore imprégnée de la liqueur forte de Camille pour me rouler une pelle bien juteuse. Elle bande comme un âne. Moi aussi – du moins mentalement.

Puis Camille se lâche : elle voudrait sucer nos deux queues.

Nous les lui présentons. Elle s’amuse à les mesurer des yeux. Cette comparaison, un peu humiliante à mon niveau, me provoque un orgasme psychique.

Camille me demande d’empoigner la queue d’Alice et de la masturber entre ses lèvres.

Je ressens un vertige honteux face à ma propre femme en ceignant de mes doigts le gland puissant de cette érection épaisse. Elle ressent mon malaise – et sa fellation sur Alice Bis gagne en intensité. Le diamètre de Domino déforme la bouche de mon épouse enceinte et je n’hésite pas à coller mes lèvres à celle de mon épouse pour partager cette pipe. La queue d’Alice Bis passe d’une bouche à l’autre jusqu’à ce que Camille me murmure qu’elle aimerait qu’Alice m’encule. Rien que ça ! Cette demande comprime mes testicules engorgés de foutre, à deux doigts d’expulser d’eux-mêmes mon trop-plein spermatique. Ma femme prend ensuite un plaisir consciencieux à dérouler un préservatif XXL lubrifié le long de la large verge de Domino.

— Mets-toi à quatre pattes devant moi, mon amour, me demande-t-elle ensuite d’une voix douce, quasi maternelle.

Je ne peux que lui obéir tandis qu’Alice se place derrière moi et me donne plusieurs fessées bien sonores afin de me détendre et d’introduire son gland saillant doucement mais sûrement dans mon anus étroit. Alors qu’elle enfonce ses nombreux centimètres dans mon fondement, Camille me gratifie d’un baiser profond qui facilite les choses tout en empoignant ma grappe à pleine main. Je me sens fripé entre ses doigts ; mon pénis s’est rétracté sous le coup de la douleur. Quant à mes noisettes, j’ai l’impression qu’elles sont devenues aussi petites que des noyaux de cerises. Si cette réduction se prolonge, le diamètre de son alliance pourra me servir d’anneau pénien ! Je ressens malgré tout un nouvel orgasme très interne lorsqu’Alice Bis me sodomise jusqu’aux tripes, alors que Camille se masturbe en me pénétrant du regard jusqu’au cerveau. Son petit mari adoré, enculé jusqu’aux couilles (et quelles couilles !) par son ex-épouse ressuscitée… Quelle situation explosive ; quel scénario improbable ! Et moi qui vais jouir du cul face à ma femme ! Je sens le gland-champignon de Domino tutoyer mes intestins en feu par à-coups puissants ; j’en ai le cœur au bord des lèvres. Cette magistrale pénétration anale d’Alice Bis déclenche une nouvelle giclée vaginale de Camille au moment où je ressens une formidable chaleur se propager au fond du rectum : l’éjaculation massive d’Alice Bis dans son réservoir en latex.

28

Quinze soirs plus tard.

Pour des raisons pratiques j’ai décidé de diviser en deux temps le tournage de la version du clip avec Alice Bis. Le premier va avoir lieu dans notre chambre maritale, sur notre lit, où elle va adopter des poses très suggestives, en sous-vêtements noirs, devant ma caméra, sans être trop érotique ni porno – en tout cas pour la version destinée à YouTube et au câble. Le second temps se déroulera demain soir à Montreuil, dans le décor plus sulfureux du web site d’Alice. Exactement comme je l’avais prévu. Conception artistique validée par les principaux intéressés : Pascal, Camille, Alice Bis. Enfin, et en accord avec la principale intéressée, je vais réaliser la seconde version de cette partie du clip, plus hot, qui pourrait créer un buzz supplémentaire si le titre Body Double venait à cartonner d’ici quelques semaines.

Il est à présent vingt heures. Je vérifie que les batteries de ma caméra numérique sont chargées à bloc, comme nous quatre – cinq, en comptant la présence taciturne de Julius, aussi mutique qu’un videur de boîte de nuit.

Malgré notre équipe technique et artistique réduite au maximum, une sérieuse tension érotique circule dans la pièce ; un vrai tournage de chambre, pour le coup !

Depuis une heure, et en dépit de quelques contractions irrégulières mais non douloureuses, Camille a l’œil sur tout. Sur le décor de notre lit – j’ai failli me battre avec elle pour qu’elle ne change pas les draps, délicieusement imprégnés de nos effluves les plus intimes –, sur l’ambiance visuelle – elle a réglé l’emplacement du réflecteur de lumière et l’intensité de nos deux petits projecteurs –, ainsi que sur le maquillage et les sous-vêtements d’Alice Bis – qui a dû rabattre son gros pénis entre ses cuisses afin de le dissimuler le plus possible, selon le souhait de Pascal, aussi fébrile qu’un entraîneur de foot quelques minutes avant le coup d’envoi d’un match capital.

Alors qu’Alice Bis va s’allonger sur le lit sous les regards concupiscents de Pascal et du métis et que je me sens prêt à filmer les premiers plans, je demande discrètement à Camille :

— Comment va ton ventre ?

— Mon ventre va bien. C’est davantage ma chatte qui me travaille, chuchote-t-elle.

Moi c’est mon érection qui me travaille sec, et depuis un moment. Tout comme j’ai la certitude que Pascal est dur dans son slibard. J’ai également la nette impression que Julius serait partant pour enfourner son braquemart dans la bouche de Camille, voire dans sa chatte ou dans son cul, vu la façon dont il la dévisage.

Je rejoins Alice Bis aux pied du lit et interpelle Pascal :

— Envoie le play-back, s’il te plaît.

Dans mon petit viseur, Alice Bis s’adapte immédiatement au rythme sombre et envoûtant du titre. Alors qu’elle se meut avec grâce et animalité sous mon objectif mobile, son mimétisme avec mon ex-épouse atteint son zénith lorsqu’elle m’adresse de brefs regards félins.

Débute alors entre nous un long numéro de charme, au cours duquel je traque ses attitudes les plus sensuelles. Je la filme non-stop. Plus rien n’existe autour de nous. Nous sommes seuls sur le lit. Je suis à la fois au-dessus et sous elle ; j’enchaîne les plans en plongée et en contre-plongée. Je la filme sous tous les angles, sous toutes les coutures. De dos. Par-derrière. Par-devant. Avec un traversin entre les jambes ou en train de se frotter dessus avec délectation, telle une grosse chatte en chaleur. Je filme ses longues jambes gainées de noir. La cambrure expressive de ses pieds. Je filme ses mains gracieuses. Sa nuque. Ses cheveux. La courbure de son dos. Je filme sa chute de reins. Le mouvement de ses lèvres, qui murmurent les paroles incandescentes de la chanson. Puis je filme ses doigts. Qui caressent sa poitrine sur le tissu du soutien-gorge. Qui glissent ensuite entre les jambes. Qui s’insinuent sous la petite culotte. Puis retour sur son visage. Qui simule la montée d’un plaisir purement onaniste. Je filme jusqu’à l’orgasme, factice, criant de vérité.

Nous sommes tous les deux si immergés dans notre délire que nous perdons la notion du temps. Et quand j’estime avoir les plans nécessaires, je découvre Pascal debout près du lit, une main enfoncée dans la poche du pantalon, les yeux exorbités d’excitation, comme s’il avait passé deux heures à se toucher la queue, les couilles, et qu’il s’était pressé le gland en la matant.

À peine redescendu de mon trip filmique, je lui demande :

— Alors, tu en penses quoi ?

— Bravo les gars : vous m’avez sacrément chauffé.

Sa réplique graveleuse m’arrache un éclat de rire un brin hystérique. Alice Bis lui balance un oreiller en pleine tête. Je réalise ensuite que mon épouse et que le chauffeur/garde du corps de celle que je viens de filmer avec tant d’inspiration ne sont plus présents dans la chambre.

— Où sont passés Camille et Julius ? je demande à Pascal.

— Ils ont dû aller tirer un coup en bas, tellement votre numéro hot les a chauffés à blanc.

29

Une heure plus tard.

Pascal, Alice Bis et Julius sont repartis.

Camille et moi nous retrouvons au lit après avoir grignoté un petit morceau en tête-à-tête dans la cuisine, histoire de nous remettre un peu de nos émotions. C’est à cet instant qu’elle me révèle que Pascal avait vu juste à propos d’elle et du métis. Son aveu m’estomaque tant que je crois qu’elle me taquine, juste pour se venger du moment fort que j’ai vécu sur ce même lit avec sa « rivale ».

— Dis-moi que c’est une blague. Que tu n’as pas vraiment baisé avec lui.

— Si, je l’ai vraiment fait.

— Où ça ?

— Dans la cuisine. Pendant que tu faisais littéralement l’amour à Alice Bis avec ta caméra.

— Avec la caméra, pas avec ma bite, bordel à queue !! Alors pourquoi ??!

— Pour que ma trahison immortalise ton amour pour moi. Souviens-toi, quand tu m’as dit que tu aimerais intensément que je te trompe. Tu t’en souviens ?

— Bien sûr que je m’en souviens ! Mais j’aurais voulu être présent à tes côtés, à ce moment-là !

— En fait, tu me fais une scène juste parce que tu n’as pas assisté à ton cocufiage, c’est ça ?

— Oui ! Et aussi parce que je suis jaloux, dis-je en bandant malgré moi.

Ce qu’elle constate aussitôt avec ébahissement, comme si elle n’en finissait pas de découvrir mon degré de perversion.

— Il t’a donc baisée avec son énorme queue.

— Affirmatif.

— Raconte-moi. Je veux tout savoir. Mais avant tout, je veux constater l’état de dilatation de ta chatte. Voire de celui de ton anus, s’il t’a sodomisée. C’est le cas ?

— Oui.

— Parfait. Commençons par ta chatte. Montre-la-moi.

Elle m’ouvre ses cuisses et je teste avec mes doigts l’élasticité de son vagin trempé. C’est finalement ma main entière qui s’enfonce dans sa chatte, sans qu’elle la sente vraiment.

— On dirait bien qu’il t’a préparée pour l’accouchement.

Mon ironie la blesse. J’en rajoute une couche :

— J’espère au moins que vous avez utilisé des capotes.

— Évidemment, me fusille-t-elle des yeux. J’ai même gardé les deux préservatifs, modèle « fusée atomique ». Pour que tu prennes ton pied à les contempler. Avoue que ça t’exciterait de faire mumuse avec. Avoue !

— Arrête, tu vas me faire jouir, lui dis-je sans blaguer en retirant ma main gluante de sa chatte dilatée. Mets-toi à présent à quatre pattes, que je constate l’état de ton cul.

Défiante, elle m’obéit. Son œillet sombre semble encore entrouvert par le ramonage en règle. Cette nouvelle réalité manque me couper le souffle et me déclencher une autre éjaculation incontrôlée. J’enfonce un doigt, puis deux, puis trois, puis quatre, puis cinq. Jusqu’au moment où la bouche de son rectum avale encore une fois ma main entière, et que je ne sois plus en mesure de retenir l’irruption volcanique de mon sperme.

30

Le lendemain soir. Vingt heures. Montreuil.

Je sonne à la porte du pavillon armé de ma mallette vidéo mais sans le réflecteur et les deux petits projos, vu que je compte shooter en style webcam. Julius m’ouvre, plus imposant et fier que jamais. Son petit sourire supérieur s’efface instantanément lorsqu’il découvre que seul Pascal m’accompagne.

— Salut, mec, lui lance mon associé.

— Yo, man…

— Yo, sale enculé, suis-je tenté de lui balancer.

J’ai passé une bonne partie de la nuit dans la cuisine à imaginer la façon dont il a sauté, recto verso, Camille contre le frigo.

Nous échangeons un salut de la tête.

Dans sa loge, d’Alice Bis nous reçoit nue avec un large sourire.

Pascal et moi restons interdits devant la vision de ses petits seins durs et pointus, aux tétons dardés, tandis que son imposant pénis, sombre et calotté, pend lourdement entre ses jambes fines et glabres.

— Hello, vous deux !

— Salut Alice, lui répondons nous en chœur, en tentant de la regarder cette fois droit dans les yeux.

— Mais où est passée ma somptueuse coiffeuse/maquilleuse/habilleuse ?

— Camille a préféré rester à la maison, pour cause de vives douleurs au ventre.

L’explication fait brièvement sourire Julius.

— Ah, mince elle va nous manquer.

Ce que confirme cet enfoiré de métis, que je visualise toujours en train de défoncer Camille sans ménagement en dépit de son gros ventre.

— Bon, Dan, dans quels sous-vêtements aimerais-tu me prendre, si j’ose dire. J’en ai trois différents à te proposer.

Je les examine, étalés sur le lit, tandis que Pascal a du mal à fixer son regard ailleurs que sur son cul rebondi.

J’opte sans hésiter pour le soutien-gorge en cuir noir et le slip brésilien. Pascal approuve cette décision – en admettant qu’il pense à autre chose qu’à sodomiser sans préambule l’avatar de celle qu’il a déjà glorieusement enculée.

— J’aurais fait le même choix, amour, m’annonce tendrement Alice Bis.

Elle enfile le soutien-gorge en cuir, superbement embossé, puis le slip brésilien, dans lequel elle parvient non sans mal à faire entrer son imposant service trois-pièces.

Ainsi transformée en prédatrice sensuelle, elle nous adresse une expression de femme fatale qui nous cloue sur place – surtout Pascal.

— Comment me trouvez-vous, messieurs ?

— Ultra hot, lui répondons-nous encore une fois en chœur.

Cette symbiose entre nous fait rire Alice Bis.

— Et pour les cheveux. Quelle perruque brune préférez-vous ? (Elle nous en montre plusieurs). Perso, j’opterais pour le carré court.

Pascal et moi approuvons ce nouveau choix. Elle chausse ensuite une paire de talons aiguilles qui nous laisse sans voix.

Tandis que je prépare la caméra tout en définissant mon angle de prise de vue et que Pascal s’occupe de caler le play-back, Alice Bis s’accorde une dernière touche de maquillage face au miroir lumineux.

— Dan, que dirais-tu d’un rouge à lèvres aussi noir que mes ongles ? Ça collerait avec l’ensemble de mon look un poil dark, non ?

— Vendu pour nous !

Je passe les deux heures suivantes à la filmer en courte focale. Elle se montre si sexy et allumeuse dans ses poses, ses déhanchements et ses expressions incitatrices que je suis en constante érection. Retenu par son magnétophone numérique, Pascal semble dans le même état que moi.

En guise de final, elle passe les trois dernières minutes à révéler à mon objectif sa troublante féminité : ses petits seins – avec lesquels elle se met à jouer. Puis sa belle queue, qu’elle masturbe voluptueusement avec ses mains fines.

J’imagine déjà les mines déconfites des membres du sacro-saint CSA, en découvrant ces images ! Version hard de Body Double qui selon toute logique restera hyper confidentielle voire invisible.

J’annonce la fin du tournage. Pascal et Julius applaudissent.

Alice Bis m’étreint chaleureusement entre ses bras fins mais puissants.

Son érection à l’air libre plaquée tout contre la mienne, nettement moins visible, ne me laisse pas de glace.

— Tu as eu tout ce que tu voulais de moi, Dan ?

— Oui. Du moins niveau images.

Nous partageons un sourire complice.

— J’hésite à t’embrasser, à cause de mon noir à lèvres. Camille pourrait me faire une scène.

Cette perspective m’enchante d’avance et je la prie de ne pas hésiter. Ravie de ma réaction, elle dépose sur mes lèvres un smack chaleureux avant de remettre son slip brésilien.

Je remballe le matériel vidéo lorsque Pascal, tout juste remis de ses émotions, demande à Alice Bis s’ils pourraient discuter un petit moment en tête-à-tête afin de régler deux ou trois paperasseries.

— Aucun problème, Pascal, lui répond-elle, de nouveau très pro, en retirant ses talons aiguilles puis en passant un peignoir en satin.

— J’appelle un taxi, dis-je en guise de conclusion.

— Non, mon homme va te ramener, m’annonce Alice Bis.

Toujours posté dans l’encadrement de la porte (a-t-il seulement bougé un cil durant la séance ?), Julius n’a visiblement pas son mot à dire. Il semble d’ailleurs assez content d’avoir à me déposer.

— Je te rappelle plus tard, Dan, OK ?

— Avec plaisir, Alice.

Elle me dépose un nouveau baiser appuyé sur la bouche.

— Tu feras des bisous partout à Camille de ma part.

— Compte sur moi. (Nous partageons un nouveau sourire complice). À plus, Pascal.

— À plus, petit frangin.

Je passe crânement devant le métis, qui m’emboîte le pas.

Dix minutes plus tard, dans la grosse BMW blanche du métis, nous n’avons pas encore échangé le moindre le mot alors que nous roulons déjà depuis un bon moment sur le boulevard périphérique.

Je décide de briser le silence avec humour, en singeant platement De Niro dans Raging Bull :

— Did you fuck my wife ?

Cette entrée en matière lui soutire une grimace de sourire.

— Allez, quoi ! Je parie que tu crèves d’envie de me raconter comment t’as baisé ma femme.

Il lâche un long soupir.

— Et moi, je parie que c’est toi qui crèves d’envie que je te raconte tout ça.

— Tu veux que je te dise ? Je pense que tu ne l’as pas baisée. Et qu’elle m’a raconté cette histoire entre vous, rien que pour me rendre fou jaloux.

— Si tu le dis…

— Raconte-moi ta version, que je la compare avec la sienne.

— Pour que tu gicles dans ton froc ?

— Je prends le risque.

Il réfléchit quelques secondes.

— OK, finit-il par lâcher. Quand elle en a eu marre de te voir filmer le corps d’Alice Bis, elle m’a discrètement invité à descendre boire un coup dans la cuisine. Et c’est à partir de ce moment-là qu’elle a commencé à m’allumer grave.

— De quelle manière ?

— En me disant que tu lui avais raconté en détail comment j’avais baisé Alice dans le sauna, et qu’après cette histoire, elle n’a plus pensé qu’à mon gros sexe, celui que t’avais pris ton pied à lui décrire. Pouvait-il être réellement aussi gros ? Genre elle m’a mis au défi.

— Et donc toi, à ce moment-là, tu n’as pas hésité une seconde à lui montrer ton big pénis, juste pour frimer. C’est ça ?

— Et aussi parce qu’elle me plaisait.

— Ah, ça ! Un aveugle aurait pu s’en rendre compte ! (Mon ironie le rembrunit). Que s’est-il passé ensuite entre vous ? Elle s’est agenouillée pour te sucer ?

— Yep…

La garce ! Elle m’a évoqué sa prise de chatte ainsi que sa sodomie, mais pas la fellation qu’elle lui aurait accordée en guise de prémices !

Je bande et lui demande :

— Tu triquais déjà dur, ou elle a été contrainte de te faire durcir entre ses lèvres ?

— Elle m’a masturbé quelques minutes en me malaxant bien les couilles.

— Et ensuite ?

— Elle m’a demandé de m’asseoir sur un tabouret. Elle a remonté sa jupe après avoir retiré sa petite culotte, et puis elle s’est plantée sur ma teub.

— Avec ou sans capote ?

— J’aurais voulu avec, sauf qu’elle a refusé, prétextant qu’elle était déjà très enceinte, et qu’elle risquait plus rien à ce niveau-là.

Ce qu’il m’apprend est tellement brutal et si irresponsable de leur part à tous les deux que j’éjacule malgré moi dans mon slip, tel un puceau acnéique !

— Hé, man, t’es tout blanc. Tu viens de juter dans ton calcif ou quoi ?

Je suis encore si bouleversé par la violence de mon orgasme que je suis incapable de lui confirmer cette vérité avec des mots. Ce qui le fait gondoler au volant. Humiliant.

— C’est des bêtises, pour la capote, m’avoue-t-il finalement d’un air moqueur. Bien sûr que je l’ai prise avec un préserve. J’en ai même utilisé une extra large quand elle a voulu que je la lui mette dans le cul.

Je suis rassuré, et presque déçu par cette précision.

Nous n’échangeons plus le moindre mot jusqu’à Bourg-la-Reine.

Quand il s’arrête devant notre meulière, il m’adresse un clin d’œil.

— Voilà, man. T’es chez toi.

— Merci de m’avoir déposé. Et merci aussi pour cette petite conversation, fort… instructive.

— De rien, mec. Tu feras de grosses bises de ma part à ton adorable épouse, OK ?

— Tu peux compter sur moi, big man.

Cette répartie l’amuse.

Je suis sur le point de sortir de sa grosse caisse de frimeur lorsqu’il me dit, cette fois sans rire :

— Tu ferais mieux d’oublier un peu Alice Bis.

— Ah oui ? Et pourquoi ça ?

Il hésite à me répondre.

— Parce qu’elle pourrait finir par tomber raide amoureuse d’un tordu dans ton genre, et que ça nuirait à son bizness.

— Surtout au tien.

Je regarde sa voiture s’éloigner puis pénètre dans le pavillon.

Dans notre chambre maritale Camille dort la lumière allumée. Comme je m’approche de sa table de chevet, elle rouvre à moitié les yeux.

— Hello, mon amour. Tout s’est bien passé ? me demande-t-elle d’une voix ensommeillée.

— Oui. Merveilleusement. Tu peux te rendormir.

— Tu viens me rejoindre ? J’ai envie de croiser mes doigts de pieds avec les tiens.

— Plus tard. Je vais revoir les images que j’ai tournées, et peut-être commencer un pré-montage. Je serai au grenier, dans mon bureau, d’accord ?

— OK… Tu m’as excusée auprès de tout le monde ?

— Oui, rassure-toi. Alice Bis t’embrasse tout partout. (Ce qui lui soutire un petit sourire tendre). Ainsi que Julius. (Son sourire disparaît). Bon, je te laisse te rendormir.

Je m’éclipse, pas mécontentant d’avoir embrouillé son premier sommeil en lui rappelant l’autre mulâtre, qui commence à me craindre. Comme quoi d’avoir une énorme queue ne fait pas tout, au sein d’un couple.

Il est plus de trois heures du matin et j’ai les yeux qui piquent devant l’ordinateur, quand je reçois un texto d’Alice Bis :

« Tu es couché ? »

« Non, j’ai entamé le pré-montage dans ma pièce-refuge. Je te call ? »

« OK »

Je l’appelle aussitôt.

— Salut mon cœur, me dit-elle d’une voix fatiguée, alors que je fais un arrêt sur image quasi magique sur son visage magnétique, qui m’allume indirectement.

— Tu es encore debout ?

— Oui. Enfin plus vraiment, tellement je suis épuisée. Ton associé m’a littéralement vidée. Remarque, je l’ai tout autant vidangé de mon côté.

Je ressens un frisson d’excitation dans le bas-ventre.

— Parce que vous avez tiré un coup…

— Et pas qu’à moitié, je vais te dire. Nous avons d’abord passé un petit moment à régler mon contrat concernant mes futurs pourcentages sur l’album, et puis il a vite voulu me faire chanter Ramona. Dan ? Tu es toujours là ?

— Oui. C’est juste que… Enfin je tombe un peu de ma chaise, là.

— Tu es plutôt en colère, ou plutôt excité ?

— Les deux, mon général !

— J’en étais certaine ! Tu préfères que je te laisse bosser, ou tu veux en apprendre un peu plus ?

— J’opte pour cette seconde solution.

— J’étais encore certaine que tu allais répondre ça.

Je ne résiste pas à l’impulsion de déballer mon érection pour commencer à me masturber en l’écoutant.

— Alors je t’apprends que ton associé n’a pas hésité à me défoncer l’anus jusqu’au fond du cul, avec sa grosse queue. Tu savais qu’il était aussi bien monté ?

— Oui, dis-je en revoyant instantanément l’image de son gros phallus.

— Sauf qu’avant d’en arriver là, il a voulu que je le suce pendant une éternité. C’est en tout cas l’impression que j’ai eue. Le pire, c’est que pendant cette interminable fellation, il a insisté pour se remémorer des souvenirs de guerre avec l’Alice historique, ta première femme. Tu savais qu’il l’avait déjà baisée, et qu’il était encore un peu amoureux d’elle ?

— Oui…

— Vous faites vraiment la paire, tous les deux ! Sauf au niveau de la grosseur des couilles. Même si je suis certaine que de vous deux, au niveau du caractère et des affaires, c’est toi qui possèdes la plus belle paire. Tu me contredis, sur ce plan-là ?

— Non : tu vois juste ! Il en a une balèze, mais surtout entre les jambes !

— Et tu sais quoi ? Je l’ai filmé à son insu. Je t’envoie la vidéo ?

— Et comment !

— Je te préviens : nous ne sommes pas toujours parfaitement bien cadrés, vu que j’ai déclenché la cam sur un coup de tête et que je ne voulais pas lui avouer le pot-aux-roses, mais tu pourras assez clairement me voir le pomper, puis le voir me sodomiser sur le lit rond. Tu pourras aussi l’admirer en train de m’en tailler une belle. Il suce presque aussi bien que toi !

— J’ai hâte de voir ça, lui dis-je, incertain.

— OK. Mais à une seule condition.

— Laquelle ?

— Que tu ne t’embrouilles pas avec lui à cause de ça, parce qu’il t’adore.

— Tu peux compter sur moi, je t’assure. Et moi aussi, je l’adore.

— Dans ce cas, je suis soulagée. Je t’envoie ça tout de suite. Bonne branlette, mon ange.

La vidéo arrive au bout de quelques minutes, sauf que je préfère encore éjaculer violemment dans une triple épaisseur de Kleenex en fixant l’image magique d’Alice Bis en gros plan sur mon grand écran d’ordi plutôt que de la voir tailler une longue pipe à mon vieux copain, mon quasi frangin, presque aussi nostalgique que moi d’Alice.

Épilogue

Huit soirs plus tard.

Je ressens un choc électrique dans les testicules quand Alice Bis me rejoint à poil dans le lit conjugal. D’autant que Camille n’est pas à mes côtés, partie ce matin se reposer à Deauville dans la grande villa familiale de ses parents, sur leurs conseils insistants. Ils lui ont trouvé l’air épuisé après le tournage du clip. Tu m’étonnes…

Deux jours plus tôt nous nous sommes offert une petite virée dans un supermarché du sexe, place d’Italie afin d’acheter une cage de chasteté en acier inoxydable, parfaitement adapté à mon petit diamètre.

Cage que je porte ce soir alors qu’Alice Bis, dont elle a loué les services pour au moins trois nuits, est désormais sensuellement lovée à mes côtés, dans l’odeur de Camille.

Frustration extrême dont Alice va bien sûr profiter et jouir durant les prochaines heures, dirigée à distance par Camille via la connexion Skype de mon ordi portable, ouvert face à nous et qui nous la montre confortablement installée dans notre chambre attitrée de la villa parentale.

Vêtue d’un joli peignoir rose, elle nous adresse un sourire épanoui. Je trouve son ventre plus rond que jamais via cette image un peu déformante.

— Bonsoir les amours. Comment allez-vous ?

— Divinement bien, ma belle, réplique Alice Bis.

Je lui envoie un baiser. Elle s’amuse à m’agiter la petite clé de ma cage.

— Vous allez être sages ?

— Comme des images, lui ment Alice Bis, en taquinant mon piège sexuel.

— J’aimerais vous voir vous embrasser, nous annonce Camille.

— Aucun souci ma belle, lui répond ma maîtresse.

Elle approche lentement son visage et pose ses lèvres contre les miennes.

Nos langues se mélangent alors pour le plus grand plaisir de Camille, qui se caresse en nous admirant sur l’écran de son MacBook.

— Des heures que j’attends ça… nous avoue dans un râle mon épouse.

— Toi et moi, mari et femme, me susurre Alice Bis avec une troublante conviction, entre deux baisers passionnés.

Et dire que je suis dans l’impossibilité de bander !

Puis elle pousse notre petit jeu de rôle à son comble et je ne suis pas certain de sortir indemne de cette partie lubrique commanditée par Camille, à laquelle elle assiste toujours.

Alice Bis, iPad en main, vient de lancer une vidéo sur Youporn. Pas n’importe laquelle.

Tandis que je me tiens à quatre pattes et qu’elle à m’enfile sous le regard vitreux de Camille, je vois apparaître sur l’écran de l’iPad le visage d’Alice Bis, plus jeune d’une vingtaine d’années.

Incroyable, comme elle était incroyablement Alice.

La jeune Alice Bis immortalisée en plein dogging dans les bois, installée sur le siège passager d’une berline de luxe. Tiens-tiens. Plusieurs types excités entourent le véhicule et lui pelotent les seins, les jambes et les pieds sous le contrôle passif du chauffeur noir, lui-même en train de branler son énorme braquemart.

La « vraie » Alice Bis enfonce un peu plus au fond de moi son pénis épais et les parois de mon anus s’adaptent malgré l’intense douleur que je ressens toujours et qui petit à petit se convertit en plaisir, sous les yeux de Camille qui grâce à Skype n’en perd pas une miette.

Séquence suivante sur l’iPad : la jeune Alice Bis au sauna libertin avec ce même Black – tiens-tiens. Il lui embrasse les seins, lui ouvre les cuisses, puis lui bouffe… la chatte. Incroyablement vaginale.

À cet instant précis le gland d’Alice Bis percutant le fond de mes entrailles à un rythme désormais quasi métronomique, j’ai la sensation que je vais m’évanouir – ou pire : subir une fatale crise cardiaque. Vu que c’est bien mon Alice, la vraie, celle que j’ai épousée un jour de pluie, qui se fait à présent prendre la chatte comme une bête par ce grand Black.

Cette vidéo porno qu’Alice, mon Alice, a jadis tournée dans un moment de doute créatif abyssal (qui a d’ailleurs failli la faire sombrer dans la came et l’alcool façon Amy Winehouse), au temps où elle ramait comme une damnée pour faire écouter ses maquettes aux directeurs artistiques des plus gros labels.

Tournage express qu’elle a vécu comme une expérience « parallèle » et qui l’a marquée à jamais, qu’elle a passé le reste de son existence à tenter d’oublier, à l’image d’un viol.

Cette vidéo qui la rongeait de l’intérieur depuis des années et qu’elle avait fini par me montrer un soir de grande détresse, afin que je trouve un moyen définitif pour la faire disparaître de la circulation.

Ce film hard dans lequel elle se livrait aux pires cochonneries avec un plaisir évident (a-t-elle eu le courage de m’avouer sur l’oreiller alors qu’elle m’empêchait de la toucher) et qui m’avait excité au plus haut point – tout en annihilant notre propre vie sexuelle.

Je suis une chanteuse, pas une salope… Son mantra pathétique pendant nos trois années communes, durant lesquelles elle m’a davantage considéré comme son mentor que comme son mari.

J’avais racheté une petite fortune les droits de cette vidéo, qui continuait malgré tout de passer sur les sites pornos.

Loin d’infecter sa carrière de chanteuse, ce porno vintage aurait même plutôt contribué, au fil du temps, à consolider son image de star un peu destroy, à l’instar des vraies légendes musicales.

Ces séquences hard je les avais refoulées au plus profond de moi du temps de mon mariage platonique avec Alice, avant de les vivre avec Alice Bis dans un cadre cathartique.

Et me voilà submergé par un orgasme anal hors norme quand sur l’écran de l’iPad, je vois Alice – la vraie – se faire caresser et pénétrer par une demi-douzaine de spectateurs-hardeurs dans une salle de ciné porno. Celui où j’avais emmené Alice Bis.

Il est à présent très tard. Tandis que la remplaçante d’Alice dort paisiblement à mes côtés dans le lit marital, je réalise avec des petits picotement d’excitation que je suis en train de devenir l’amant attitré de la version sexuellement idéale de mon ex-femme, que j’ai de nouveau envie d’épouser. Et rien que pour le meilleur, cette fois-ci.